

## SUMÁRIO

EXECUTIVO	2
DECRETOS FINANCEIROS	2
DECRETOS SIMPLES	4
SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ	5
CONSELHO MUNICIPAL DE TRIBUTOS - CMT	5
SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE	5
SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO - SMED	5
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	7
SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO - SEDUR	7
CONSELHO MUNICIPAL DO SALVADOR - CMS	7
SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE - SEMOB  SUPERINTENDÊNCIA DO TRÂNSITO DO SALVADOR - TRANSALVADOR	8
JUNTA ADMINISTRATIVA DE RECURSOS DE INFRAÇÕES - JARI	8
	Ü
LICITAÇÕES	21
SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE	21
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	22
SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO - SECULT	23
EMPRESA SALVADOR TURISMO - SALTUR	23
SECRETARIA MUNICIPAL DE SUSTENTABILIDADE, INOVAÇÃO E RESILIÊNCIA - SECIS SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS - SEINFRA	23
SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS - SEINFRA  SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR - SUCOP	23
CONTRATOS	25
SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ	25
SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE	25
SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO - SMED	26
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	26
SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E COMBATE À POBREZA - SEMPRE	26
SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO - SEDUR	27 27
FUNDAÇÃO MÁRIO LEAL FERREIRA - FMLF SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO - SECULT	27
FUNDAÇÃO GREGÓRIO DE MATTOS - FGM	
•	27
SECRETARIA MUNICIPAL DO TRABALHO, ESPORTES E LAZER - SEMTEL	27
SECRETARIA MUNICIPAL DE MANUTENÇÃO DA CIDADE - SEMAN	27
COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO DO SALVADOR - DESAL	27
CONVÊNIOS	27
SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO - SMED	27
EDITAIS	28
PROCURADORIA GERAL DO MUNICÍPIO - PGMS	28
SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ	44
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	47
SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO - SEDUR	47
DIVERSOS - PUBLICAÇÃO FEITA NOS TERMOS DA LEI Nº 3.675/86	48



## **EXECUTIVO**

## **DECRETOS FINANCEIROS**

#### DECRETO Nº 31.252 de 23 de julho de 2019

Altera o Quadro de Detalhamento da Despesa, da unidade orçamentária, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso V da Lei Orgânica do Município e em conformidade com o § único do artigo 32 da Lei nº 9.378, de 23 de julho de 2018, art. 19 do Decreto nº 25.785, de 06 de janeiro de 2015 e Decreto nº 30.751, de 11 de janeiro de 2019.

DECRETA:

Art. 1º Fica alterado o Quadro de Detalhamento da Despesa de 2019, da unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3° Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 23 de julho de 2019

## ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

## KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

## LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

## THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

## PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

## ANEXO AO DECRETO Nº 31.252/2019

	TOTAL GERAL				1.300.000,00	1.300.000,00
	SUB-TOTAL				1.300.000,00	1.300.000,00
	08.244.000	4.241700	3.3.90.39	0.1.91		1.300.000,00
521010-FMAS	08.244.000	4.241700	3.3.90.48	0.1.91	1.300.000,00	
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJE ATIVID		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
					Valo	ores em R\$ 1,00
PREFEITURA MUN. DE SALVADOR		ALTER	A QUADRO DE DET	TALHAMENTO	DA DESPESA	PAG: 01

#### DECRETO Nº 31.253 de 23 de julho de 2019

Altera o Quadro de Detalhamento da Despesa, da unidade orçamentária, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso V da Lei Orgânica do Município e em conformidade com o § único do artigo 32 da Lei nº 9.378, de 23 de julho de 2018, art. 19 do Decreto nº 25.785, de 06 de janeiro de 2015 e Decreto nº 30.751, de 11 de janeiro de 2019.

DECRETA:

Art. 1º Fica alterado o Quadro de Detalhamento da Despesa de 2019, da unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 23 de julho de 2019

## ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeite

#### KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

## LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

## THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

## PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

ANEXO AO DECRETO Nº 31.253/2019

PREFEITURA MUN. DE SALVADOR		ALTER	A QUADRO DE DE	TALHAMNTO E	)A DESPESA	PAG: 01
					Valo	ores em R\$ 1,00
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJE ATIVID		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
521010-FMAS	08.243.000	4.249800	3.3.90.30	0.2.29	900,00	
	08.244.000	4.241600	3.3.90.30	0.1.00	20.000,00	
	08.244.000	4.249701	3.3.90.30	2.2.29	38.730,00	
	08.243.000	4.249800	3.3.90.14	0.2.29		900,00
	08.244.000	4.241600	3.3.90.39	0.1.00		20.000,00
	08.244.000	4.249701	3.3.90.14	2.2.29		10.000,00
	08.244.000	4.249701	3.3.90.33	2.2.29		10.000,00
	08.244.000	4.249701	3.3.90.36	2.2.29		10.000,00
	08.244.000	4.249701	3.3.90.40	2.2.29		8.730,00
	SUB-TOTAL				59.630,00	59.630,00
	TOTAL GERAL				59.630,00	59.630,00

## DECRETO N° 31.254 de 23 de julho de 2019

Abre ao Orçamento da Seguridade Social, o Crédito Adicional Suplementar, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso XXVII da Lei Orgânica do Município e devidamente autorizado pelo art. 19, § único do Decreto n° 25.785, de 06 de janeiro de 2015, Decreto n° 30.751, de 11 de janeiro de 2019 e Lei Orçamentária Anual n° 9.435, de 28 de dezembro de 2018 em seu art. 6°, inciso III.

## DECRETA:

Art. 1º Fica aberto ao Orçamento da Seguridade Social, o Crédito Adicional Suplementar, no valor de R\$ 36.000,00 (trinta e seis mil reais), na unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de

Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 23 de julho de 2019.

## ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

#### KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

## LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

## THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

#### PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

### ANEXO AO DECRETO Nº 31.254/2019

CPÉDITO ADICIONAL SUDI EMENTAD

PAG: 01

	TOTAL GERAL			36.000,00	36.000,00	
	SUB-TOTAL			36.000,00	36.000,00	
	08.244.0004.258500	3.3.90.93	0.1.00		2.500,00	
	08.244.0004.258500	3.3.90.39	0.1.00		3.000,00	
	08.244.0004.258500	3.3.90.36	0.1.00		6.900,00	
	08.244.0004.249701	3.3.90.36	0.1.00		5.400,00	
	08.244.0004.249701	3.3.90.33	0.1.00		1.700,00	
	08.244.0004.249701	3.3.90.30	0.1.00		1.500,00	
	08.244.0004.241100	3.3.90.39	0.1.00		5.000,00	
	08.244.0004.110200	3.3.90.32	0.1.00		5.000,00	
	08.244.0004.110200	3.3.90.30	0.1.00		5.000,00	
	08.244.0004.241600	3.3.90.30	0.1.00	26.000,00		
21010-FMAS	08.244.0004.241600	3.3.90.30	0.1.00	10.000,00		
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJETO / ATIVIDADE	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO	
				Val	ores em R\$ 1,00	
PREFEITURA MUN. DE SALV	VADUR	CREDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR			1 40.01	

## DECRETO N° 31.255 DE 23 DE JULHO DE 2019

Abre ao Orçamento da Seguridade Social, o Crédito
Adicional Suplementar, na forma que indica e dá
outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso XXVII da Lei Orgânica do Município e devidamente autorizado pelo art. 19, § único do Decreto nº 25.785, de 06 de janeiro de 2015, Decreto nº 30.751, de 11 de janeiro de 2019 e Lei Orçamentária Anual nº 9435, de 28 de dezembro de 2018 em seu art. 6º, inciso IV, alínea C.

DECRETA:

PEEEITI IDA MI IN DE SALVADOR

Art. 1º Fica aberto ao Orçamento da Seguridade Social, o Crédito Adicional Suplementar, no valor de R\$ 2.390,00 (dois mil trezentos e noventa reais) na unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 23 de julho de 2019.

#### ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

#### KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

## LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

#### THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

#### PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

#### ANEXO AO DECRETO Nº 31.255/2019

	TOTAL GERAL				2.390,00	2.390,00
	SUB-TOTAL				2.390,00	2.390,00
	08.244.0004	1.249701	3.3.90.93	0.2.29		990,00
	08.244.0004	1.249701	3.3.90.39	0.2.29		500,00
	08.244.0004	1.249701	3.3.90.30	0.2.29		900,00
521010-FMAS	08.243.0004	1.249800	3.3.90.30	0.2.29	2.390,00	
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJE ATIVID		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
					Val	ores em R\$ 1,00
PREFEITURA MUN. DE SAL'	VADUR		CREDITO ADICION	NAL SUPLEMEN	VIAR	1 AG. 01
						PAG: 01

## DECRETO N° 31.256 de 23 de julho de 2019

Altera o Quadro de Detalhamento da Despesa, da unidade orçamentária, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso V da Lei Orgânica do Município e em conformidade com o § único do artigo 32 da Lei nº 9.378, de 23 de julho de 2018, art. 19 do Decreto nº 25.785, de 06 de ianeiro de 2015 e Decreto nº 30.751, de 11 de ianeiro de 2019.

## DECRETA:

Art. 1º Fica alterado o Quadro de Detalhamento da Despesa de 2019, da unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 23 de julho de 2019.

## ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

## KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

## LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

## THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

## PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda



#### ANEXO AO DECRETO Nº 31.256/2019

					Valo	ores em R\$ 1,00
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJE ATIVID		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
301110-FMS	10.122.001	6.250106	3.3.90.93	0.2.14	3.500,00	
	10.302.000	2.232900	3.3.90.30	0.2.14	1.000.000,00	
	10.302.000	2.232900	3.3.90.91	0.2.14	8.200,00	
	10.302.001	6.249400	3.3.90.93	0.1.02	3.000.000,00	
	10.302.001	6.249400	3.3.90.93	0.2.14	6.600.000,00	
	10.122.001	6.250106	3.3.90.39	0.2.14		3.500,00
	10.302.000	2.232900	3.3.90.39	0.2.14		1.000.000,00
	10.302.000	2.232900	3.3.90.93	0.2.14		8.200,00
	10.302.001	6.249400	3.3.90.39	0.1.02		3.000.000,00
	10.302.001	6.249400	3.3.90.39	0.2.14		6.600.000,00
	SUB-TOTAL				10.611.700,00	10.611.700,00
	TOTAL GERAL				10.611.700,00	10.611.700,00

## DECRETO Nº 31.257 de 23 de julho de 2019

Abre ao Orçamento da Seguridade Social, o Crédito Adicional Suplementar, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso XXVII da Lei Orgânica do Município e devidamente autorizado pelo art. 19, § único do Decreto n° 25.785, de 06 de janeiro de 2015, Decreto n° 30.751, de 11 de janeiro de 2019 e Lei Orçamentária Anual n° 9.435, de 28 de dezembro de 2018 em seu art. 6°, inciso III.

#### DECRETA:

Artigo 1°- Fica aberto ao Orçamento da Seguridade Social, o Crédito Adicional Suplementar, no valor de R\$ 3.500.000,00 (três milhões e quinhentos mil reais), na unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Artigo 2º- A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Artigo 3°- Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 23 de julho de 2019.

## ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

## KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

## LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

## THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

## PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

## ANEXO AO DECRETO Nº 31.257/2019

	TOTAL GERAL				3.500.000,00	3.500.000,00
	SUB-TOTAL				3.500.000,00	3.500.000,00
	10.122.0016.	250005	3.1.90.11	0.1.02		3.500.000,00
301110-FMS	10.301.0016.	249300	3.3.90.39	0.1.02	3.500.000,00	
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJET ATIVIDA		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
					Val	ores em R\$ 1,00
PREFEITURA MUN. DE SALV		CRÉDITO ADICION	NAL SUPLEME	NTAR	PAG: 01	

## **DECRETOS SIMPLES**

## DECRETOS de 23 de julho de 2019

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Nomear WALDEMAR SANTOS FILHO, para exercer o cargo em comissão de Assessor Especial IV, Grau 58, da Secretaria Municipal da Saúde, e exonerar, a pedido, do mesmo cargo, ALEXANDRE REIS DE SOUZA.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Nomear ALEXANDRE REIS DE SOUZA, para exercer o cargo em comissão de Diretor

Geral, Grau 58, da Diretoria Administrativa-Financeira, da Secretaria Municipal de Promoção Social e

Combate à Pobreza e exonerar, a pedido, do mesmo cargo. WALDEMAR SANTOS FILHO.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Nomear MÁRCIA VIRGINIA SILVA, para exercer o cargo em comissão de Coordenador III,
Grau 57, da Coordenadoria Executiva de Ações Estratégicas de Saúde - Diretoria de Atenção à Saúde,
da Secretaria Municipal da Saúde e exonerar, a pedido, do mesmo cargo, LUIZA CAROLINE CORTES
MENDES FERREIRA.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Nomear **LUIZA CAROLINE CORTES MENDES FERREIRA**, para exercer o cargo em comissão de Diretor Geral, Grau 58, da Diretoria de Vigilância da Saúde, da Secretaria Municipal da Saúde.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Considerar exonerada, a pedido, desde 03/07/2019, MARIA ELIZABETE MONTEIRO LIMA, do cargo em comissão de Assessor de Projetos, (Lei Compl. 070/2018), da Secretaria Municipal de Comunicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 23 de julho de 2019.

## **RETIFICAÇÃO**

No Decreto  $s/n^o$  de 22/07/2019, publicado no DOM de 23/07/2019, referente a exoneração de LUANA CARDOSO MONTEIRO LUNA,

Onde se lê:

Considerar exonerada, a pedido, desde 15/07/2019, LUANA CARDOSO MONTEIRO LUNA,

Leia-se:

Considerar exonerada, a pedido, desde 31/05/2019, LUANA CARDOSO MONTEIRO LUNA,

## SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ

# DESPACHOS FINAIS DO COORDENADOR DA COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO - CTJ, DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA

PORTARIA N° 122/2016, artigo 1°, II, "a"

#### **DEFIRO**

Isenção do Imposto sobre a Transmissão Inter Vivos de Bens Imóveis - ITIV referente ao Programa de Arrendamento Residencial - PAR

Processo nº: 42373/2019

Interessado: LORENA ANDRADE BARRETO BARROS

(Inscrição imobiliária nº 589.729-7)

Processo nº: 41928/2019

Interessado: RAIMUNDO NONATO ANDRADE PERES

(Inscrição imobiliária nº 570.646-7)

Salvador, 23 de julho de 2019.

VALDIR OLIVEIRA DE BRITO

Coordonador da CT I

# DESPACHOS FINAIS DO COORDENADOR DA COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO - CTJ, DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA PORTARIA N° 122/2016, artigo 1°, II, "a"

#### DEFIRO

Isenção do Imposto sobre a Transmissão Inter Vivos de Bens Imóveis - ITIV referente ao Programa Habitação e Urbanização da Bahia S.A-URBIS

Processo nº: 15821/2019

Interessado: CLEUZA MARIA PEREIRA DO NASCIMENTO

(Inscrição imobiliária nº 420.247-3)

Processo nº: 42376/2019 Interessado: ISAAC AVELINO BRAGA (Inscrição imobiliária nº 365.242-4)

Salvador, 23 de julho 2019.

VALDIR OLIVEIRA DE BRITO

Coordenador da CTJ

# DESPACHOS FINAIS DO COORDENADOR DA COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO - CTJ, DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA PORTARIA N° 122/2016, artigo 1°, II, "b"

## **RETIFICAÇÃO**

NO DESPACHO FINAL DO PROCESSO Nº 54828/2018 PUBLICADO NO DOM Nº 7.411 DO DIA 19 DE JULHO DE 2019.

Onde se lê:

(Processo n° 54828/2019)

Leia-se:

(Processo nº 54828/2018)

Salvador, 23 de julho de 2019.

VALDIR OLIVEIRA DE BRITO

Coordenador da CTJ

## REPRESENTAÇÃO FISCAL - REFIC CONVITE

CONTRIBUINTE	NORCON SOCIEDADE NORDESTINA DE CONSTRUÇÕES S/A
PROCESSO N°	30573/2014
REPRESENTANTE	MARCELO NEESER NOGUEIRA REIS( OAB/BA 9398)
DESPACHO CONVITE	CONVIDAMOS VOSSA SENHORIA PARA TOMAR CIÊNCIA E SE MANIFESTAR SOBRE AS DILIGÊNCIAS REALIZADAS NOS PROCESSOS ACIMA DISCRIMINADOS, NO PRAZO DE 5 (DIAS). A JUNTADA DA DOCUMENTAÇÃO SOLICITADA DEVERÁ SER PROTOCOLIZADA NO SETOR DE PROTOCOLO DA SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA, DE SEGUNDA A SEXTA-FEIRA, DE 8 ÀS 17H, EXCETO FERIADOS E DATAS EXTRAORDINÁRIAS, CONFORME CALENDÁRIO OFICIAL DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SALVADOR. RESSALTAMOS QUE CASO NÃO SEJA ATENDIDA A PRESENTE INTIMAÇÃO, O PROCESSO SERÁ JULGADO NO ESTADO EM QUE SE ENCONTRA, CONFORME ART. 293-A, PARÁGRAFO ÚNICO DA LEI 7.186/2006, COM REDAÇÃO INTRODUZIDA PELA LEI 8.421/2013.

Salvador, 23 de julho de 2019.

## MARIA AMALIA COELHO

Chefe da Representação Fiscal

## Conselho Municipal de Tributos - CMT

## CONSELHO MUNICIPAL DE TRIBUTOS - CMT DESPACHO DENEGATÓRIO

#### INADMISSIBILIDADE DO RECURSO DE REVISÃO

CONTRIBUINTE/RECORRENTE	PARQUE HUGO KAUFMANN S.A.
PROCESSO N°	16809/2015
INSCRIÇÃO IMOBILIÁRIA Nº	41467-0
TRIBUTO	IPTU
RECORRIDO	SEFAZ/ CMT
ADVOGADO	FERNANDO WEIBEL KAUFMANN - OAB/BA N° 16.996
DESPACHO DENEGATÓRIO	INADMISSIBILIDADE DO RECURSO DE REVISÃO. O RECURSO DE REVISÃO INTERPOSTO PELO RECORRENTE, ATRAVÉS DE SEU REPRESENTANTE LEGALMENTE CONSTITUÍDO, FOI CONHECIDO POR SER TEMPESTIVO, PORÉM, INDEFERIDO, POR NÃO ATENDER AOS PRESSUPOSTOS ESTABELECIDOS NOS MOLDES DOS ARTIGOS 307 E 310, §§ 1°E 2° DA LEI N° 7.186/2006. RECURSO DE REVISÃO CONHECIDO E INDEFERIDO.

Fica o contribuinte intimado a recolher o valor resultante da decisão da Câmara Julgadora, observando os descontos contidos no artigo 19 da Lei nº 7.186/2006, com redação dada pela Lei nº 8.421/2013, se aplicável.

Salvador, 23 de julho de 2019.

#### WELLINGTON DO CARMO CRUZ

Presidente do CMT

## SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE

#### **RETIFICAÇÃO**

Na Portaria SEMGE nº 234/2019, publicada no DOM de 04/06/2019, referente a cessão da Servidora Maria Auxiliadora Valasques dos Santos da SUCOP para a SEMOP:

Onde se lê: ".....matrícula 3022375....." Leia-se: "....matrícula 3086103 ....."

## DESPACHOS FINAIS DO SR. SECRETÁRIO - DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA

## - DECRETO 7047/1984

ADICIONAL DE INSALUBRIDADE / PERICULOSIDADE - DEFERIDO

PROCESSO	ORGÃO	SERVIDOR	%
8985/2019	SMS	ANA PAULA MACIEL PORTO MONTENEGRO	20

## AVERBAÇÃO DE TEMPO DE SERVIÇO - DEFERIDA

PROCESSO ORGÃO		SERVIDOR			
65549/2018	SEFAZ	LUCIANA BORGES TEIXEIRA	2.194		

GABINETE DA DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS, em 23 de julho de 2019.

## MARIANA TROCOLI

Diretora Geral de Gestão de Pessoas, em exercício

## SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO - SMED

## **PORTARIA Nº 322/2019**

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições, de acordo com o que estabelece o inciso XI, do art. 12, do Regimento da SMED, aprovado pelo Decreto nº 26.298 de 28 de Julho de 2015, e com base na Lei Complementar nº. 036/2004,

## RESOLVE:

Exonerar a pedido, MARIA LUCIA DE FIGUEIREDO ALMEIDA matricula nº 3040856, do Cargo em Comissão de Vice-Diretor, DM1, turno matutino, da Unidade de Ensino 0634 - MUNICIPAL OSVALDO GORDILHO.

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, em 23 de julho de 2019.

## BRUNO BARRAL

Secretário

## **PORTARIA Nº 323/2019**

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições, de acordo com o que estabelece o inciso XI, do art. 12, do Regimento da SMED, aprovado pelo Decreto nº 26.298 de 28 de Julho de 2015, e com base na Lei Complementar nº. 036/2004,

## RESOLVE:

Exonerar a pedido, MIRACILDA SANCHA DAS MERCES, matrícula, 3040865 do Cargo em Comissão de



Diretor, DM3, da Unidade de Ensino 0347 - MUNICIPAL FILHOS DE SALOMAO.

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, em 23 de julho de 2019.

**BRUNO BARRAL** Secretário

#### **PORTARIA Nº 324/2019**

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições, de acordo com o que estabelece o inciso XI, do art. 12, do Regimento da SMED, aprovado pelo Decreto nº 26.298 de 28 de Julho de 2015, e com base na Lei Complementar nº. 036/2004,

RESOLVE:

Exonerar a pedido, desde 02/05/2019 TAIANA DE SOUZA SCHITINI matricula nº 3099585, do Cargo em Comissão de Vice-Diretor, DM1, turno vespertino, da Unidade de Ensino 0729 - MUNICIPAL SAO MIGUEL

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, em 23 de julho de 2019.

BRUNO BARRAL

Secretário

#### PORTARIA Nº 325/2019

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições, de acordo com o que estabelece o inciso XI, do art. 12, do Regimento da SMED, aprovado pelo Decreto nº 26.298 de 28 de Julho de 2015, e com base na Lei Complementar nº. 036/2004,

RESOLVE

Exonerar a pedido.desde 29/06/2019 LIGIA SILVA DE OLIVEIRA matricula nº3087208, do Cargo em Comissão de Vice-Diretor, DM4, turno noturno, da Unidade de Ensino 0717 - MUNICIPAL DE NOVA SUSSUARANA.

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, em 23 de julho de 2019.

BRUNO BARRAL

## **PORTARIA Nº 327/2019**

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições, de acordo com o que estabelece o inciso XI, do art. 12, do Regimento da SMED, aprovado pelo Decreto nº 26.298 de 28 de Julho de 2015, e com base na Lei Complementar nº, 036/2004

RESOLVE

Exonerar a pedido, CELIA SILVA LELIS, matrícula, 3113554 do Cargo em Comissão de Vice-Diretor. DM4, do turno vespertino da Unidade de Ensino 1032 - MUNICIPAL PROFESSOR RICARDO PEREIRA.

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, em 23 de julho de 2019.

BRUNO BARRAL

Secretário

## **PORTARIA Nº 328/2019**

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições, de acordo com o que estabelece o inciso XI, do art. 12, do Regimento da SMED, aprovado pelo Decreto nº 26.298 de 28 de Julho de 2015, e com base na Lei Complementar nº. 036/2004,

Exonerar a pedido, JUTANIA SILVA DE SOUZA matricula nº3088145, do Cargo em Comissão de Vice-Diretor, DM1, turno vespertino, da Unidade de Ensino 1002 - MUNICIPAL DE CANABRAVA.

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, em 23 de julho de 2019.

**BRUNO BARRAL** 

Secretário

## **PORTARIA Nº 329/2019**

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições, de acordo com o que estabelece o inciso XI, do art. 12, do Regimento da SMED, aprovado pelo Decreto nº 26.298 de 28 de Julho de 2015, e com base na Lei Complementar nº. 036/2004,

**PESOLVE** 

Alterar a pedido, o turno de atuação das servidoras abaixo, a partir da data de publicação.

PORTARIA	ром	SERVIDOR	MATRÍCULA	ONDE SE LÊ	LEIA-SE
002/2018	04/01/2018	MARILEIA PIZANE FERNANDES	875.388	MATUTINO	VESPERTINO

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, em 23 de julho de 2019.

**BRUNO BARRAL** Secretário

#### **PORTARIA Nº 330/2019**

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições, de acordo com o que estabelece o inciso XI, do art. 12, do Regimento da SMED, aprovado pelo Decreto nº 26.298 de 28 de Julho de 2015, e com base na Lei Complementar nº, 036/2004.

RESOLVE:

Exonerar a pedido, MARIA AUXILIADORA GARRIDO SANTOS, matrícula, 872.716 do Cargo em Comissão de Diretor, DM3, da Unidade de Ensino 0954 - MUNICIPAL GERALDO BISPO DOS SANTOS.

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, em 23 de julho de 2019.

BRUNO BARRAL

Secretário

#### **PORTARIA Nº 331/2019**

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições, de acordo com o que estabelece o inciso XI, do art. 12, do Regimento da SMED, aprovado pelo Decreto nº 26.298 de 28 de Julho de 2015, e com base na Lei Complementar nº, 036/2004.

RESOLVE:

Exonerar a pedido, PATRICIA GUERREIRO SANTOS SILVA matricula n°3094720, do Cargo em Comissão de Vice-Diretor, DM1, turno vespertino, da Unidade de Ensino 0654 - MUNICIPAL 25 DE JULHO.

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, em 23 de julho de 2019.

BRUNO BARRAL

Secretário

## **PORTARIA Nº 332/2019**

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições, de acordo com o que estabelece o inciso XI, do art. 12, do Regimento da SMED, aprovado pelo Decreto nº 26.298 de 28 de Julho de 2015, e com base na Lei Complementar n°. 036/2004,

RESOLVE:

Exonerar a pedido, CAROLINA DE ALMEIDA ANDRADE, matrícula, nº 3068930 do Cargo em Comissão de Diretor, DM3, da Unidade de Ensino 0243 - CENTRO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO INFANTIL ELOYNA

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, em 23 de julho de 2019.

**BRUNO BARRAL** 

Secretário

## **PORTARIA Nº 333/2019**

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições, de acordo com o que estabelece o inciso XI, do art. 12, do Regimento da SMED, aprovado pelo Decreto nº 26.298 de 28 de Julho de 2015.

RESOLVE:

Tornar sem efeito, a Portaria nº 267//2019, publicada no DOM de 12/06/2019, a dispensa da servidora JOANA ANGELICA PEREIRA BARBOSA, matrícula3016340, da Função de Confiança Chefe de Secretaria Escolar da 0655 - MUNICIPAL LUIZA MAHIM. GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, em 22 de Julho de 2019.

BRUNO BARRAL

Secretário

## **PORTARIA Nº 334/2019**

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições, de acordo com o que estabelece o inciso XI, do art. 12, do Regimento da SMED, aprovado pelo Decreto nº 26.298 de 28 de Julho de 2015, e com base na Lei Complementar nº, 036/2004.

RESOLVE:

Alterar a pedido, o turno de atuação das servidoras abaixo, a partir da data de publicação,

PORTARIA	DOM	SERVIDOR	MATRÍCULA	ONDE SE LÊ	LEIA-SE
90/2019	16/02/2019	ANDREA DE FATIMA AZEVEDO VENAS SOUZA	878.039	VESPERTINO	MATUTINO

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, em 23 de julho de 2019.



#### **PORTARIA Nº 335/2019**

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições, de acordo com o que estabelece o inciso XI, do art. 12, do Regimento da SMED, aprovado pelo Decreto nº 26,298 de 28 de Julho de 2015, e com base na Lei Complementar nº, 036/2004.

RESOLVE

Alterar a pedido, o turno de atuação das servidoras abaixo, a partir da data de publicação.

ĺ	PORTARIA	DOM	SERVIDOR	MATRÍCULA	ONDE SE LÊ	LEIA-SE
	286/2019	11/06/2019	ANA LUCIA SILVA SIMAS	875.167	MATUTINO	NOTURNO

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, em 24 de julho de 2019.

#### BRUNO BARRAL

Secretário

## **PORTARIA Nº 336/2019**

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições, de acordo com o que estabelece o inciso XI, do art. 12, do Regimento da SMED, aprovado pelo Decreto nº 26.298 de 28 de Julho de 2015.

RESOLVE:

Remover, a Professora abaixo relacionada, para a respectiva Unidade de Ensino:

GR ITAPUÃ					
SERVIDOR	MATRÍCULA	UNIDADE DE ORIGEM	UNIDADE DE DESTINO	TURNO	COM EFEITO
MAIRA DI NATALE GUIMARAES RIBEIRO	3.114.066	0644 - MALE DE BALE	0627 - ESCOLA MUNICIPAL DE NOVA ESPERANCA PROFESSOR ARX TOURINHO - PERIFÉRICA	1° / 2°	03/12/18

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, em 23 de julho de 2019.

**BRUNO BARRAL** 

## **PORTARIA Nº. 326/2019** PUBLICADA NO D.O.M. DE 22/07/2019 REPUBLICADA POR INCORRECÃO

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições, de acordo com o que estabelece o inciso XI, do art. 12, do Regimento da SMED, aprovado pelo Decreto nº 26.298 de 28 de Julho de 2015, e com base na Lei Complementar nº. 036/2004,

RESOLVE

Alterar a pedido, o turno de atuação da servidora abaixo, a partir da data de publicação,

PORTARIA	DOM	SERVIDOR	MATRÍCULA	ONDE SE LÊ	LEIA-SE
183/2019	06/04/2019	LUZIA CELESTE SANTOS DE LIMA	881.451	VESPERTINO	MATUTINO

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, em 22 de julho de 2019.

BRUNO BARRAL Secretário

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

## **PORTARIA Nº 542/2019**

O Secretário Municipal de Saúde, no uso de suas atribuições legais, considerando o disposto no Processo SMS nº 10853/2019, em Ata lavrada pela Comissão de Analise de Documentação instituída pela Portaria nº 245/2019,

RESOLVE:

Art. 1º Conceder Certificado de Credenciamento como Organização da Sociedade Civil com Atuação na Área da Saúde o CENTRO ESPÍRITA CAMINHO DA RENDENÇÃO - CNPJ nº 15.176.233/0001-17 sito a Rua Jayme Vieira Lima, nº 104 - Pau da Lima, Salvador

Art. 2º O presente Certificado terá prazo de validade de dois anos, desde que mantidas as condições previstas nos artigos 38/39 do Decreto Municipal nº 29.129, de 2017, a partir da publicação da presente Portaria no Diário Oficial do Município de Salvador.

GABINETE DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE, em 17 de JULHO de 2019.

**LEONARDO SILVA PRATES** 

Secretário Municipal da Saúde

#### MUNICIPAL DESENVOLVIMENTO SECRETARIA DE **URBANISMO - SEDUR**

## **PORTARIA Nº 257/2019**

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO, no uso das atribuições que lhe confere o Art. 12, item XI do Regimento Interno, aprovado pelo Decreto nº 25.860 de 10 de março de 2015, publicado no Diário Oficial do Município-DOM nº 6.295 de 11 de março de 2015, republicado no DOM nº 6.296 de 12 de março de 2015,

Designar desde 15.07.2019 a 13.08.2019, a servidora Daisy Guerra Kitaoka, matrícula nº 3064897, Chefe do Setor de Análise de Publicidade, grau 63, para substituir cumulativamente a servidora Ana Regina Moraes Sardinha, matrícula nº 3064917, no Cargo em Comissão de Subcoordenador de Publicidade, Grau 54, da Coordenadoria de Atividade e Publicidade, desta Secretaria, durante o impedimento legal da titular por motivo de Férias.

GABINETE DO SECRETARIO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO, em 16 de julho de 2019.

> JOSÉ SÉRGIO DE SOUSA GUANABARA Secretário

## **DESPACHOS FINAIS DO COORDENADOR ADMINISTRATIVO DA SEDUR**

## LICENÇA PRÊMIO/ESPECIAL-DEFERIDA

PROCESSO	INTERESSADO	QUINQUENIO
26259/2019	ALINE SANTOS COSTA	2° 3°
25598/2019	ANA PAULA VICENTE DOS ANJOS	3° 4°
25512/2019	CRISTIANA DA SILVA CARDOSO ALVES	2°
27410/2019	HAMILTON SILVA MUNIZ	7°
25260/2019	MARCELO ROCHA DOS SANTOS	1° 2° 3° 4° 5° 6°
12161/2019	MARTA VIRGINIA MAIA FREITAS	4°
26774/2019	PAULO ROBERTO FERREIRA RAMOS	3° 4°

Em. 17 de Julho de 2019.

## LUÍS ADRIANO DE ANDRADE CORREIA

## **DESPACHOS FINAIS DO COORDENADOR ADMINISTRATIVO DA SEDUR**

## LICENCA PRÊMIO/ESPECIAL-INDEFERIDA

PROCESSO	INTERESSADO	QUINQUENIO
57475/2018	MARLENE BARRETO COUTO	7°

Em, 17 de Julho de 2019.

## LUÍS ADRIANO DE ANDRADE CORREIA

Coordenador Administrativo

## **DESPACHOS FINAIS DO COORDENADOR ADMINISTRATIVO DA SEDUR**

## LICENÇA PRÊMIO/ESPECIAL-DEFERIDA

PROCESSO	INTERESSADO	QUINQUENIO
20385/2019	MANOEL CARLOS LOPES DE MOURA	7°

Em. 11 de Julho de 2019.

## LUÍS ADRIANO DE ANDRADE CORREIA

Conselho Municipal do Salvador - CMS

## RESOLUÇÃO CMS Nº 006/2019

O CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE SALVADOR, em sua quatricentésima sexagésima nona reunião, em caráter ordinário, realizada no dia 17 de julho, cumprindo suas atribuições regimentais, conforme registro em Ata,

RESOLVE:

Eleger e empossar os seguintes membros para compor à sua Coordenação Executiva - Gestão 2019/2021:

Cons. Everaldo Alves de Oliveira Braga - PRESIDENTE Cons. Leonardo Silva Prates - VICE-PRESIDENTE Cons. Manoel Victor de Jesus - SECRETÁRIO GERAL
Cons. Maria Antonia Santana Vieira - SECRETÁRIA ADJUNTA

SALVADOR, 23 DE JULHO DE 2019.

EVERALDO ALVES DE OLIVEIRA BRAGA Presidente do Conselho Municipal da Saúde de Salvador - CMS/SSA

Homologo a Resolução do CMS/SSA Nº. 06/2019

LEONARDO SILVA PRATES

Secretário Municipal da Saúde de Salvador



## SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE - SEMOB

## Superintendência do Trânsito do Salvador - TRANSALVADOR

## **PORTARIA Nº. 272/2019**

O SUPERINTENDENTE DA TRANSALVADOR, no uso de suas atribuições,

RESOLVE

Acolher o Relatório da Comissão Permanente de Sindicância e Processo Administrativo Disciplinar, autorizando o arquivamento do Processo de Sindicância nº 5430/2019.

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE TRÂNSITO DE SALVADOR, em 22 de julho de 2019.

#### FABRIZZIO M. MARTINEZ

Superintendente

## **PORTARIA Nº. 273/2019**

O SUPERINTENDENTE DA TRANSALVADOR, no uso de suas atribuições,

RESOLVE

Art. 1º - Designar os servidores para compor a Comissão Setorial de Avaliação Especial de Desempenho, com base no Art. 14 do Decreto Nº 28.668 de 21 de Julho de 2017, como representantes titulares os servidores: OLIVIA MELO SOUZA SANTOS, matrícula 3128531, que a presidirá, ENOC CARVALHO MENDES FERREIRA, matrícula 3089801, WILSON BISPO DE OLIVEIRA, matrícula 3014886, como membros suplentes CLAUDIA MARIA CERQUEIRA ORNELLAS, matrícula 3026460, CLORINILDES DE ARAUJO BARREIROS, matrícula 3014142, CRISTIANE ALVES DA SILVA MARQUES, matrícula 3090628.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor da data de sua publicação.

Art. 3° - Revogam-se os dispositivos anteriores.

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE TRÂNSITO DE SALVADOR, em 22 de julho de 2019.

#### FABRIZZIO M. MARTINEZ

Superintendente Executivo

## **DESPACHOS FINAIS DO SENHOR SUPERINTENDENTE**

Estabilidade Econômica - DEFERIDA

Amparo Legal: §1°, Artigo 104, L.C. 01/1991, com redação dada pela LC n° 35/2004.

PROCESSO	SERVIDOR (A)	CARGO/FUNÇAO	VIGÊNCIA
4456/2019	ANTONIO SILVA	ENCARREGADO GRAU 61	07/05/2019
4513/2019	VALDETE OLIVEIRA DE ANDRADE	ENCARREGADO GRAU 61	07/05/2019

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE TRÂNSITO DO SALVADOR, em 22 de julho de 2019.

## FABRIZZIO M. MARTINEZ

Superintendente

## **DESPACHOS FINAIS DO SENHOR SUPERINTENDENTE**

Estabilidade Econômica - DEFERIDA

Amparo Legal: §1°, Artigo 104, L.C. 01/1991, com redação dada pela LC n° 35/2004.

PROCESSO	SERVIDOR (A)	CARGO/FUNÇAO	VIGÊNCIA
6195/2019	EMERSON CATARINO CONCEIÇÃO FERREIRA	ENCARREGADO GRAU 61	03/07/2019

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE TRÂNSITO DO SALVADOR, em 23 de julho de 2019.

## FABRIZZIO M. MARTINEZ

Superintendente

## DESPACHOS FINAIS DO SENHOR SUPERINTENDENTE Estabilidade Econômica - DEFERIDA

## Amparo Legal: §1°, Artigo 104, L.C. 01/1991, com redação dada pela LC n° 35/2004.

PROCESSO	SERVIDOR (A)	CARGO/FUNÇAO	VIGÊNCIA
4453/2019	NILZIVALDO SOUZA MONTEIRO	GESTOR DE EQUIPAMENTOS PÚBLICOS, GRAU 65	07/05/2019

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE TRÂNSITO DO SALVADOR, em 18 de julho de 2019.

## FABRIZZIO M. MARTINEZ

Superintendente

Junta Administrativa de Recursos de Infrações - JARI

### RECURSOS JULGADOS NA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA: 12/07/2019 - 3ª JARI

A JARI, no julgamento dos Recursos interpostos contra penalidades impostas pela Superintendência de Trânsito - TRANSALVADOR por infrações previstas no Código de Trânsito Brasileiro - CTB por unanimidade, DECIDE.

LOTE PUBLICAÇÃO: 3/2019

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
ABIMAEL COUTINHO SOUZA	PR42000/2018	T894401063	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ADELMO DE OLIVEIRA SOUZA	PR38224/2018	R004707409	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ADENILSON AUGUSTO LEAL	PR37680/2018	T069800792	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ADRIANO CERQUEIRA DOS PASSOS	PR4221/2019	T071703063	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ADRIANO CERQUEIRA DOS PASSOS	PR4224/2019	F001430227	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
AGNALDO DOS SANTOS	PR38808/2018	R004569692	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
AGNALDO DOS SANTOS	PR38812/2018	R004557154	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
AGNALDO DOS SANTOS	PR36391/2018	T045204395	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
AGNALDO SANTOS SANTANA	PR425/2019	R004764888	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
AGNALDO SANTOS SANTANA	PR426/2019	R004769108	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
AGNALDO SANTOS SANTANA	PR430/2019	R004766186	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
AILTON SANTA RITA	PR38187/2018	T070102523	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ALBERTINO BISPO DA SILVA FILHO	PR42396/2018	M000022502	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ALESSANDRA SAMPAIO SANTOS	PR39314/2018	M000021764	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ALEXANDRE DE JESUS NUNES	PR3555/2019	R004837362	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ALINE DUARTE DE LIMA	PR39993/2018	B000241967	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
ALMIR DOS SANTOS	PR40486/2018	T064800324	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
ALTAIR SOUZA DE JESUS	PR37392/2018	T015103085	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ALTINO MOREIRA DE MENEZES	PR4145/2019	M000029422	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
AMARAL COLETA DE LIXO COM E URBANA LTDA	PR40477/2018	R004737870	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
ANA CLAUDIA SILVA NASCIMENTO	PR39154/2018	T072203444	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANA PAULA DALTRO DE ALMEIDA	PR38369/2018	T912200455	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANA PAULA VILARES RAMOS LANDULFO	PR38336/2018	R004691160	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANA RITA TELES GONZAGA	PR41182/2018	T066200613	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
ANDERSON NASCIMENTO SALDANHA	PR37922/2018	T074300144	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANDRE DOS SANTOS SILVA	PR37020/2018	T064400609	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANDRE HENRIQUE ROMAO DE JESUS	PR42058/2018	R004714483	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANDRE HENRIQUE ROMAO DE JESUS	PR42059/2018	R004692483	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANDRE HENRIQUE ROMAO DE JESUS	PR42061/2018	R004705085	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANDRE HENRIQUE ROMAO DE JESUS	PR42062/2018	R004724838	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANDRE HENRIQUE ROMAO DE JESUS	PR42064/2018	R004714488	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANDRE HENRIQUE ROMAO DE JESUS	PR42065/2018	R004671693	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANDRE HENRIQUE ROMAO DE JESUS	PR42055/2018	R004677920	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANDRE JESUS LEITE	PR41874/2018	R004693397	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANDRE LUIS MOURA DE ARAGAO	PR41947/2018	R004554290	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
ANDRE LUIZ BADARO GALVAO	PR40126/2018	R004781345	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
ANDRE LUIZ BADARO GALVAO	PR40132/2018	R004725997	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
ANDRE LUIZ BADARO GALVAO	PR40138/2018	R004781248	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
ANDRE SANTOS VAL	PR43623/2018	T064200105	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANDREIA DOS SANTOS RODRIGUES	PR42296/2018	T057300924	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANGELA DE JESUS FERREIRA P DOS SANTOS	PR41919/2018	T045401476	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANTONEY DA SILVA OLIVEIRA	PR39446/2018	T053401143	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANTONIO CARLOS BARBOSA COSTA	PR37917/2018	T073701046	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANTONIO DA ROCHA DOREA	PR39003/2018	R004729587	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANTONIO DE SOUZA	PR42460/2018	T904900458	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANTONIO FERNANDES BARBOSA	PR39122/2018	T039100480	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANTONIO FERREIRA MENDES JUNIOR	PR40433/2018	R004688249	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
ANTONIO FREITAS DE ALCANTARA	PR40388/2018	B000606065	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
ANTONIO GIL LOPES LEAL	PR34838/2018	R004724553	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANTONIO JOSE OLIVEIRA DOS SANTOS	PR36730/2018	R004400811	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANTONIO ROQUE DOS SANTOS	PR38418/2018	R004661687	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANTONIO SILVA DOS ANJOS FILHO	PR40475/2018	T041302291	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
ARACY SANTOS DA SILVA	PR4212/2019	B000983112	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ARACY SANTOS DA SILVA	PR4213/2019	T069601175	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ARISTOTELES BARBOSA	PR40353/2018	T893700481	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
ARLEIDE SANTOS QUEIROZ PEREIRA	PR37009/2018	R004743370	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ARLEIDE SANTOS QUEIROZ PEREIRA	PR37001/2018	T024800784	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ARTHUR FRANCISCO C DOS SANTOS GALVAO	PR34768/2018	T070001154	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ARTUR FREITAS DA SILVA	PR43658/2018	T030117134	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
AURELIO PIRES	PR39554/2018	T894900888	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
BARBARA DE MACEDO STURM	PR37970/2018	T916501274	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
BERTH CRISTINNE DA SILVA ROCHA CASTRO	PR36876/2018	F001428179	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
BRENO GUEDES MAGALHAES	PR36652/2018	R004696002	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
BRUNA GONCALVES DA SILVA SANJUAN	PR40494/2018	R004710045	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
BRUNA GONCALVES DA SILVA SANJUAN	PR40497/2018	R004723964	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
BRUNO SALVADOR FARIAS COSTA	PR37076/2018	T032002163	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CAMILA PAULA OLIVEIRA RIBEIRO	PR4262/2019	F001436800	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CANTIDIO NEVES DE CARVALHO	PR41970/2018	T066901252	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CARINE NUNES DOS SANTOS BARBOSA	PR41999/2018	M000016290	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CARLOS HENRIQUE BARBOSA	PR38664/2018	R004675489	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CARLOS LAZARO DA SILVA AMORIM	PR35255/2018	R004672175	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CAROLINE ABREU DE SOUSA	PR4215/2019	T897904239	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CELSO GUILHERME PINTO DE OLIVEIRA	PR40789/2018	R004758687	NEGAR PROVIMENTO	ORLANDO NONATO DOS ANJOS
CELSO GUILHERME PINTO DE OLIVEIRA	PR40799/2018	T893800131	NEGAR PROVIMENTO	ORLANDO NONATO DOS ANJOS

CESAR MUHANA   PRA160/2019   R0046/81142   PROVIMENTO   CLUDIA VERENA BALDIA   PRA160/2019   R0046/81142   PROVIMENTO   CLUDIA VERENA BRUM BRITTO   CLAUDIA VER	SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
CHEWA FAINSTEIN	CESAR MUHANA			NEGAR	CLAUDIA VERENA
CHRISTIANE   MANESA DE   MANESA DE   MANESA DE SENA SILVA   SABEL BERCZELY   PR39887/2018   R004727643   PR007MENTO   SARA DE SENA SILVA   SABEL BERCZELY   PR39887/2018   R004727643   PR007MENTO   SARA DE SENA SILVA   SABEL BERCZELY   PR41188/2018   R004730465   PR007MENTO   SARA DE SENA SILVA   CLAUDIONICE   CORRELA DE JESUS   PR41188/2018   R004730645   PR007MENTO   SARA DE SENA SILVA   CLAUDIONICE   CORRELA DE JESUS   PR41190/2018   R004730645   PR007MENTO   SARA DE SENA SILVA   CLAUDIONICE   CORRELA DE JESUS   PR41190/2018   R004730645   PR007MENTO   SARA DE SENA SILVA   CLAUDIONICE   CORRELA DE JESUS   PR45597/2018   R004730645   PR007MENTO   SARA DE SENA SILVA   CLAUDIONICE   CORPE DE DOS DE		PR37039/2018	T053300380	NEGAR	CLAUDIA VERENA
CLAPA MARIA   PR39887/2018   R004727643   PROVIMENTO   SILVA   CLAUDIO RIBERO DA SILVA   CLAUDIO RIBERO DA SILVA   PROVIMENTO   CLAUDIO RIBERO DE SENA   PRA1188/2018   T036903932   NEGAR   CARDIO RIBERO DE SENA   SILVA   PROVIMENTO   CLAUDIO NOCE	VANESSA DE	PR37818/2018	T072201464	NEGAR	CLAUDIA VERENA
CLAUDIONES   PR34820/2018   B0003190AB   PRGAR PROVIMENTO   SAMPA DE SENA SILVA   SARA DE SENA PROVIMENTO   SARA DE SENA SILVA   SARA DE SENA PROVIMENTO   SARA DE SENA SILVA   SARA DE SENA	CLARA MARIA	PR39887/2018	R004727643		
CAUDIDINICE CORREIA DE JESUS   PR41188/2018   T036903932   PROVIMENTO   SARA DE SENA PROVIMENTO   COLORDINICE CORREA DE JESUS   PR41190/2018   R004383152   PR6GAR SARA DE SENA PROVIMENTO   COLORDANHA DE JESUS   PR40535/2018   R004730465   NEGAR PROVIMENTO   COLORDANHA DE JESUS   PR40535/2018   M000026197   PR607MENTO   SALVA DE JETE CO DOS DA DE TE C DO SALV   PR40526/2018   M000026199   PR6GAR SARA DE SENA PROVIMENTO   SALVA DE JETE COLORDANHA	CLAUDIO RIBEIRO	PR38420/2018	B000319048	NEGAR	CLAUDIA VERENA
CAUDIONICE CORREIA DE JESUS   PR41190/2018   R004383152   PR0VIMENTO   SILVA	CLAUDIONICE	PR41188/2018	T036903932	NEGAR	SARA DE SENA
LOCACAD DAS MERICA MERICA MERICA DE TE C DO SALV         PR40535/2018         R000726197         PREGAR PROVIMENTO         CLADUIA VERENA BERU BRITTO           CODPC DOS P DO S DET E C DO SALV         PR40535/2018         M000026197         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           CODPC DOS P DO S DET E C DO SALV         PR40526/2018         M000026190         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           CODPC DOS P DO S DET E C DO SALV         PR40541/2018         M000026199         PREGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           CODPC DOS P DO S DET E C DO SALV         PR40541/2018         M000026199         PREGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           CODPC DOS P DO S DET E C DO SALV         PR40558/2018         T074300561         PREGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           CODPC DOS P DO S DET E C DO SALVADOR         PR40504/2018         M000026199         PREGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           CODPC DOS P DO S DET E C DO SALVADOR         PR40508/2018         M000026196         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           CODPC DOS P DO S DET E C DO SALVADOR         PR40508/2018         M000026196         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           CHEGER SALVADOR         PR40508/2018         T016802333         PRCOR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           CHEGER SALVAD		PR41190/2018	R004383152		
DETECTOSALV   PRAD525/2018   M000026199   PROVIMENTO   SALVA   DETECTOD SALV   PRAD522/2018   M000026190   PROVIMENTO   SARA DE SENA   SILVA   CODEC DOS P DO S   DETECTOD SALV   PRAD526/2018   M000026190   PROVIMENTO   SARA DE SENA   SILVA   CODEC DOS P DO S   DETECTOD SALV   PRAD541/2018   M000026190   PREGAR   SARA DE SENA   SILVA   CODEC DOS P DO S   DETECTOD SALV   PRAD541/2018   M000026199   PREGAR   PROVIMENTO   SARA DE SENA   SILVA   CODEC DOS P DO S   DETECTOD SALV   PRAD558/2018   T074300561   PROVIMENTO   SARA DE SENA   SILVA   CODEC DOS P DO S DETECTOD SALV   PRAD558/2018   T074300561   PROVIMENTO   CLAUDIA VERENA   SILVA   CODEC DOS P DO S DETECTOD   PRAD558/2018   M000026193   NEGAR   PROVIMENTO   SARA DE SENA   SILVA   CODEC DOS P DO S DETECTOD   PRAD508/2018   M000026193   NEGAR   PROVIMENTO   SARA DE SENA   SILVA   CODEC DOS P DO S DETECTOD   PRAD508/2018   M000026193   NEGAR   PROVIMENTO   SARA DE SENA   SILVA   CODEC DOS P DO S DETECTOD   PRAD508/2018   M000026194   PREGAR   PROVIMENTO   SARA DE SENA   SILVA   CODEC DOS P DO S DETECTOD   PRAD508/2018   M000026194   PREGAR   PROVIMENTO   CLAUDIA VERENA   SILVA   CODEC DOS P DO S DETECTOD   PRAD508/2018   M000026194   PREGAR   PROVIMENTO   CLAUDIA VERENA   SILVA   CODEC DOS P DO S DETECTOD   PRAD508/2018   R004500234   PREGAR   PROVIMENTO   CLAUDIA VERENA   CUSTODIO   PRAD508/2018   R004500234   PREGAR   PROVIMENTO   CLAUDIA VERENA   ENUMBRITO   CRISTIANE   CAVALCANTE   PRAD509/2018   R004500234   PROVIMENTO   CLAUDIA VERENA   BRUM BRITTO   CRISTIANE   PRAD509/2018   R004500234   PROVIMENTO   CLAUDIA VERENA   BRUM BRITTO   CLAUDIA VERENA   PROVIMENTO   CLAUDIA VERENA   PROVIMENTO   CLAUDIA VERENA   BRUM BRITTO   CLAUDIA VERENA   PROVIMENTO   CLAUDIA VERENA   BRUM BRITTO   CLAUDIA VERENA   PROVIMENTO   CLAUDIA VERENA   BRUM BRITTO   CLAUDIA VERENA   CLAUDIA VERENA   PROVIMENTO   CLAUDIA VERENA   BRUM BRITTO   CLAUDIA VEREN	LOCACAO DAS	PR34507/2018	R004730665		
DETECTION SALV   PR40526/2018   M000026190   PROVIMENTO   SALVA   DETECTION SALVA   PR40526/2018   M000026190   PREGAR   SILVA   SARA DE SENA   SILVA   COOPC DOS P DO S DETECTION SALVA   PR40541/2018   M000026190   PREGAR   SILVA   SILVA   SARA DE SENA   SILVA   COOPC DOS P DO S DETECTION SALVA   PR40541/2018   M000026190   PREGAR   SILVA   SILVA   COOPC DOS P DO S DETECTION SALVA   PR40558/2018   T074300561   PREGAR   PROVIMENTO   SARA DE SENA   SILVA   COOPC DOS P DO S DETECTION SALVADOR   PR40558/2018   T074300561   PR606AR   PROVIMENTO   CLAUDIA VERENA   SILVA   SARA DE SENA   SILVA   SARA DE SENA   SILVA   SARA DE SENA   SENA   SILVA   SARA DE SENA		PR40535/2018	M000026197		
DET EC DO SALV		PR40522/2018	M000026198		
DETECTOD SALV   PR40541/2018   M000026189   PROVIMENTO   SILVA		PR40526/2018	M000026190		
DETECTION SALVA		PR40541/2018	M000026189		
DO S DET EC DO SALVADOR         PR40558/2018         T074300561         PR6GAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA SULVA DET SULVA           COOPC DOS P DO S DET EC DO SALVADOR         PR40504/2018         M000026193         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           COOPC DOS P DO S DET EC DO SALVADOR         PR40508/2018         M000026196         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           CREOSVALDO ANTONIO DE JESUS         PR39246/2018         T016802333         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           CREOSVALDO ANTONIO DE JESUS         PR42090/2018         R004500234         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           CRISTIANE CAVALCANTE CUSTODIO         PR41017/2018         R004701784         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DALILA DA SILVA AZEVEDO         PR37520/2018         R004697930         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL ALVES FILHO         PR34742/2018         T031502279         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL GOMES DA PAZ         PR39476/2018         R004706905         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL GOMES DA PAZ         PR39476/2018         R004706905         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL GOMES DA PAZ         PR39479/2018		PR40547/2018	M000026199		
DO S DET E C DO         PR40504/2018         M000026193         PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           COOPC DOS P DO S DET E C DO SALVADOR         PR40508/2018         M000026196         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           CREOSVALDO ANTONIO DE JESUS         PR39246/2018         T016802333         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           CRISTIANE         PR42090/2018         R004500234         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           CRISTIANE PINTO NUNES         PR41017/2018         R004701784         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           CRISTIANE PINTO NUNES         PR37520/2018         R004697930         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DALILA DA SILVA AZEVEDO         PR34742/2018         T031502279         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL ALVES PINHEIRO         PR41204/2018         T071600368         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           DANIEL GOMES DA PAZ         PR39476/2018         R004706905         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL GOMES DA PAZ         PR39476/2018         R004706905         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL MARLEY GUIMARARES         PR37499/2018         T060200788         NEGAR PROVIM	DO S DE T E C DO SALVADOR	PR40558/2018	T074300561		
DO S DET E C DO SALVADOR         PR40508/2018         M000026196         PROVIMENTO         SARA DE SENA SILIVA           CREGOSVALDO ANTONIO DE JESUS         PR39246/2018         T016802333         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           CRISTIANE CUSTODIO         PR42090/2018         R004500234         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           CRISTIANE PINTO NUNES         PR41017/2018         R004701784         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DALILA DA SILVA AZEVEDO         PR37520/2018         R004697930         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DALILA DA SILVA AZEVEDO         PR34742/2018         T031502279         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL ALVES FILHO         PR41204/2018         T071600368         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           DANIEL GOMES DA PAZ         PR39476/2018         R004706905         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL MARLEY GUIMARAES BARRETO         PR37499/2018         T006200788         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL MELO DE QUIMARAES BARRETO         PR40211/2018         T032701073         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL MELO DE QUISO         PR42150/2018         F00142852	DO S DE T E C DO	PR40504/2018	M000026193		
ANTONIO DE JESUS PRA9246/2018 1016802333 PROVIMENTO BRUM BRITTO CRISTIANE CAVALCANTE CUSTODIO  R1511ANE CUSTODIO  R242090/2018 R004500234 PROVIMENTO R1510ANE CUSTODIO  R1511ANE PRA1017/2018 R004701784 PROVIMENTO DALILA DA SILVA AZEVEDO  R237520/2018 R004697930 NEGAR PROVIMENTO DALILA DA SILVA AZEVEDO  R241204/2018 PR34742/2018 PROVIMENTO DALIVA DE ANDRADE PRA1017/2018 R004697930 NEGAR PROVIMENTO DALIVA DE ANDRADE PR34742/2018 T031502279 NEGAR PROVIMENTO DANIEL ALVES FILHO DANIEL GOMES DANIEL GOMES DA PAZ  PR39474/2018 R004733506 NEGAR PROVIMENTO DANIEL GOMES DA PAZ  PR39476/2018 R004706905 NEGAR PROVIMENTO DANIEL MARLEY GUIMARAES BARRETO DANIEL MARLEY GUIMARAES BARRETO DANIEL MARLEY GUIMARAES BARRETO DANIEL MARLEY GUIMARAES DA PAZ  PR39479/2018 T060200788 NEGAR PROVIMENTO DANIEL MARLEY GUIMARAES DA PAZ  DANIEL SILVA DE QUEIROZ  PR4312/2019 B001126749 NEGAR PROVIMENTO DANIEL SILVA DE QUEIROZ  DANIEL SILVA DE QUEIROZ  DANIEL SILVA DE QUEIROZ  PR42150/2018 F001428527 NEGAR PROVIMENTO DANIEL MARLEY GUIROZ  DANIEL SILVA DE QUEIROZ  PR4312/2019 B001126749 NEGAR PROVIMENTO DANIEL MELO DE QUEIROZ  DANIEL SILVA DE QUEIROZ  PR4312/2019 B001126749 NEGAR PROVIMENTO DANIEL MARLEY GUIROS  PR42278/2018 R004694293 NEGAR PROVIMENTO DANIEL MARLEY GUIROS  PR42278/2018 R004694293 NEGAR PROVIMENTO DANIEL MARLEY GUIMA PERNA BRUM BRITTO  DANIEL BLO DE QUEIROZ  DANIEL SILVA DE QUEIROZ  DANIEL SILVA DE QUEIROZ  DANIEL SILVA DE QUEIROZ  PR42150/2018 F001428527 NEGAR CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO  DANIEL BLO DE ROSARIO DANIEL ROSA ROSARIO DANIEL BLO ROSARIO DANIEL BLO ROSARIO DANIEL BLO	DO S DE T E C DO	PR40508/2018	M000026196		
CAVALCANTE CUSTODIO         PR42090/2018         R004500234         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           CRISTIANE PINTO NUNES         PR41017/2018         R004701784         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DALILA DA SILVA AZEVEDO         PR37520/2018         R004697930         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DALILA DE ANDRADE PINHEIRO         PR34742/2018         T031502279         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL ALVES FILHO         PR41204/2018         T071600368         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           DANIEL GOMES DA PAZ         PR39474/2018         R004733506         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL GOMES DA PAZ         PR39476/2018         R004706905         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL HARLEY GUIMARAES BARRETO         PR37495/2018         B000264787         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL MELO DE QUILVEIRA         PR40211/2018         T032701073         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL SILVA DE QUEROZ         PR4312/2019         B001126749         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL MELO DE QUINEROZ         PR4311/2018         T032701073		PR39246/2018	T016802333		
NUNES	CAVALCANTE	PR42090/2018	R004500234		
AZEVEDO		PR41017/2018	R004701784		
ANDRADE   PR34742/2018   T031502279   NEGAR   PROVIMENTO   SRUM BRITTO		PR37520/2018	R004697930		
FILHO	ANDRADE	PR34742/2018	T031502279		
DA PAZ         PR39474/2/018         R00473506         PROVIMENTO         BRUM BRITTO           DANIEL GOMES DA PAZ         PR39476/2018         R004706905         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL MARLEY GUIMARAES BARRETO         PR37495/2018         B000264787         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL MARLEY GUIMARAES BARRETO         PR37499/2018         T060200788         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL MELO DE OLIVEIRA         PR40211/2018         T032701073         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           DANIEL SILVA DE QUEIROZ         PR4312/2019         B001126749         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANILO DE JESUS LOPES         PR42150/2018         F001428527         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANILO DO ROSARIO SACRAMENTO         PR38173/2018         B000542267         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANILO RENATO GUISO         PR42278/2018         R004694293         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI ANDRADE DE SANTANA         PR39609/2018         T071702789         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36901/2018         R004680046 <td< td=""><td></td><td>PR41204/2018</td><td>T071600368</td><td></td><td></td></td<>		PR41204/2018	T071600368		
DA PAZ         PR39476/2018         R004706905         PROVIMENTO         BRUM BRITTO           DANIEL MARLEY GUIMARAES BARRETO         PR37495/2018         B000264787         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL MARLEY GUIMARAES BARRETO         PR37499/2018         T060200788         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL MELO DE OLIVEIRA         PR40211/2018         T032701073         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           DANIEL SILVA DE QUEIROZ         PR4312/2019         B001126749         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANILO DE JESUS LOPES         PR42150/2018         F001428527         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANILO DO ROSARIO SACRAMENTO         PR38173/2018         B000542267         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANILO RENATO GUISO         PR42278/2018         R004694293         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI ANDRADE DE SANTANA         PR39609/2018         T071702789         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36901/2018         F001426927         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36906/2018         T896801063         NE		PR39474/2018	R004733506		
GUIMARAES BARRETO         PR37495/2018         B000264787         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL MARLEY GUIMARAES BARRETO         PR37499/2018         T060200788         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL MELO DE OLIVEIRA         PR40211/2018         T032701073         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           DANIEL SILVA DE QUEIROZ         PR4312/2019         B001126749         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANILO DE JESUS LOPES         PR42150/2018         F001428527         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANILO DO ROSARIO SACRAMENTO         PR38173/2018         B000542267         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANILO RENATO GUISO         PR42278/2018         R004694293         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI ANDRADE DE SANTANA         PR39609/2018         T071702789         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36901/2018         T071702789         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36906/2018         T896801063         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36911/2018 <td< td=""><td></td><td>PR39476/2018</td><td>R004706905</td><td></td><td></td></td<>		PR39476/2018	R004706905		
GUIMARAES BARRETO         PR37499/2018         T060200788         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANIEL MELO DE OLIVEIRA         PR40211/2018         T032701073         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           DANIEL SILVA DE QUEIROZ         PR4312/2019         B001126749         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANILO DE JESUS LOPES         PR42150/2018         F001428527         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANILO DO SACRAMENTO         PR38173/2018         B000542267         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANILO RENATO GUISO         PR42278/2018         R004694293         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DARIANE BERSCH BERGMANN         PR42331/2018         T066302146         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI ANDRADE DE SANTANA         PR39609/2018         T071702789         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36901/2018         R004680046         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36911/2018         T896801063         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36911/2018         R004676440	GUIMARAES	PR37495/2018	B000264787		
OLIVEIRA         PR402TI/2018         1032/010/3         PROVIMENTO         SILVA           DANIEL SILVA DE QUEIROZ         PR4312/2019         B001126749         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANILO DE JESUS LOPES         PR42150/2018         F001428527         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANILO DO ROSARIO SACRAMENTO         PR38173/2018         B000542267         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANILO RENATO GUISO         PR42278/2018         R004694293         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DARIANE BERSCH BERGMANN         PR42331/2018         T066302146         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI ANDRADE DE SANTANA         PR39609/2018         T071702789         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36897/2018         F001426927         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36906/2018         T896801063         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36911/2018         R004676440         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36911/2018         R004676440         NEGAR PROVIM	GUIMARAES	PR37499/2018	T060200788		
QUEIROZ         PR4312/2019         BU01126749         PROVIMENTO         BRUM BRITTO           DANILO DE JESUS LOPES         PR42150/2018         F001428527         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANILO DO ROSARIO SACRAMENTO         PR38173/2018         B000542267         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANILO RENATO GUISO         PR42278/2018         R004694293         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DARIANE BERSCH BERGMANN         PR42331/2018         T066302146         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI ANDRADE DE SANTANA         PR39609/2018         T071702789         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36897/2018         F001426927         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36901/2018         R004680046         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36911/2018         R004676440         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36911/2018         R004676440         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36911/2018         R004676440         NEGAR		PR40211/2018	T032701073		
LOPES         PR42150/2018         F001428527         PROVIMENTO         BRUM BRITTO           DANILO DO ROSARIO SACRAMENTO         PR38173/2018         B000542267         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANILO RENATO GUISO         PR42278/2018         R004694293         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DARIANE BERSCH BERGMANN         PR42331/2018         T066302146         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI ANDRADE DE SANTANA         PR39609/2018         T071702789         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36897/2018         F001426927         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36901/2018         R004680046         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36911/2018         R004676440         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36911/2018         R004676440         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36911/2018         R004676440         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO		PR4312/2019	B001126749		
ROSARIO SACRAMENTO         PR38173/2018         B000542267         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DANILO RENATO GUISO         PR42278/2018         R004694293         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DARIANE BERSCH BERGMANN         PR42331/2018         T066302146         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI ANDRADE DE SANTANA         PR39609/2018         T071702789         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36897/2018         F001426927         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36901/2018         R004680046         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36906/2018         T896801063         PRGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36911/2018         R004676440         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36911/2018         R004676440         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO		PR42150/2018	F001428527		
GUISO         PR42278/2018         RU04694293         PROVIMENTO         BRUM BRITTO           DARIANE BERSCH BERGMANN         PR42331/2018         T066302146         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI ANDRADE DE SANTANA         PR39609/2018         T071702789         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36897/2018         F001426927         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36901/2018         R004680046         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36906/2018         T896801063         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36911/2018         R004676440         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36911/2018         R004676440         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE         PR36911/2018         R004676440         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE         PR36911/2018         R004676440         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO	ROSARIO	PR38173/2018	B000542267		
BERGMANN         PR42331/2018         1066302146         PROVIMENTO         BRUM BRITTO           DAVI ANDRADE DE SANTANA         PR39609/2018         T071702789         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36897/2018         F001426927         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36901/2018         R004680046         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36906/2018         T896801063         PROVIMENTO         BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36911/2018         R004676440         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DAVI TRINDADE         PR36911/2018         R004676440         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE         PR36911/2018         R004676440         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO		PR42278/2018	R004694293		
SANTANA         PR39609/2018         1071702/89         PROVIMENTO         SILVA           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36897/2018         F001426927         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36901/2018         R004680046         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36906/2018         T896801063         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36911/2018         R004676440         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE         PR36914/2018         R004676440         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE         PR36914/2018         R004676440         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO		PR42331/2018	T066302146		
DOS SANTOS         PR36891/2018         FU01426927         PROVIMENTO         BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36901/2018         R004680046         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36906/2018         T896801063         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36911/2018         R004676440         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE         PR36911/2018         R004676440         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE         PR36914/2018         R004620851         NEGAR         CLAUDIA VERENA		PR39609/2018	T071702789		
DOS SANTOS         PR36901/2018         R004680046         PROVIMENTO         BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36906/2018         T896801063         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36911/2018         R004676440         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE         PR36914/2018         R004676440         NEGAR         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO		PR36897/2018	F001426927		
DOS SANTOS         PR36906/2018         1896801063         PROVIMENTO         BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE DOS SANTOS         PR36911/2018         R004676440         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE         PR36914/2018         R004620851         NEGAR         CLAUDIA VERENA		PR36901/2018	R004680046		
DOS SANTOS         PR36911/2018         R004676440         PROVIMENTO         BRUM BRITTO           DAVI TRINDADE         PR34914/2018         R004420851         NEGAR         CLAUDIA VERENA		PR36906/2018	T896801063		
PR36914/7118   RIIII4471851		PR36911/2018	R004676440		
1 1		PR36914/2018	R004420851		





SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
DEISE DOS SANTOS	PR40031/2018	T911301822	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
DENISON SANTOS DE MELO	PR37913/2018	R004741597	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
DENIVAL ANTONIO RODRIGUES	PR42047/2018	M000023752	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
DERIVALDO ARAUJO DE LIMA	PR37690/2018	F001400473	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
DIANA FAINSTEIN	PR37034/2018	R004700131	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
DIEGO LEONARDO NOVAIS DE BRITO	PR36972/2018	T030117237	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
DIEGO LEONARDO NOVAIS DE BRITO	PR36969/2018	T030117236	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
DIEGO CAMPOS VILAS BOAS	PR1868/2018	T073200155	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
DIEGO FREITAS RIBEIRO	PR43629/2018	T070102164	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
DIEGO FREITAS RIBEIRO	PR43633/2018	R004688795	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDENILSON SOUSA DO NASCIMENTO	PR42225/2018	T062901600	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDER SANTANA DO NASCIMENTO	PR39935/2018	B000816966	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
EDILSON GONCALVES DE JESUS	PR37834/2018	T039701462	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDINALDO DOS SANTOS SUZART	PR42174/2018	B000682258	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDIVALDO COSTA BASTOS	PR43636/2018	R004677874	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDIVALDO COSTA BASTOS	PR43644/2018	R004674772	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDIVALDO COSTA BASTOS	PR43632/2018	R004679185	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDMUNDO CONRADO DO CARMO NETO	PR40940/2018	R004708338	NEGAR PROVIMENTO	ORLANDO NONATO DOS ANJOS
EDSON BARBOSA DE SOUZA	PR40959/2018	M000020734	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDSON DE JESUS DOS SANTOS	PR35105/2018	R004690651	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDSON DE SOUZA ALVES	PR36856/2018	T920600044	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDUARDO SANTOS COSTA	PR37826/2018	T914100367	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ELDER GOMES QUERINO DA SILVA	PR36915/2018	T898200259	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ELI SANTOS CRUZ	PR40950/2018	T892300780	NEGAR PROVIMENTO	ORLANDO NONATO DOS ANJOS
ELIANA TELES DOS SANTOS	PR34918/2018	R004683096	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ELIANE OLGA DE ANDRADE BISPO	PR39408/2018	R004735693	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ELIANE OLGA DE ANDRADE BISPO	PR39425/2018	R004746380	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ELIANE OLGA DE BRITTO C GUIMARAES	PR37667/2018	R004724380	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ELIANE OLGA DE BRITTO C GUIMARAES	PR37670/2018	R004718760	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ELISABETE NASCIMENTO DE JESUS ABREU	PR3544/2019	R004636562	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ELIZIANE SOUZA DE QUEIROS	PR37850/2018	T071501066	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ELOINDONAY FRANCISCO VIEIRA SANTOS	PR40274/2018	T064100215	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
ELTON DE GOES ALMEIDA	PR36668/2018	T904400311	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EMILIA RITA BORGES MARQUES SAMPAIO	PR35203/2018	T904501776	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ENELIO SOUZA OLIVEIRA	PR34731/2018	T068901323	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ENILTON LOPES SANTOS	PR43663/2018	F001400449	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ERIVALDO SANTANA DE CASTRO	PR37975/2018	T067200439	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ERIVALDO SANTANA DE CASTRO	PR37980/2018	T040000987	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
ESMERALDO DOS SANTOS	PR38675/2018	T892400270	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EUDETES BATISTA DE ARAUJO	PR36590/2018	R004716714	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EUDETES BATISTA DE ARAUJO	PR36592/2018	R004718854	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EUDETES BATISTA DE ARAUJO	PR36593/2018	R004719321	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EUDETES BATISTA DE ARAUJO	PR36597/2018	R004719441	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EUDETES BATISTA DE ARAUJO	PR36599/2018	R004719656	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EUDETES BATISTA DE ARAUJO	PR36600/2018	R004715357	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EUDETES BATISTA DE ARAUJO	PR36603/2018	R004722074	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EUDETES BATISTA DE ARAUJO	PR36606/2018	R004721079	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EUDETES BATISTA DE ARAUJO	PR36608/2018	R004716127	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EULER FARIAS JUNIOR	PR42273/2018	T894500229	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EVALDO DE JESUS SILVA	PR36430/2018	T041602997	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EVALDO DE JESUS SILVA	PR39418/2018	R004765670	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EVALDO DE JESUS SILVA	PR39422/2018	R004776073	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EVALDO DE JESUS SILVA	PR39402/2018	R004768386	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EVERALDINO RODRIGUES DANTAS	PR38724/2018	T039900976	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EVERALDINO RODRIGUES DANTAS	PR38728/2018	T070109256	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EXPRESS MED EMERGENCIAS MEDICAS LTDA EPP	PR34899/2018	R004739730	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
FABIANE DE ARAUJO ARAGAO SPINOLA	PR40487/2018	R004725685	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
FABIO ANTONIO DE MAGALHAES NOVOA	PR40991/2018	T071900202	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
FELIX SOUSA SILVA	PR43620/2018	T066501294	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
FERNANDO CESAR DOS REIS CALDAS	PR2166/2018	F001415302	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
FERNANDO DOS SANTOS SOARES	PR39633/2018	F001394847	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
FERNANDO RODRIGO TAVEIRA MOREIRA DOS SAN	PR34765/2018	T068901093	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
FILIPE SANTOS TRINDADE	PR41878/2018	T068901465	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
FLAVIA DA SILVA CARNEIRO MARQUES	PR42181/2018	R004686916	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
FLAVIA PASCOAL RAMOS	PR43642/2018	T072203211	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GABRIEL DE JESUS DAMASCENO	PR40416/2018	R004280864	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
GEORGE CARNEIRO DE OLIVEIRA	PR41922/2018	T032301307	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GERVASIO LOPES DA SILVA	PR35366/2018	R004715937	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GETULIO VITORINO DA SILVA	PR42207/2018	T912601346	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GILDA VASCO DOS SANTOS	PR38750/2018	T893400576	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GILMARCOS LIMA DA SILVA	PR42232/2018	T016802163	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GILMARCOS LIMA DA SILVA	PR42233/2018	T072202285	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GILNAR COUTO DE OLIVEIRA	PR40188/2018	T072203407	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
GILSON FELICIO DE JESUS	PR36453/2018	T906100658	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GILSON SANTOS DE LIMA	PR34725/2018	T016702643	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GISELLE DE ARAUJO SANTANA	PR38267/2018	T897700143	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GIVALDO BISPO BARBOSA	PR35020/2018	R004715605	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO



VERENA BRITTO VERENA BRITTO VERENA BRITTO VERENA BRITTO E SENA VA VERENA BRITTO
VERENA BRITTO VERENA BRITTO VERENA BRITTO E SENA VA VERENA BRITTO E SENA VA VERENA BRITTO VERENA BRITTO VERENA BRITTO VERENA BRITTO
VERENA BRITTO VERENA BRITTO E SENA VA VERENA BRITTO E SENA VA VERENA BRITTO
VERENA BRITTO E SENA VA VERENA BRITTO E SENA VA VERENA BRITTO
E SENA VA VERENA BRITTO E SENA VA VERENA BRITTO
VA VERENA BRITTO E SENA VA VERENA BRITTO
BRITTO E SENA .VA VERENA BRITTO
VERENA BRITTO
BRITTO
VERENA BRITTO
VERENA BRITTO
E SENA .VA
VERENA BRITTO
VERENA BRITTO
VERENA BRITTO
E SENA .VA
E SENA .VA
E SENA
E SENA
E SENA
VA E SENA
VA VERENA
BRITTO VERENA
BRITTO VERENA
BRITTO
VERENA BRITTO
E SENA .VA
ANDO O DOS JOS
VERENA BRITTO
VERENA BRITTO
VERENA
BRITT0
VERENA

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
JOAO RIBEIRO DE CARVALHO NETO	PR41928/2018	T891400060	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOATAN MENDES DA ROCHA	PR42286/2018	T022402011	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOILSON	DD / 2022 / 2010	D00/72/052	NEGAR	CLAUDIA VERENA
CERQUEIRA DOS REIS	PR42822/2018	R004724953	PROVIMENTO	BRUM BRITTO
JONATAN OLIVEIRA PINHO	PR4079/2019	R004773327	NEGAR PROVIMENTO	BRUM BRITTO
JONATHAS DE JESUS MOTA	PR35345/2018	M000022336	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JORGE AUGUSTO DE SOUZA SANTOS	PR39428/2018	B000461769	NEGAR PROVIMENTO	BRUM BRITTO
JORGE CATUGI TEIXEIRA	PR38365/2018	R004706539	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JORGE DOS SANTOS ROCHA	PR43622/2018	T068800244	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JORGE DOS SANTOS ROCHA	PR43637/2018	T068800281	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JORGE LUIS DUARTE DA FONSECA	PR700/2018	R004390361	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JORGE LUIZ BARROS DE JESUS	PR3522/2019	T908500438	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JORGE MAGALHAES REIS	PR41918/2018	T896801132	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE ADILSON NASCIMENTO RAMOS	PR38698/2018	T015401278	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE ARIMATEA BARBOSA	PR36640/2018	T023302542	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE CARLOS ALBERGARIA TEIXEIRA	PR39027/2018	T071702858	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE CLAUDIO FERREIRA SANTOS	PR39135/2018	R004733392	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE DJACY DOS SANTOS	PR4336/2019	T074600573	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE EDALBERTO COSTA	PR40876/2018	T063900098	NEGAR PROVIMENTO	ORLANDO NONATO DOS ANJOS
JOSE EDUARDO BOMFIM FERREIRA	PR36653/2018	T062901872	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE FRANCISCO TEIXEIRA DE JESUS	PR39241/2018	T070109101	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE FREITAS DE FIGUEREDO NETO	PR40870/2018	T030117591	NEGAR PROVIMENTO	ORLANDO NONATO DOS ANJOS
JOSE MARQUES DOS SANTOS	PR39299/2018	T912100073	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE MARTINS FIGUEIREDO NETO	PR34891/2018	R004687296	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE RENIVALDO ALVES DA CUNHA	PR42333/2018	T072300214	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE ROBERT SANTOS MOURA	PR38912/2018	T031501821	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE WILTON REGO BRANDAO	PR41015/2018	R004715934	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE WILTON REGO BRANDAO	PR41025/2018	R004742804	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE WILTON REGO BRANDAO	PR41028/2018	R004741261	NEGAR	CLAUDIA VERENA
JOSELITA NASCIMENTO DOS SANTOS	PR40490/2018	F001424941	PROVIMENTO  NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
JOSENILDO SOARES	PR42441/2018	T069000462	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOUZEIDE LEA	PR384/2019	T918300652	NEGAR	CLAUDIA VERENA
JOZILANE NOVAIS	PR41156/2018	T071502910	PROVIMENTO  NEGAR  PROVIMENTO	SARA DE SENA
JOZILANE NOVAIS	PR41158/2018	T070107142	PROVIMENTO  NEGAR  PROVIMENTO	SILVA SARA DE SENA
JUCIVANIA FREITAS			PROVIMENTO NEGAR	SILVA CLAUDIA VERENA
SANTOS DE OLIVEIRA	PR34267/2019	T068102033	PROVIMENTO	BRUM BRITTO
JUDSON JOSE DO ESPIRITO SANTO SILVA	PR36407/2018	R004680512	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JUDSON JOSE DO ESPIRITO SANTO SILVA	PR36405/2018	R004667050	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JULIANA SILVA LIMA	PR40973/2018	F001428607	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
KARINE FERREIRA BORGES	PR37057/2018	R004414014	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
KATIA MARIA LOPES FERREIRA	PR36411/2018	T016900774	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LAIS THEODORO DOS SANTOS	PR2681/2018	R004053390	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LARISSA MENDES BOMFIM	PR38157/2018	T899800069	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LAVINIA PEREIRA BATISTA	PR40393/2018	R004685175	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
LAVINIA PEREIRA BATISTA	PR41046/2018	R004695136	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LEANDRO DA CUNHA DE JESUS	PR36929/2018	R004684747	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LEDA MARIA CERQUEIRA DANTAS	PR3523/2019	T904101597	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LEILLA LEILANE SANTOS PEREIRA FREITAS	PR41900/2018	T030114401	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LISIANE ARAUJO CARVALHO DE SOUZA	PR36874/2018	T032002082	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LORENA DA SILVA DE LIMA	PR39508/2018	T070104967	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LUCAS MOREIRA URPIA	PR42302/2018	T060200835	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LUCAS PABLO GOMES DOS SANTOS	PR39229/2018	R004753954	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LUCIANO OLIVEIRA SILVA	PR36464/2018	T028401125	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LUCIANO OLIVEIRA SILVA	PR36470/2018	T918400092	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LUCIO DE OLIVA E SILVA	PR42495/2018	T066902516	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LUCIO FLAVIO SALES FREITAS	PR41064/2018	R004696423	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LUDMILA DIAS MEIRA	PR42019/2018	T072100683	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LUIS ALBERTO BORGES PASSOS	PR41998/2018	T074600827	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LUIS ANTONIO NUNES DE OLIVEIRA	PR40955/2018	F001416806	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LUIS CARLOS DA PAIXAO JUNIOR	PR42485/2018	T019901985	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LUIS CARLOS LIMA RODRIGUES	PR38236/2018	T013000138	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LUIS MARIO RODRIGUES FROIS	PR42105/2018	T071701352	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LUIZ ANTONIO ARAUJO DIAS	PR355/2019	T918400207	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LUIZ CARLOS DA LUZ EVANGELISTA	PR40331/2018	R004731226	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
MAGNO RAMOS DE MENEZES	PR3986/2019	T918301325	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MAGNO RAMOS DE MENEZES	PR3993/2019	T066502712	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MAIANA MARTINEZ CAMPOS	PR34697/2018	R004695036	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MANOEL OLIVEIRA LIMA NETO	PR38505/2018	T019603543	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARA VANESSA FONSECA DUTRA	PR4286/2019	R004847040	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARCELA PERES MOURA	PR34818/2018	R004678235	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARCELLO NUNES DE ABREU	PR42140/2018	T908200327	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARCELO BELON DE ARAUJO	PR41960/2018	T067100018	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARCELO JOSE MONTEIRO DA COSTA	PR41952/2018	T906500820	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARCELO JOSE VAIS	PR382/2019	T907601219	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARCIO SALES DE OLIVEIRA	PR39345/2018	T071702643	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARCIO VIEIRA DE ARAUJO	PR43624/2018	T068901308	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARCO ANTONIO DE ARAUJO MATOS	PR42099/2018	T073300142	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARCONE DO CARMO CERQUEIRA	PR4033/2019	M000028186	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARCONE DO	PR4042/2019	R004757377	NEGAR	CLAUDIA VERENA
CARMO CERQUEIRA	1.2.20.7		PROVIMENTO	BRUM BRITTO

MARCOS BONFIM   DRA0820/2018   R004255061   PROVIMENTO   DOLANDO DA SILVA   MARCOS COSTA DO SACRAMENTO   PRESA78/4/2018   T001700147   PROVIMENTO   NONATO DO SANDOS   MARCOS COSTA DO SACRAMENTO   PRESA78/4/2018   R004435989   PROVIMENTO   CLAUDIA VERENA BERUM BRITTO   MARCOS HENRIQUE   PR384778/2018   R004435989   PROVIMENTO   CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO   MARCOS HENRIQUE   PR384773/2018   R004424504   PRESA7   CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO   MARCOS HENRIQUE   PR384773/2018   R004424504   PRESA7   CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO   MARCOS HENRIQUE   PR384774/2018   R004431446   PRESA7   CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO   MARCOS HENRIQUE   PR384774/2018   R004432954   PRESA7   CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO   MARCOS HENRIQUE   PR384774/2018   R004432954   PRESA7   RESA7   RESA7   MARCOS RAMOS   PR38478/2018   R004432954   PRESA7   RESA7	SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
SACRAMENTO		PR40820/2018	R004255061		NONATO DOS
GARCIA AFWES  PRAGEN PRAGENTAL PROVINENTO  BRUM BRITTO  MARCOS HENRIQUE  PRAGENTAL PRAGENTAL PROVINENTO  MARCOS HENRIQUE  MARCOS SAMOS  MARCOS SOLVEIRA  MARCOS SAMOS  MARCOS SOLVEIRA  PRAGENTAL PROVINENTO  PRAGENTAL PROVINENTO  PRAGENTAL PROVINENTO  SANTOS OLVERNA  MARCOS SAMOS  MARCOS SOLVEIRA  MARCOS SAMOS  MARCOS SAMOS  MARCOS SOLVEIRA  MARCOS SAMOS  MARCOS SOLVEIRA  MARCOS SAMOS  MARCOS SAMOS  MARCOS SOLVEIRA  PRAGENTAL PRAG		PR42394/2018	T061700147		
GARCIA NEVES         PR6771/2018         R004422589         PR0VIMENTO         BRUM BRITTO           MARCOS HENRIQUE AGRICIA NEVES         PR36773/2018         R004424504         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VEENA BRUM BRITTO           MARCOS HENRIQUE AGRICIA NEVES         PR36774/2018         R004419404         PR007MENTO         GRAMBRITTO           MARCOS HENRIQUE AGRICIA NEVES         PR36778/2018         R004432954         PR6AR PR007MENTO         CLAUDIA VEENA BRUM BRITTO           MARCOS HENRIQUE AGRICIA NEVES         PR40186/2018         T899400170         PR6AR PR007MENTO         SARA DE SENA SILVA           MARCOS RAMOS MACHADO PEREIRA MARCUS VINICIUS         PR40186/2018         1073600199         NEGAR PR007MENTO         SARA DE SENA SILVA           MARCUS VINICIUS SANTOS OLVERIA         PR40198/2018         1004772498         NEGAR PR007MENTO         CLAUDIA VEENA SILVA           MARCEDIS VINICIUS SANTOS OLVERIA         PR42057/2018         1073700405         NEGAR PR007MENTO         CLAUDIA VEENA SILVA           MARIA CARADI SALES ADRADE SALES ADRADE SALES ADRADE PR3604/2018         PR3604/2018         1032002266         NEGAR PR007MENTO         CLAUDIA VEENA SILVA           MARIA EFERNANDA DE AMORIM         PR4285/2019         T070001829         NEGAR PR007MENTO         CLAUDIA VEENA BRUM BRITTO           MARIA EFERNANDA DE AMORIM         PR3604/2018 <td></td> <td>PR36768/2018</td> <td>R004434908</td> <td></td> <td></td>		PR36768/2018	R004434908		
GARCIA NEVES PRA67/3/2018 R004431446 PROVIMENTO LAUDIA VERENA GARCIA NEVES PRA6774/2018 R004431446 PROVIMENTO SITUAL VERENA GARCIA NEVES ROMARCOS HENRIQUE R736/774/2018 R004431446 PROVIMENTO SITUAL VERENA GARCIA NEVES ROMARCOS HENRIQUE R736/776/2018 R004432954 PROVIMENTO SITUAL VERENA GARCIA NEVES ROMARCOS HENRIQUE R736/778/2018 R004432954 PROVIMENTO SITUAL VERENA RACIOS HENRIQUE R736/778/2018 R004432954 PROVIMENTO SITUAL VERENA RACIOS MENDE R736/78/2018 R004432954 PROVIMENTO SITUAL VERENA RACIOS CANDOS MARCOS CAMOS MARCOS CAMOS RAMOS MARCIA SITUAL RACIOS ON SITUAL RACIOS CAMOS RAMOS MARCIA SITUAL RACIOS CAMOS RAMOS RACIOS CAMOS RAMOS RACIOS CAMOS RAMOS RACIOS CAMOS RAMOS RACIOS CAMOS		PR36771/2018	R004432589		1 1
GARCIA NEVES  PR36774/2018  R004419404  PR0VIMENTO  REGAR ARCOS HENRIQUE  R36776/2018  R004432954  R004432954  R00440170  REGAR PR0VIMENTO  REGAR PR0VIMENTO  REGAR PR0VIMENTO  RACOS HENRIQUE  RACOS RAMOS  RACCIA NEVESE  PR40186/2018  R99400170  RACOS RAMOS  RACHADO PEREIRA  R04190/2018  R094772498  REGAR PR0VIMENTO  RACOS RAMOS  RACHADO PEREIRA  R04190/2018  R004772498  REGAR PR0VIMENTO  REGAR SARA DE SENA SILVA  RACOS RAMOS  RACHADO PEREIRA  RACUS VINICIUS  PR41058/2018  R004772498  REGAR PR0VIMENTO  RACOS RAMOS  RACHADO PEREIRA  RACUS VINICIUS  SARTOS OLVERRA  RACIOS ROVINCIUS  SARTOS OLVERRA  RACIOS VINICIUS  SARTOS OLVERRA  RACED SOUSA  RACEA PROVIMENTO  RACOS RAMOS  RACABO PRA2057/2018  R004772498  REGAR PR0VIMENTO  RACOS RAMOS  RACABO PRA2057/2018  R004772498  REGAR PR0VIMENTO  RACOS REGAR REGAR REGAR REGAR  RACIOS VINICIUS  RACEA REGAR  REGAR REGAR REGAR  REGAR REGAR REGAR  REGAR REGAR  REGAR REGAR  REGAR REGAR  REGAR REGAR  REGAR REGAR  REGAR REGAR  REGAR REGAR  REGAR REGAR  REGAR  REGAR REGAR  REGAR REGAR  REGAR REGAR  REGAR REGAR  REGAR REGAR  REGAR  REGAR REGAR  REGAR REGAR  REGAR REGAR  REGAR REGAR  REGAR  REGAR  REGAR  REGAR  REGAR  REGAR REGAR  REGAR REGAR  REGAR  REGAR REGAR  REGAR		PR36773/2018	R004424504		1 1
GARCIA NEVES         PR36776/2018         R004419404         PROVINENTO         BRUM BRITTO           MARCOS HENRIQUE         PR36778/2018         R004432954         PROVINENTO         CAUDIA VERENA           MARCOS FENRIQUE         PR40186/2018         T899400170         NEGAR         SARA DE SENA           MARCOS RAMOS         MARCOS RAMOS         NEGAR         SARA DE SENA           MARCOS VINICIUS         PR40196/2018         R004772498         NEGAR         SARA DE SENA           MARCUS VINICIUS         PR40847/2018         F001423087         NEGAR         CAUDIA VERENA           MARCIS VINICIUS         PR40847/2018         F001423087         NEGAR         CAUDIA VERENA           MARCIS VINICIUS         PR40847/2018         T073700605         NEGAR         CAUDIA VERENA           MARIC SARIDION         MARIC SARIDIA         T073700605         NEGAR         CAUDIA VERENA           MARIA CARDILONE         PR42057/2018         T073700605         NEGAR         CAUDIA VERENA           MARIA CARDILONE         PR4285/2018         T070001829         NEGAR         CAUDIA VERENA           MARIA EFENANDA         PRAST604/2018         R004768740         NEGAR         CAUDIA VERENA           MARIA EFENANDA         PRAST602/2018         T004564017		PR36774/2018	R004431446		
GARCIA NEVES MACHADO PEREIRA MARCOS RAMOS MACHADO PEREIRA MARCOS RAMOS MACHADO PEREIRA MARCOS RAMOS MACHADO PEREIRA PRA0190/2018 T073600199 PROVIMENTO REGAR PROVIMENTO SARA DE SENA SILVA MARCOS RAMOS MACHADO PEREIRA PRA0190/2018 T073600199 PROVIMENTO REGAR ROUMENTO ROUMENTO REGAR ROUMENTO ROUMENTO ORLANDO NONATO DOS SANTOS OLIVEIRA  PRA0190/2018 T073700605 MARCOS RAMOS MARCOS VINICIUS DE ALENCAR MARCUS VINICIUS DE ALENCAR MARCUS VINICIUS DE ALENCAR MARCUS VINICIUS MARCOS RAMOS MARC		PR36776/2018	R004419404		1 1
MACHADO PEREIRA         PR40186/2018         T899400170         PROVIMENTO         SILVA           MARCOS RAMOS MACHADO PEREIRA         PR40190/2018         T073600199         PR0VIMENTO         SARA DE SENA SILVA           MARCUS VINICIUS DE OLVEIRA         PR41058/2018         R004772498         PR0VIMENTO         CLAUDIA VERENA SILVA           MARCUS VINICIUS SANTOS OLIVEIRA         PR40847/2018         F001423087         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA SILVA		PR36778/2018	R004432954		
MACHADO PEREIRA         PH4U19U/2018         I17/3600199         PROVIMENTO         SILVA           MARCUS VINICIUS         PR41058/2018         R004772498         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARCUS VINICIUS SANTOS OLIVEIRA         PR40847/2018         F001423087         NEGAR PROVIMENTO         ORLANDO NONATO DOS ALJOS           MARCUS VINICIUS SANTOS OLIVEIRA         PR42057/2018         T073700605         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUT DONATO DOS ALJOS           MARIA CAROLINA CAPRIGLIONE         MEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA ELARA DE SALES ANDRA CALD         PR42066/2018         T070001829         PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA ESTELITA         DOS SANTOS         PR40852/2019         T070001829         PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA FERNANDA DE AMORIM         PR40852/2018         R004768740         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           TOURINHO         PR37603/2018         7048401177         PREGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA FERNANDA DE AMORIM         PR37603/2018         R004709922         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           TOURINHO         PR37603/2018         R004714450         NEGAR		PR40186/2018	T899400170		
DE OLUPIENA  MARCUS VINICIUS  MARCUS VINICIUS  ANAGRA  MARGARIDA  MARIA CAROLINA  CAPRIGLIONE  MINIOS M CALD  MARIA CLARA DE  SALES ANDRA  MARIA CAROLINA  CARDILIONE  MARIA STELITA  MARIA ESTELITA  MARIA ESTELITA  MARIA ESTELITA  DE AMORIM  PRA9852/2018  MARIA FERNANDA  DE AMORIM  PRA9852/2018  MARIA FERNANDA  DE AMORIM  PRA97602/2018  T048401177  MARIA FERNANDA  DE AMORIM  MARIA FERNANDA  DE AMORIM  PRA97602/2018  MARIA FERNANDA  DE AMORIM  MARIA FERNANDA  DE AMORIM  PRA97603/2018  R004768740  MARIA FERNANDA  DE AMORIM  MARIA FERNANDA  DE AMORIM  MARIA FERNANDA  DE AMORIM  PRA97603/2018  R004709922  PROVIMENTO  CLAUDIA VERENA  BRUM BRITTO  CLAUDIA VERENA  BRUM BRITTO  MARIA FERNANDA  DE AMORIM  MARIA FERNANDA  DE AMORIM  PRA97603/2018  R004709922  PROVIMENTO  CLAUDIA VERENA  BRUM BRITTO  CLAUDIA VERENA  BRUM BRITTO  CLAUDIA VERENA  BRUM BRITTO  MARIA FABRIA  DE AMORIM  MARIA FABRIA  PROVIMENTO  CLAUDIA VERENA  BRUM BRITTO  CLAUDIA VERENA  BRUM BRITTO  MARIA FABRIA  PROVIMENTO  CLAUDIA VERENA  BRUM BRITTO  MARIA FABRIA  PROVIMENTO  CLAUDIA VERENA  BRUM BRITTO  CLAUDIA VERENA  BRUM BRITTO  CLAUDIA VERENA  BRUM BRITTO  CLAUDIA VERENA  BRUM BRITTO  MARIA SABRIDO  DOS SANTOS  PRA9334/2018  T045204346  PROVIMENTO  CLAUDIA VERENA  BRUM BRITTO  MARIA SABRIDO  DOS SANTOS E  DAS SANTOS E		PR40190/2018	T073600199		
MARCUS VINICIUS ANTOS OLIVEIRA         PR40847/2018         F001423087         RISGAR PROVIMENTO ANJOS         NOMATO DOS ANJOS           MARGARIDA MACEDO SOUSA MARIA CAROLINA CAPRIGULIONE CAPRIGULIONE MARIA CAROLINA CAPRIGULIONE MARIA CAROLINA CAPRIGULIONE MARIA CAROLINA CAPRIGULIONE MARIA CAROLINA CARDINA MARIA STELITA DOS SANTOS         PR42066/2018         T032002266         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA CAROLINA CAPRIGULIONE MARIA FERNANDA DE AMORIM TOURINHO         PR37604/2018         R004686402         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA FERNANDA DE AMORIM TOURINHO         PR40852/2018         R004768740         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA FERNANDA DE AMORIM TOURINHO         PR37603/2018         T048401177         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA FERNANDA DE AMORIM TOURINHO         PR37603/2018         R004700922         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA FERNANDA DE AMORIM TOURINHO         PR37603/2018         R004700922         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA FERNANDA DE AMORIM TOURINHO         PR37603/2018         R004714450         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA FERNANDA DE AMORIM TOURINHO         PR40068/2018         T064901078         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO <t< td=""><td></td><td>PR41058/2018</td><td>R004772498</td><td></td><td></td></t<>		PR41058/2018	R004772498		
MACEDO SOUSA MOREIRA         PR42057/2018         T073700605         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA CAROLINA CAPRIGLIONE MURINOS M CALD         PR42066/2018         T032002266         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA CLARA DE SALES ANDRADE ALENCAR         PR37604/2018         R004686402         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA ESTELITA DOS SANTOS I DE AMORIM         PR4285/2019         T070001829         PROMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA FERNANDA DE AMORIM TOURINHO         PR40852/2018         R004768740         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA FERNANDA DE AMORIM TOURINHO         PR37602/2018         T048401177         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA FERNANDA DE AMORIM TOURINHO         PR37603/2018         R004700922         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA SANTIAGO TOURINHO         PR40068/2018         R004311640         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           MARIA SANTIAGO TOURINHO         PR40068/2018         T045204346         PRGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA SABEL BOERE DE MORAES REIS         PR42336/2018         T045204346         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO <td< td=""><td></td><td>PR40847/2018</td><td>F001423087</td><td></td><td>NONATO DOS</td></td<>		PR40847/2018	F001423087		NONATO DOS
CAPRIGLIONE   PR42066/2018   T032002266   PROVIMENTO   CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO	MACEDO SOUSA	PR42057/2018	T073700605		
SALES ANDRADE ALENCAR         PR37604/2018         R004686402         PROVIMENTO PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA ESTELITA DOS SANTOS         PR4285/2019         T070001829         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA FERNANDA DE AMORIM TOURINHO         PR40852/2018         R004768740         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA FERNANDA DE AMORIM TOURINHO         PR37602/2018         T048401177         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA FERNANDA DE AMORIM TOURINHO         PR37603/2018         R004700922         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA FERNANDA DE AMORIM TOURINHO         PR40068/2018         R004311640         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           MARIA SANTIAGO SOS SANTOS         PR38147/2018         R004714450         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIANA RABELO GOMES         PR42336/2018         T045204346         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIASABEL BOERE DE MORAES REIS         PR38731/2018         T066901078         PRGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41934/2018         T066900092         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON	CAPRIGLIONE	PR42066/2018	T032002266		
DOS SANTOS         PR4285/2019         1070001829         PROVIMENTO         BRUM BRITTO           MARIA FERNANDA DE AMORIMA TOURINHO         PR40852/2018         R004768740         NEGAR PROVIMENTO         ORLANDO ONANTO DOS ANJOS           MARIA FERNANDA DE AMORIMA TOURINHO         PR37602/2018         T048401177         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA FERNANDA DE AMORIMA TOURINHO         PR37603/2018         R004700922         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA A FERNANDA DE AMORIMA TOURINHO         PR40068/2018         R004311640         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           MARIA SANTIAGO         PR38147/2018         R004714450         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA RABELO GOMES         PR42336/2018         T045204346         PROVIMENTO         SULAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA SANTIAGO         PR42336/2018         T068901078         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA SABELO GOMES         PR42345/2018         T068901078         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARISABEL BOERE DE MORAES REIS         PR38731/2018         T065900022         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTO	SALES ANDRADE	PR37604/2018	R004686402		
DE AMDRIM TOURINHO         PR40852/2018         R004768740         NEGAR PROVIMENTO         NONATO DOS ANJOS           MARIA FERNANDA DE AMORIM TOURINHO         PR37602/2018         T048401177         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA FERNANDA DE AMORIM TOURINHO         PR37603/2018         R004700922         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA FERNANDA DE AMORIM TOURINHO         PR37603/2018         R004700922         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA SANTIAGO DOS SANTOS         PR40068/2018         R004311640         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA SANTIAGO DOS SANTOS         PR42336/2018         T045204346         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIO FERRIRA CARVALHO DANTAS JUNIOR         PR42345/2018         T066901078         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41934/2018         T065900092         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41940/2018         T908600283         PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41944/2018         B000285174         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           M		PR4285/2019	T070001829		
DE AMORIM TOURINHO         PR37602/2018         T048401177         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA FERNANDA DE AMORIM TOURINHO         PR37603/2018         R004700922         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA HELENA VIANNA MATTOS         PR40068/2018         R004311640         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA SANTIAGO DOS SANTOS         PR38147/2018         R004714450         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIO FERREIRA CARVALHO DANTAS JUNIOR         PR42336/2018         T065901078         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARISABEL BOERE DE MORAES REIS         PR38731/2018         T066300017         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41934/2018         T065900092         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41940/2018         T908600283         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41944/2018         T908600283         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARTION QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41964/2018         T019112964         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA	DE AMORIM	PR40852/2018	R004768740		NONATO DOS
DE AMORIM TOURINHO         PR37603/2018         R004700922         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIA HELENA VIANNA MATTOS         PR40068/2018         R004311640         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           MARIA SANTIAGO DOS SANTOS         PR38147/2018         R004714450         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIANA RABELO GOMES         PR42336/2018         T045204346         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIO FERREIRA CARVALHO DANTAS JUNIOR         PR42345/2018         T068901078         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41934/2018         T066900092         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41937/2018         T061600159         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41940/2018         T908600283         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41944/2018         B000285174         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARRITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41964/2018         T019112964         NEGAR PROVIMENTO         SAR A DE SENA SILVA           MARRIT	DE AMORIM	PR37602/2018	T048401177		
VIANNA MATTOS         PRAJUGE/2018         RUJU431164U         PROVIMENTO         SILVA           MARIA SANTIAGO DOS SANTOS         PR38147/2018         R004714450         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIAN RABELO GOMES         PR42336/2018         T045204346         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIO FERREIRA CARVALHO DANTAS JUNIOR         PR42345/2018         T068901078         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41934/2018         T065900092         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41937/2018         T061600159         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41940/2018         T908600283         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41944/2018         B000285174         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON GUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41944/2018         B000285174         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARTION GUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41964/2018         T019112964         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           MARRITON GUERINO DOS SA	DE AMORIM	PR37603/2018	R004700922		1 1
DOS SANTOS         PR38147/2018         R004714450         PROVIMENTO         BRUM BRITTO           MARIANA RABELO GOMES         PR42336/2018         T045204346         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARIO FERREIRA CARVALHO DANTAS JUNIOR         PR42345/2018         T068901078         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARISABEL BOERE DE MORAES REIS         PR38731/2018         T066300017         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41934/2018         T065900092         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41940/2018         T908600283         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41944/2018         B000285174         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARSEL FLAVIO DE ABREU BRANDAO         PR40264/2018         T019112964         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           MARSEL FLAVIO DE ABREU BRANDAO         PR36533/2018         R004729755         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO DAMACENO DA SILVA         PR36533/2018         T038101043         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA		PR40068/2018	R004311640		
GOMES         PR42336/2018         1045204346         PROVIMENTO         BRUM BRITTO           MARIO FERREIRA CARVALHO DANTAS JUNIOR         PR42345/2018         T068901078         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARISABEL BOERE DE MORAES REIS         PR38731/2018         T066300017         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41934/2018         T065900092         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41940/2018         T908600283         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41944/2018         B000285174         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARSEL FLAVIO DE ABREU BRANDAO         PR40264/2018         T019112964         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           MARTINHO COUTINHO SILVA         PR36533/2018         R004729755         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO DAMACENO DA SILVA         PR41969/2018         T038101043         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39198/2018         T069701426         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR		PR38147/2018	R004714450		
CARVALHO DANTAS JUNIOR         PR42345/2018         T068901078         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARISABEL BOERE DE MORAES REIS         PR38731/2018         T066300017         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41934/2018         T065900092         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41937/2018         T061600159         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41940/2018         T908600283         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARTON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41944/2018         B000285174         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARTIGO QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41944/2018         T019112964         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           MARTIGO QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41964/2018         T019112964         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           MARTIGO QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR36533/2018         T004729755         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39198/2018         T069701426         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO	MARIANA RABELO GOMES	PR42336/2018	T045204346		
DE MORAES REIS         PR38/31/2018         1086300017         PROVIMENTO         BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS E SANTOS         PR41934/2018         T065900092         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS E SANTOS         PR41937/2018         T061600159         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41940/2018         T908600283         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARSITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41944/2018         B000285174         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARSEL FLAVIO DE ABREU BRANDAO         PR40264/2018         T019112964         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           MARTINHO COUTINHO SILVA         PR36533/2018         R004729755         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO DAMACENO DA SILVA         T038101043         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39198/2018         T069701426         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39167/2018         T035002911         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39167/2018<	CARVALHO DANTAS	PR42345/2018	T068901078		
DOS SANTOS E SANTOS         PR41934/2018         T065900092         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41937/2018         T061600159         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41940/2018         T908600283         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41944/2018         B000285174         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARSEL FLAVIO DE ABREU BRANDAO         PR40264/2018         T019112964         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           MARTINHO COUTINHO SILVA         PR36533/2018         R004729755         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO DAMACENO DA SILVA         PR41969/2018         T038101043         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39198/2018         T069701426         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39167/2018         T035002911         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39162/2018         T035002911         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA		PR38731/2018	T066300017		
DOS SANTOS E SANTOS         PR41937/2018         T061600159         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41940/2018         T908600283         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41944/2018         B000285174         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARSEL FLAVIO DE ABREU BRANDAO         PR40264/2018         T019112964         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           MARTINHO COUTINHO SILVA         PR36533/2018         R004729755         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO DAMACENO DA SILVA         PR41969/2018         T038101043         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39198/2018         T069701426         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39150/2018         T049402004         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39167/2018         T035002911         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39162/2018         T018200132         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA	DOS SANTOS E	PR41934/2018	T065900092		
DOS SANTOS E SANTOS         PR41940/2018         T908600283         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARITON QUERINO DOS SANTOS E SANTOS         PR41944/2018         B000285174         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARSEL FLAVIO DE ABREU BRANDAO         PR40264/2018         T019112964         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           MARTINHO COUTINHO SILVA         PR36533/2018         R004729755         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO DAMACENO DA SILVA         PR41969/2018         T038101043         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39198/2018         T069701426         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39150/2018         T049402004         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39167/2018         T035002911         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39162/2018         T918200132         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS         PR39165/2018         T062901475         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO	DOS SANTOS E	PR41937/2018	T061600159		
DOS SANTOS E SANTOS         PR41944/2018         B000285174         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MARSEL FLAVIO DE ABREU BRANDAO         PR40264/2018         T019112964         NEGAR PROVIMENTO         SARA DE SENA SILVA           MARTINHO COUTINHO SILVA         PR36533/2018         R004729755         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO DAMACENO DA SILVA         PR41969/2018         T038101043         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39198/2018         T069701426         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39150/2018         T049402004         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39167/2018         T035002911         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39162/2018         T918200132         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39162/2018         T062901475         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO	DOS SANTOS E	PR41940/2018	T908600283		
ABREU BRANDAO         PR4U264/2018         T019112964         PROVIMENTO         SILVA           MARTINHO COUTINHO SILVA         PR36533/2018         R004729755         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO DAMACENO DA SILVA         PR41969/2018         T038101043         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39198/2018         T069701426         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39150/2018         T049402004         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39167/2018         T035002911         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39162/2018         T918200132         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS         PR39165/2018         T062901475         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO	DOS SANTOS E	PR41944/2018	B000285174		
COUTINHO SILVA         PR36533/2018         RU04729755         PROVIMENTO         BRUM BRITTO           MAURICIO DAMACENO DA SILVA         PR41969/2018         T038101043         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39198/2018         T069701426         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39150/2018         T049402004         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39167/2018         T035002911         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39162/2018         T918200132         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39165/2018         T062901475         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO		PR40264/2018	T019112964		
DAMACENO DA SILVA         PR41969/2018         T038101043         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39198/2018         T069701426         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39150/2018         T049402004         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39167/2018         T035002911         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39162/2018         T918200132         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS         PR39165/2018         T062901475         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO		PR36533/2018	R004729755		
BATISTA         PR39198/2018         1069701426         PROVIMENTO         BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39150/2018         T049402004         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39167/2018         T035002911         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39162/2018         T918200132         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS         PR39165/2018         T062901475         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA	DAMACENO DA	PR41969/2018	T038101043		
BATISTA         PR39150/2018         T049402004         PROVIMENTO         BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39167/2018         T035002911         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39162/2018         T918200132         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS         PR39165/2018         T062901475         NEGAR         CLAUDIA VERENA		PR39198/2018	T069701426		
BATISTA         PR39167/2018         1035002911         PROVIMENTO         BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS BATISTA         PR39162/2018         T918200132         NEGAR PROVIMENTO         CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS         PR39165/2018         T062901475         NEGAR         CLAUDIA VERENA		PR39150/2018	T049402004		
BATISTA         PR39162/2018         1918200132         PROVIMENTO         BRUM BRITTO           MAURICIO SANTOS         PR39165/2018         T062901475         NEGAR         CLAUDIA VERENA		PR39167/2018	T035002911		
MAURICIO SANTOS PR39165/2018 T062901475 NEGAR CLAUDIA VERENA		PR39162/2018	T918200132		
		PR39165/2018	T062901475		



SOLICITANTE	DDUCESSO	AIT	DESILITADO	DEL ATOD
MAXIMO DOS	PR0CESS0	T073703096	NEGAR	CLAUDIA VERENA
MESSIAS PIMENTA	PR40284/2018	T911300087	PROVIMENTO NEGAR	SARA DE SENA
SANTOS MESSIAS PIMENTA			PROVIMENTO NEGAR	SILVA SARA DE SENA
SANTOS	PR40286/2018	T911300114	PROVIMENTO	SILVA
MICHELLE DE BONIS ALMEIDA SIMOES	PR38678/2018	R004689748	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
NADIA DIAS COELHO DE FIGUEIREDO	PR41945/2018	T070800182	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
NADJA DO NASCIMENTO BEZERRA	PR185/2018	R004375871	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
NAZIOZENO GOMES DOS SANTOS	PR38372/2018	R004726338	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
NAZIOZENO GOMES DOS SANTOS	PR38373/2018	R004727908	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
NILDO ALVES FERNANDES	PR37047/2018	T045202634	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
NILTON ALVES DA SILVA	PR41887/2018	T035003049	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
NILTON FRANCO DE MORAES	PR4255/2019	M000029156	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
NILZETE SANTOS	PR436/2019	T925400161	NEGAR	CLAUDIA VERENA
ORIVALDO	PR42102/2018	T904400958	PROVIMENTO NEGAR	CLAUDIA VERENA
PABLO FERNANDEZ			PROVIMENTO NEGAR	SARA DE SENA
PATTERSON PABLO JASDER	PR39596/2018	T064800308	PROVIMENTO NEGAR	SILVA CLAUDIA VERENA
MENEZES SANTOS PAULO MOREIRA	PR42308/2018	T073700950	PROVIMENTO NEGAR	BRUM BRITTO SARA DE SENA
VILANOVA	PR40540/2018	T023714900	PROVIMENTO	SILVA
PAULO RIBEIRO DA SILVA	PR35039/2018	T893701766	NEGAR PROVIMENTO	BRUM BRITTO
PAULO ROBERTO DE MELO COSTA	PR38250/2018	T066203102	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PAULO SERGIO CERQUEIRA NOGUEIRA JUNIOR	PR42132/2018	T032002530	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PEDRO LUIZ PIMENTEL NASCIMENTO	PR42077/2018	T893700190	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PEDRO RAIMUNDO RIGAUD RAMOS	PR42208/2018	R004756909	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PEDRO RAIMUNDO RIGAUD RAMOS	PR42224/2018	T063600413	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RAFAEL DE CARNEIRO SANTOS	PR42280/2018	B000948550	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RAFAEL DE CARNEIRO SANTOS	PR42292/2018	T037000405	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RAFAEL OLIVEIRA MACHADO	PR38268/2018	T903700153	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RAFAEL PEREIRA DE BRITO JUNIOR	PR3526/2019	F001436574	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RAFAEL SOUZA DA SILVA	PR36404/2018	R004725042	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RAFAELA DOS	PR42399/2018	T071502248	NEGAR	CLAUDIA VERENA
RAIMUNDO CARVALHO	PR403/2019	T046901914	PROVIMENTO  NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RAYDELMO DOS SANTOS	PR4208/2019	R004846252	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RAYMUNDA ALVES DO SANTOS	PR40100/2018	M000022014	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
REGINA CARLA JARDIM DE SOUZA	PR37832/2018	R004672225	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
REGINA CARLA	PR37845/2018	R004672320	NEGAR	CLAUDIA VERENA
REGINA CARLA	PR37848/2018	R004672425	PROVIMENTO NEGAR	CLAUDIA VERENA
JARDIM DE SOUZA REGINA CARLA			PROVIMENTO NEGAR	BRUM BRITTO  CLAUDIA VERENA
JARDIM DE SOUZA REGINA CARLA	PR37853/2018	R004672130	PROVIMENTO NEGAR	BRUM BRITTO CLAUDIA VERENA
JARDIM DE SOUZA	PR37857/2018	R004672310	PROVIMENTO	BRUM BRITTO
JARDIM DE SOUZA	PR37858/2018	R004672157	NEGAR PROVIMENTO	BRUM BRITTO
REGINALDO SANTOS DOS SANTOS	PR39465/2018	F001431365	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
REMI EBERSOL TEIXEIRA	PR41129/2018	T061500881	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
			-	

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
RENATO DE SOUZA SOBRAL JUNIOR	PR42378/2018	T074501484	NEGAR PROVIMENTO	BRUM BRITTO
RENE SAMPAIO MEDEIROS	PR3474/2019	F001421913	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RENER DA SILVA DIAS	PR39258/2018	T068901449	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RENILSON SALVADOR BATISTA	PR4315/2019	T908500506	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RENILTON OLIVEIRA DOS SANTOS	PR34540/2018	T071601851	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RICARDO COELHO DE GOIS	PR39585/2018	T022201179	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RICARDO GONCALVES DE SOUZA	PR35406/2018	T896800262	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RICARDO SILVA DOS SANTOS	PR37021/2018	R004686283	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RILZA MARIA LORDELO PRAZERES	PR39973/2018	T049401966	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
ROBERIO CARNEIRO TELES	PR40967/2018	T904000589	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ROBERLENE FALCAO OLIVEIRA	PR42144/2018	T904500353	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ROBERTO GABRIELLI FIORI	PR39933/2018	R004740668	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
ROBERTO ROQUE DO NASCIMENTO	PR40519/2018	T072002190	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
ROBERVAL SAO PAULO DE OLIVEIRA	PR37738/2018	T072203390	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ROBSON JOSE CONCEICAO DE JESUS	PR36355/2018	R004487921	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ROBSON MAGNAVITA DOS SANTOS	PR42489/2018	T050800338	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RODOLFO DUARTE GUIMARAES	PR36474/2018	T916501500	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RODRIGO BRITO LEITE BISNETO	PR42318/2018	R004697073	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RODRIGO VASCONCELOS RODRIGUES	PR42133/2018	T048700477	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ROMILDO CORDEIRO AMADOR PINTO	PR39950/2018	T068901314	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
ROMUALDO FERREIRA ASSUNCAO	PR40584/2018	T028800981	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
RONALDO NASCIMENTO COSTA	PR38948/2018	T068100542	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RONEY SANTOS VIEIRA	PR41128/2018	T904400863	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
RONIVALDO DA SILVA RIBEIRO	PR39979/2018	R004558514	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
ROSIVALDO MANUEL DE OLIVEIRA JUNIOR	PR4084/2019	R004587433	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RUBEM JORGE DOS SANTOS	PR40778/2018	T054101641	NEGAR PROVIMENTO	ORLANDO NONATO DOS ANJOS
RUY LIMA DE OLIVEIRA	PR37400/2018	F001405175	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
SANDRA HOISEL GOMES ARLEO BARBOSA	PR42180/2018	T893701952	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
SANDRA SANTANA DE OLIVEIRA ALMEIDA	PR39248/2018	T066902673	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
SDINEI SOUZA DE JESUS	PR36511/2018	R004463971	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
SILAS REIS MIRANDA	PR39610/2018	B000814599	NEGAR	SARA DE SENA SILVA
SILEDA MARIA DANTAS DE JESUS FERREIRA	PR40831/2018	T893702082	NEGAR PROVIMENTO	ORLANDO NONATO DOS ANJOS
SINVAL MORAIS SILVA	PR38666/2018	F001427829	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
SIVALDO PASSOS	PR42136/2018	B000285175	NEGAR	CLAUDIA VERENA
SOLUCAO			PROVIMENTO NEGAR	BRUM BRITTO SARA DE SENA
LOGISTICA LTDA EPP	PR39621/2018	T066203098	PROVIMENTO	SILVA
SULEY MARIA CALADO	PR40781/2018	R004699268	NEGAR PROVIMENTO	ORLANDO NONATO DOS ANJOS





SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
SULEY MARIA CALADO	PR40777/2018	R004534207	NEGAR PROVIMENTO	ORLANDO NONATO DOS ANJOS
SUZETE SAMPAIO VIEIRA	PR40480/2018	T059001955	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
TAINA AMELIA DURAES RIOS	PR43655/2018	T024206456	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
TAMARA LUCIENNE BATALHA DE MATOS GOUVEIA	PR36689/2018	B000564055	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
TANIA MARIA MOTTA NOGUEIRA REIS	PR42053/2018	T013700479	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
TARYN MOREIRA DE ABREU	PR36970/2018	T893700325	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
TAUIL OLIVEIRA DE SOUZA TRANSPORTE ME	PR39612/2018	R004741347	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
TAUIL OLIVEIRA DE SOUZA TRANSPORTE ME	PR39608/2018	R004705053	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
THARCIO BENEDITO SANTOS DE JESUS	PR36503/2018	R004725063	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
THARCYSIO SANTOS FIGUEIREDO	PR4035/2019	T917500116	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
THATIANE DA SILVA NASCIMENTO LIMA	PR38821/2018	F001428612	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
TIAGO DE SOUZA EVANGELISTA	PR41883/2018	T048601524	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
TIAGO JOSE SEIXAS PEREIRA	PR37004/2018	R004683970	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
TIAGO OLIVEIRA ALONSO	PR39004/2018	R004755944	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
TOME DE JESUS SOUZA FILHO	PR38228/2018	T071500917	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
TUDOR BAHIA DISTRIBUIDOR DE BATERIA LTDA	PR40987/2018	R004283906	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
UBIRAJARA COUTO LIMA	PR42313/2018	R004711564	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
VAGNER RICARDO PIRES RODRIGUES	PR43639/2018	F001427674	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
VALDELICE SANTOS DE ABREU	PR40983/2018	T072302356	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
VALDEMIR SOUZA DE JESUS	PR35523/2019	R004936402	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
VALDIR CRUZ DOS SANTOS	PR42018/2018	T064501104	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
VALDIR CRUZ DOS SANTOS	PR42010/2018	T064500982	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
VALMIR BRANDAO DA SILVA	PR40788/2018	T037610817	NEGAR PROVIMENTO	ORLANDO NONATO DOS ANJOS
VANESSA RAMOS ROCHA	PR38031/2018	T068900675	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
VANIA DE PAIVA LARANJEIRAS	PR4161/2019	T013600169	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
VANIA DE PAIVA LARANJEIRAS	PR4158/2019	T913700047	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
VILMA ALVES CABRAL	PR39060/2018	T899900527	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
VINICIUS DE SOUSA PAIXAO SILVA	PR37056/2018	R004711050	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
VIVALDO DIAS FERREIRA	PR38540/2018	R004709602	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
VIVALDO DIAS FERREIRA	PR38541/2018	R004719397	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
WAGNER BEMFICA ARAUJO	PR43662/2018	R004681019	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
WEBER DA GAMA ROCHA	PR4128/2019	T072204300	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
WEBER REVLON SEABRA	PR41083/2018	F001433153	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
WELLINGTON SANTANA DAMASIO DOS SANTOS	PR41067/2018	T064501303	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
WELLINGTON SANTANA DAMASIO DOS SANTOS	PR41073/2018	T894400413	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
WELSON LUIZ MOREIRA	PR39166/2018	T069700808	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
WESLEY MATIAS LIMA	PR415/2019	B000755962	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
WILIAM DOS SANTOS LIMA	PR55/2018	R004486554	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
WILSON ANTONIO			NEGAR	CLAUDIA VERENA
DOS SANTOS	PR41873/2018	T063800332	PROVIMENTO	BRUM BRITTO
YURI PEIXOTO ROCHA DAS NEVES	PR40082/2018	T032002528	NEGAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
ALAN ARAUJO DA SILVA	PR41963/2018	R004724413	NÃO CONHECER	BRUM BRITTO
ALAN ARAUJO DA SILVA	PR41967/2018	R004676888	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ALAN ARAUJO DA SILVA	PR41973/2018	R004389705	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ALAN ARAUJO DA SILVA	PR41982/2018	R004569900	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ALAN ARAUJO DA SILVA	PR41983/2018	R004559924	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ALAN ARAUJO DA SILVA	PR41986/2018	T906100130	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ALBERTO SUZART REIS	PR40117/2018	F001409707	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
ALBERTO SUZART REIS	PR40112/2018	T072200607	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
ALBERTO SUZART REIS	PR40115/2018	T059300066	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
ALESSANDRO PEREIRA LIMA	PR37656/2018	R004486960	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ALEXANDRE FRANCO DE C FILHO	PR42240/2018	R004253895	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ALEXANDRE FRANCO DE C FILHO	PR42241/2018	R003966888	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ALEXANDRE FRANCO DE C FILHO	PR42243/2018	T054900812	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ALEXANDRE FRANCO DE C FILHO	PR42244/2018	T019110558	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ALICE MEIRA GOMES	PR37610/2018	R004723156	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ALTAIR SOUZA DE JESUS	PR37386/2018	F001422193	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ALTAIR SOUZA DE JESUS	PR37388/2018	R004563150	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ALTAIR SOUZA DE JESUS	PR37390/2018	T066404490	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
AMANDA MENEZES DE ANDRADE	PR39469/2018	R004614331	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANA FARIA BRAGA	PR3634/2019	T071503683	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANA PAULA VILARES RAMOS LANDULFO	PR38337/2018	R004633163	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANA PAULA VILARES RAMOS LANDULFO	PR38340/2018	R004554520	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANA PAULA VILARES RAMOS LANDULFO	PR38341/2018	R004410356	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANA PAULA VILARES RAMOS LANDULFO	PR38344/2018	T064201767	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANA PAULA VILARES RAMOS LANDULFO	PR38346/2018	R004235799	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANAILTON SANTOS	PR41933/2018	T016603295	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANDERSON MARTINS DOS SANTOS	PR4304/2019	R004751316	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANDERSON MARTINS DOS SANTOS	PR4306/2019	R004783512	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANDRE LUIZ BADARO GALVAO	PR40116/2018	R004638467	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
ANDRE LUIZ MARTINS	PR36393/2018	T073701639	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANDRE PEREIRA DE LIMA	PR38428/2018	R003959142	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANTONIO CARLOS DE JESUS	PR38112/2018	R003900603	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANTONIO CARLOS DE JESUS	PR38113/2018	R004353760	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANTONIO DOS SANTOS	PR3656/2019	R004712460	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANTONIO FRANCA MELO FILHO	PR40956/2018	R003530132	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANTONIO RUDINALDO OLIVEIRA DE BRITO	PR38603/2018	R004521093	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
AQUILINO ALVES DOS SANTOS	PR41990/2018	R003784889	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
ARLEIDE SANTOS QUEIROZ PEREIRA	PR37015/2018	R004448530	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ARTHUR DA SILVA COSTA LIMA	PR36414/2018	R004618165	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ARTUR DE MOURA BONFIM	PR38807/2018	R004620789	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
AURENI PEREIRA DE ALMEIDA	PR40910/2018	T024800684	NÃO CONHECER	ORLANDO NONATO DOS ANJOS
AURENI PEREIRA DE ALMEIDA	PR40919/2018	T048602471	NÃO CONHECER	ORLANDO NONATO DOS ANJOS
AUTO RICCI S.A.	PR34559/2018	T898600010	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
BENJAMIN CARDOSO DOS SANTOS JUNIOR	PR36536/2018	T070102917	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
BENJAMIN CARDOSO DOS SANTOS JUNIOR	PR36920/2018	P002389295	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
BRUNO SANTOS DA COSTA	PR38400/2018	R004370279	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CARLA MARIA SANTOS DE JESUS	PR36406/2018	F001358831	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CARLA MARIA SANTOS DE JESUS	PR36399/2018	R004055829	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CARLA MARIA SANTOS DE JESUS	PR36402/2018	B000408539	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CARLA MARIA SANTOS DE JESUS	PR36410/2018	T037610030	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CARLA DAIANA DOS SANTOS SANTOS	PR36403/2018	B000605439	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CARLA DAIANA DOS SANTOS SANTOS	PR36400/2018	T021507590	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CARLA DAIANA DOS SANTOS SANTOS	PR36395/2018	T906900052	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CARLOS ALBERTO FERREIRA DE SO	PR36543/2018	R004503948	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CARLOS AUGUSTO DA SILVA REIS	PR42239/2018	T072201282	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CARLOS GABRIEL XAVIER SANTOS COSTA	PR4122/2019	R004755269	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CARLOS HENRIQUE ALMEIDA LISBOA	PR39284/2018	R004637789	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CARLOS HENRIQUE DA CRUZ DORTAS MATOS	PR39151/2018	R004284348	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CARLOS HENRIQUE DA CRUZ DORTAS MATOS	PR39141/2018	R004665450	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CARLOS JOSE DOS SANTOS DE MENEZES	PR36572/2018	F001423492	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CARMESIM CORREIA DE SOUZA	PR42414/2018	T030306910	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CECILIO CARVALHO SOARES	PR36745/2018	T018806839	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CELENEH MARIA LEAL TOURINHO	PR4484/2018	R004124680	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CELSO GUILHERME PINTO DE OLIVEIRA	PR40782/2018	T905900441	NÃO CONHECER	ORLANDO NONATO DOS ANJOS
CELSO GUILHERME PINTO DE OLIVEIRA	PR40784/2018	F001415430	NÃO CONHECER	ORLANDO NONATO DOS ANJOS
CESAR PETRONIO DA SILVA MIRANDA	PR4313/2019	R004504362	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CICERA ROCHA DIAS DOS SANTOS	PR37349/2018	R004504649	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CICERA ROCHA DIAS DOS SANTOS	PR37350/2018	T037300570	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
CLAUDINEI LIMA CORREIA	PR40456/2018	T028300686	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
COOPC DOS P DO S DE T E C DO SALV	PR40514/2018	M000026191	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
DALILA SILVA DOS SANTOS	PR3454/2019	R004619003	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
DALILA SILVA DOS SANTOS	PR3490/2019	R004635733	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
DALILA SILVA DOS SANTOS	PR3502/2019	R004610121	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
DALILA SILVA DOS SANTOS	PR3494/2019	T908300401	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
DALILA SILVA DOS SANTOS	PR3497/2019	T071602455	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
DANIEL GOMES DA PAZ	PR39478/2018	T023802044	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
DANIELE DE JESUS VIEIRA	PR38237/2018	R004406783	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
DANIELE DE JESUS VIEIRA	PR38245/2018	T023302742	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
DANIELE DE JESUS VIEIRA	PR38229/2018	R004206557	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
DARCY CABRAL RIBEIRO	PR40534/2018	R004236121	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
DARCY CABRAL RIBEIRO	PR40525/2018	R004234380	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
DARCY CABRAL RIBEIRO	PR40539/2018	R004326767	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
DEMETRIUS DA SILVA DE SIQUEIRA	PR38381/2018	R004386164	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
DERIVALDO MATOS	PR39037/2018	R004585095	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
DERVAL SANTANA GARCIA	PR41081/2018	R004649791	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
DERVAL SANTANA GARCIA	PR41089/2018	R004586258	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
DERVAL SANTANA GARCIA	PR41093/2018	R004300626	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
DERVAL SANTANA GARCIA	PR41097/2018	F001357165	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
DERVAL SANTANA GARCIA	PR41104/2018	T023402152	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
DERVAL SANTANA GARCIA	PR41107/2018	F001378214	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
DIEGO LEONARDO NOVAIS DE BRITO	PR36944/2018	T048800351	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
DIEGO LEONARDO NOVAIS DE BRITO	PR36978/2018	R003791161	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
DOMINGOS FERREIRA DE SOUZA	PR41885/2018	R004647224	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
DOMINGOS FERREIRA DE SOUZA	PR41881/2018	R004627886	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
DOMINGOS FERREIRA DE SOUZA	PR41890/2018	R004647215	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDGARD FAGUNDES SIMOES	PR36983/2018	R004077654	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDGARD FAGUNDES SIMOES	PR36986/2018	T904400313	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDGARD FAGUNDES SIMOES	PR36988/2018	R004392804	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDILSON DA ANUNCIACAO DE ALMEIDA	PR4181/2019	T072203333	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDILTON LEONARDY DAS MERCES PEREIRA	PR36510/2018	R004509026	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDIVANIA ALMEIDA MACHADO DOS SANTOS	PR39443/2018	R004610263	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDSON DA SILVA	PR36875/2018	T071700172	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDSON DA SILVA	PR36867/2018	T036001283	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDSON DA SILVA	PR36869/2018	R003761448	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDSON DA SILVA	PR36872/2018	P002370067	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDSON DA SILVA	PR36878/2018	T910000053	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDSON DE SOUZA ALVES	PR36859/2018	T910700585	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDSON DE SOUZA ALVES	PR36862/2018	F001415813	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDSON DE SOUZA ALVES	PR36863/2018	T019804648	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDSON DE SOUZA ALVES	PR36864/2018	R004612820	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDSON DE SOUZA ALVES	PR36844/2018	T066202321	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDSON DE SOUZA ALVES	PR36846/2018	T033000800	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDSON DE SOUZA ALVES	PR36847/2018	T066200242	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDSON DE SOUZA ALVES	PR36848/2018	R004572868	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO





SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
EDSON DE SOUZA ALVES	PR36851/2018	T018504176	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDSON RODRIGUES DOS SANTOS	PR34513/2018	T018002962	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EDVANIA GONCALVES PEREIRA	PR40509/2018	T020702014	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
ELIANE MARIA FERREIRA SALES DA CONCEICAO	PR36418/2018	T019409891	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ELISSANDRA MARTINS DOS SANTOS	PR41135/2018	R004479268	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
ELISSANDRA MARTINS DOS SANTOS	PR41127/2018	F001368820	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
ELISSANDRA MARTINS DOS SANTOS	PR41131/2018	R003992806	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
ELISSANDRA MARTINS DOS SANTOS	PR41140/2018	R004178264	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
ELISSANDRA MARTINS DOS SANTOS	PR41137/2018	R003916778	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
ELISSANDRA NIVIA DOS SANTOS COSTA	PR42407/2018	T029111478	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ELOINDONAY FRANCISCO VIEIRA SANTOS	PR40280/2018	T061700037	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
ELTON DE LIMA LOPES MOREIRA	PR40911/2018	T896801110	NÃO CONHECER	ORLANDO NONATO DOS ANJOS
EMPRESA DE TRANSP JOEVANZA LTDA	PR3426/2019	R004305301	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EMPRESA DE TRANSP JOEVANZA LTDA	PR3431/2019	R004119155	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EMPRESA DE TRANSP JOEVANZA LTDA	PR3432/2019	R004052041	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EMPRESA DE TRANSP JOEVANZA LTDA	PR3434/2019	R004063663	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EMPRESA DE TRANSP JOEVANZA LTDA	PR3438/2019	R004756566	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EMPRESA DE TRANSP JOEVANZA LTDA	PR3439/2019	R004744767	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EMPRESA DE TRANSP JOEVANZA LTDA	PR3443/2019	R003843938	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EMPRESA DE TRANSP JOEVANZA LTDA	PR3446/2019	R003993104	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EMPRESA DE TRANSP JOEVANZA LTDA	PR3449/2019	R003759002	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EMPRESA DE TRANSP JOEVANZA LTDA	PR3450/2019	R003657299	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EMPRESA DE TRANSP JOEVANZA LTDA	PR3455/2019	R004086878	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EMPRESA DE TRANSP JOEVANZA LTDA	PR3459/2019	R004150607	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EMPRESA DE TRANSP JOEVANZA LTDA	PR3507/2019	R004010083	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EMPRESA DE TRANSP JOEVANZA LTDA	PR3511/2019	R004551897	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EMPRESA DE TRANSP JOEVANZA LTDA	PR3524/2019	R004091069	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ENILTON LOPES SANTOS	PR40254/2018	T059601226	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
ERIVALDO VIEIRA ADORNO	PR4258/2019	R004754401	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EURIDES MORAES DA SILVA	PR38648/2018	T014601515	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
EVANIO LIMA DE BRITO	PR41113/2018	T068100267	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
EVANIO LIMA DE BRITO	PR41118/2018	R004711467	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA

COLICITANTE	PROCECCO	AIT	DECILITADO	DEL ATOD
SOLICITANTE EVANIO LIMA DE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	SARA DE SENA
BRITO	PR41123/2018	R004494338	NÃO CONHECER	SILVA
EXPRESS MED EMERGENCIAS MEDICAS LTDAEO	PR34892/2018	R003909868	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
FABIO COSME FIGUEREDO	PR4028/2019	R004653065	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
FERNANDO ANTONIO DE SOUZA	PR4331/2019	R004583015	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
FRANCISCO DE ASSIS SOUZA DOS SANTOS	PR36539/2018	T064600273	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
FRANCISCO FREITAS MARTINS	PR43656/2018	R004094822	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
FRANCISCO FREITAS MARTINS	PR43649/2018	T038700511	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
FREDERICO JOAO RIBEIRO	PR37684/2018	R004298196	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
FUNDO EST DE SAUDE DO EST DA BAHIA	PR39173/2018	R004685156	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
FUNDO EST DE SAUDE DO EST DA BAHIA	PR39183/2018	R004738577	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
FUNDO EST DE SAUDE DO EST DA BAHIA	PR39191/2018	R004698889	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
FUNDO EST DE SAUDE DO EST DA BAHIA	PR39196/2018	R004720263	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GABRIEL SANTANA DE JESUS	PR4125/2019	T907601048	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GENESIO SALLES NETO	PR40916/2018	R004615309	NÃO CONHECER	ORLANDO NONATO DOS ANJOS
GENESIO SALLES NETO	PR38573/2018	R004707726	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GENESIO SALLES NETO	PR36265/2018	R004707701	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
GENIVALDO OLIVEIRA DOS SANTOS	PR38433/2018	T062900753	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GENIVALDO OLIVEIRA DOS SANTOS	PR38434/2018	T030117130	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GENIVALDO OLIVEIRA DOS SANTOS	PR38439/2018	T066202811	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GESSILENA CASTRO DAS NEVES	PR38061/2018	R004477244	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GIDIVALDO DE JESUS DIAS	PR4143/2019	T904900823	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GILMARIO LEAL DE ANDRADE	PR34732/2018	T894601513	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GILNAR COUTO DE OLIVEIRA	PR40194/2018	R004653602	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
GILNAR COUTO DE OLIVEIRA	PR40182/2018	T045205203	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
GIVALDO DE JESUS DIAS	PR4144/2019	T074500952	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GIVALDO DE JESUS DIAS	PR4163/2019	T908000085	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GIVALDO DE JESUS DIAS	PR4184/2019	T918000209	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GIVALDO DE JESUS DIAS	PR4187/2019	R004589507	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GIVALDO DE JESUS DIAS	PR4190/2019	T907100196	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GLEICE QUELE SOUZA DOS SANTOS	PR36432/2018	R004016780	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GLEICE QUELE SOUZA DOS SANTOS	PR36433/2018	R003373104	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
GRIMALDO FERREIRA DA SILVA JUNIOR	PR40478/2018	R004650674	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
GRIMALDO FERREIRA DA SILVA JUNIOR	PR40471/2018	R004649279	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
GRIMALDO FERREIRA DA SILVA JUNIOR	PR40473/2018	R004679892	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
IAN BOAVENTURA DA COSTA LEAL	PR42454/2018	T911301593	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
IARA DOS ANJOS CABRAL GONZAGA	PR34508/2018	T065100370	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
IARINA MARIA GUIMARAES BRITO	PR41036/2018	F001378714	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
IARINA MARIA GUIMARAES BRITO	PR41041/2018	T059001049	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
IARINA MARIA GUIMARAES BRITO	PR41044/2018	T072301940	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
IRACEMA FRANCO SALLES	PR411/2019	R004790160	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
IRINEU DOS SANTOS SILVA	PR3712/2019	T894603257	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ITALO OLIVEIRA MENDONCA	PR36928/2018	R004611625	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ITAMAR SILVA VIANA	PR40476/2018	R004558801	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
ITAMAR SILVA VIANA	PR40481/2018	R004551561	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
ITAMAR SILVA VIANA	PR41054/2018	R004464031	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JACKSON GUADELUPE LIMA	PR3458/2019	R004756532	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JACKSON SENA DE JESUS	PR38449/2018	T056102880	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JACKSON SENA DE JESUS	PR38451/2018	R004261354	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JACKSON SENA DE JESUS	PR38454/2018	R004613660	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JADILSON BRITO DOS SANTOS	PR40402/2018	R004547688	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
JAEMERSON SANTOS DA CONCEICAO	PR38897/2018	R004672301	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JAIRO BERNARDO FALETA RIGAUD	PR4043/2019	T073500157	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JAIRO BERNARDO FALETA RIGAUD	PR4031/2019	T074200123	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JANINE FERREIRA STOLZE	PR40953/2018	R004704697	NÃO CONHECER	ORLANDO NONATO DOS ANJOS
JANINE FERREIRA STOLZE	PR40958/2018	R004702394	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JEAN BISPO DA SILVA	PR38090/2018	R003972715	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JEAN BISPO DA SILVA	PR38092/2018	R003972274	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JEAN BISPO DA SILVA	PR38107/2018	R004005653	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JEAN BISPO DA SILVA	PR38109/2018	R004525688	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JEAN BISPO DA SILVA	PR38110/2018	T028400716	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JEAN BISPO DOS SANTOS ALVES	PR38844/2018	R003042472	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JEAN BISPO DOS SANTOS ALVES	PR38819/2018	F001324959	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOANA LETICIA SOARES DE MOURA	PR38132/2018	R003905670	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOANA LETICIA SOARES DE MOURA	PR38008/2018	R003780635	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOAO CESAR SANTOS FERREIRA	PR3670/2019	R004688537	NÃO CONHECER	BRUM BRITTO
JOAO CESAR SANTOS FERREIRA	PR4124/2019	R004428912	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOAO CESAR SANTOS FERREIRA	PR4130/2019	R004506566	NÃO CONHECER	BRUM BRITTO
JOAO CESAR SANTOS FERREIRA	PR4131/2019	R004443292	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOAO CESAR SANTOS FERREIRA	PR4136/2019	R004473325	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOELMA MATOS LIMA	PR37758/2018	R004268495	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOELMA MATOS LIMA	PR37768/2018	R004402474	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOELMA MATOS LIMA	PR37772/2018	T051800861	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JORGE DOS SANTOS ROCHA	PR3673/2019	T905900607	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JORGE DOS SANTOS ROCHA	PR3665/2019	T918200407	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JORGE DOS SANTOS ROCHA	PR3680/2019	T913000134	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JORGE FRADIQUE COSTA	PR36975/2018	T066601256	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JORGE FRADIQUE COSTA	PR36971/2018	F001420563	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
JORGE SIMOES BARROS	PR40441/2018	R004380515	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
JORGE SIMOES BARROS	PR40446/2018	R004419797	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
JORGE SIMOES BARROS	PR40452/2018	R004376657	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
JORGE SIMOES BARROS	PR40453/2018	R004448353	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
JOSE ALBERTO FERREIRA DOS SANTOS	PR36935/2018	R004633586	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE ALBERTO FERREIRA DOS SANTOS	PR36939/2018	R004639240	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE ALBERTO SANCHES DE CARVALHO	PR36891/2018	P002369306	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE ALBERTO SANCHES DE CARVALHO	PR36893/2018	T034603827	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE LIMA DE LOURA	PR35077/2018	T051700528	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE MARIA LIMA MARQUES	PR36573/2018	R004576856	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE MARIA LIMA MARQUES	PR36574/2018	R004576852	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE MARTINS FILHO	PR35149/2018	R004541184	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE WILTON REGO BRANDAO	PR41021/2018	R004583777	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE WILTON REGO BRANDAO	PR41018/2018	R004484784	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE WILTON REGO BRANDAO	PR41007/2018	R004497335	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSE WILTON REGO BRANDAO	PR41011/2018	R004351049	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSELITA FERREIRA DE SANTANA	PR4121/2019	T907601049	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSELITA FERREIRA DE SANTANA	PR4119/2019	T072101114	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSEMAR SOUZA DOS SANTOS	PR36421/2018	R004597657	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSEMAR SOUZA DOS SANTOS	PR36422/2018	R004598227	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSEMEIRE ALVES MENDES	PR40430/2018	R004198288	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
JOSEMEIRE ALVES MENDES	PR40432/2018	R004481820	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
JOSEMEIRE ALVES MENDES	PR40427/2018	R004559385	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
JOSEMEIRE ALVES MENDES	PR40428/2018	R003488879	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
JOSEMEIRE ALVES MENDES	PR39182/2018	F001302538	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSEMIR ROQUE DA SILVA BOMFIM	PR41126/2018	T045204036	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
JOSEMIR ROQUE DA SILVA BOMFIM	PR41134/2018	T045204127	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
JOSEMIR ROQUE DA SILVA BOMFIM	PR41130/2018	P002387546	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
JOSENILDA BORGES DOS SANTOS DE CARVALHO	PR36894/2018	T034901035	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSENILDA BORGES DOS SANTOS DE CARVALHO	PR36889/2018	T016702334	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSENILDA BORGES DOS SANTOS DE CARVALHO	PR36890/2018	T068100140	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSEVAL COUTINHO DA SILVA	PR37/2019	R004711542	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSEVAL COUTINHO DA SILVA	PR42/2019	R004808466	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSEVALDO MATOS ROSA	PR39026/2018	T024000493	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSIMARA DE LIMA BITENCUR	PR36396/2018	R004612431	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSIMARA DE LIMA BITENCUR	PR36401/2018	T030000039	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JUAREZ FONSECA	PR42015/2018	T018805181	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO





SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
JUAREZ FONSECA RIBEIRO JUNIOR	PR41954/2018	F001410130	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JUAREZ FONSECA RIBEIRO JUNIOR	PR41957/2018	R004442056	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JUAREZ FONSECA RIBEIRO JUNIOR	PR41950/2018	T066402894	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JUAREZ PINTO OLIVEIRA	PR41088/2018	T911301729	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
JUAREZ PINTO OLIVEIRA	PR41102/2018	T047301101	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
JUAREZ PINTO OLIVEIRA	PR41109/2018	T066200336	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
JUAREZ PINTO OLIVEIRA	PR41106/2018	T069000725	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
JUAREZ PINTO OLIVEIRA	PR41091/2018	T911301745	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
JUMARIO DE OLIVEIRA SOUZA	PR36423/2018	R004504640	NÃO CONHECER	BRUM BRITTO
KASSILDA COSTA RIBEIRO	PR40915/2018	T911200236	NÃO CONHECER	ORLANDO NONATO DOS ANJOS
LAERCIO NASCIMENTO DOS SANTOS	PR40960/2018	T066303603	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LAVINIA PEREIRA BATISTA	PR41048/2018	R004225495	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LAVINIA PEREIRA BATISTA	PR40404/2018	R004245704	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
LAVINIA PEREIRA BATISTA	PR40406/2018	R004150811	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
LAVINIA PEREIRA BATISTA	PR40386/2018	T058200417	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
LAVINIA PEREIRA BATISTA	PR40396/2018	T918000346	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
LAVINIA PEREIRA BATISTA	PR40400/2018	R004204882	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
LEILLA LEILANE SANTOS PEREIRA FREITAS	PR41917/2018	T066800991	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LEONARDO ABILIO SENA DE FARIAS	PR42167/2018	R004602276	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LEONARDO ABILIO SENA DE FARIAS	PR42169/2018	T061600126	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LETICIA LOPES VASCONCELOS NETA	PR40954/2018	R004782503	NÃO CONHECER	ORLANDO NONATO DOS ANJOS
LINCOLN ROCHA SILVA	PR38475/2018	R004661834	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LIVIA DIAS CERQUEIRA SOARES	PR38387/2018	R004444198	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LIVIA DIAS CERQUEIRA SOARES	PR38390/2018	R004452645	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LOCAL VEICULOS LTDA	PR36834/2018	F001425430	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LOCALIZA RENT A CAR S A	PR3963/2019	R001436407	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LOCALIZA RENT A CAR S A	PR3964/2019	F000781885	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LOCALIZA RENT A CAR S A	PR3965/2019	L000278816	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LOCALIZA RENT A CAR S A	PR3969/2019	R002282260	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LOCALIZA RENT A CAR S A	PR3970/2019	R001899693	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LOCALIZA RENT A CAR S A	PR3972/2019	R001899871	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LOCALIZA RENT A CAR S A	PR3974/2019	R003186711	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LOCALIZA RENT A CAR S A	PR3962/2019	L000143112	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LOCALIZA RENT A CAR S A	PR4274/2019	P001510531	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LOCALIZA RENT A CAR S A	PR4276/2019	R002424601	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LOCALIZA RENT A CAR S A	PR4278/2019	R004102536	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LOCALIZA RENT A CAR S A	PR4279/2019	R004211886	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LOCALIZA RENT A CAR S A	PR4282/2019	R001850793	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LOCALIZA RENT A CAR S A	PR4287/2019	R003155442	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO

COLICITANTE	DDOCECCO	AIT	DECULTADO	DEL ATOD
LOCALIZA RENT A	PR0CESS0 PR4295/2019	AIT R001979778	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA
CAR S A LOCALIZA RENT A	PR4300/2019	R001723047	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA
CAR S A LOCALIZA RENT A	PR4302/2019	F000911188	NÃO CONHECER	BRUM BRITTO CLAUDIA VERENA
CAR S A LOCALIZA RENT A	PR4305/2019	T017802917	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA
CAR S A LOCALIZA RENT A	PR4326/2019	R003773087	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA
CAR S A LOCALIZA RENT A			_	BRUM BRITTO CLAUDIA VERENA
CAR S A LOCALIZA RENT A	PR4332/2019	T029113329	NÃO CONHECER	BRUM BRITTO CLAUDIA VERENA
CAR S A LOCALIZA RENT A	PR4337/2019	R003945615	NÃO CONHECER	BRUM BRITTO CLAUDIA VERENA
CAR S A  LOCALIZA RENT A	PR4342/2019	R003882466	NÃO CONHECER	BRUM BRITTO
CAR S A	PR4347/2019	R003743782	NÃO CONHECER	BRUM BRITTO
LOURENILSON LOURIVAL DA SILVA	PR3516/2019	T918200385	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LUCIO FLAVIO SALES FREITAS	PR41065/2018	R004452451	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LUCIO FLAVIO SALES FREITAS	PR41068/2018	T017302849	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LUCIO FLAVIO SALES FREITAS	PR41071/2018	R004434636	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
LUCIO NASCIMENTO DA SILVA	PR34941/2018	T911900019	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LUIZ CARLOS REIS DE CERQUEIRA	PR35527/2019	R004682809	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MACIO JOSE DE SANTANA CALDEIRA	PR36451/2018	T022100889	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARCELO COURI RIBEIRO	PR38509/2018	R004381163	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARCELO COURI RIBEIRO	PR38514/2018	R004389470	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARCELO COURI RIBEIRO	PR38515/2018	T029114060	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARCELO COURI RIBEIRO	PR38524/2018	R004255805	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARCELO CRISTIAN REIS SILVA	PR37991/2018	T916500743	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARCELO DE JESUS NUNES	PR37678/2018	F001419625	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARCONE JOSE DE SANTANA	PR3604/2019	R004521679	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARCONE JOSE DE SANTANA	PR3606/2019	R004516639	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARCONE JOSE DE SANTANA	PR3587/2019	R004534363	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARCONE JOSE DE SANTANA	PR3590/2019	R004583699	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARCONE JOSE DE SANTANA	PR3591/2019	R004583617	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARCONE JOSE DE	PR3593/2019	R004604927	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA
MARCONE JOSE DE	PR3594/2019	R004633805	NÃO CONHECER	BRUM BRITTO  CLAUDIA VERENA
MARCONE JOSE DE	PR3596/2019	R004573229	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA
MARCONE JOSE DE	PR3597/2019	R004573227	NÃO CONHECER	BRUM BRITTO CLAUDIA VERENA
SANTANA MARCONE JOSE DE				BRUM BRITTO CLAUDIA VERENA
SANTANA MARCONE JOSE DE	PR3598/2019	R004523791	NÃO CONHECER	BRUM BRITTO CLAUDIA VERENA
SANTANA  MARCONE JOSE DE	PR3600/2019	R004531441	NÃO CONHECER	BRUM BRITTO  CLAUDIA VERENA
SANTANA  MARCONE JOSE DE	PR3602/2019	R004403148	NÃO CONHECER	BRUM BRITTO  CLAUDIA VERENA
SANTANA	PR3603/2019	R004579740	NÃO CONHECER	BRUM BRITTO  CLAUDIA VERENA
MARDISA VEICULOS S A	PR42263/2018	R004673630	NÃO CONHECER	BRUM BRITTO
MARGARIDA DAS GRACAS DE SOUZA SILVA	PR40829/2018	R004623741	NÃO CONHECER	ORLANDO NONATO DOS ANJOS
MARIA DA CONCEICAO BACELAR SOARES	PR40548/2018	R004679343	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
MARIA DA CONCEICAO BACELAR SOARES	PR40553/2018	T907600599	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
MARIA EMILIA COVA	PR36380/2018	T072400963	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
MARIA PERPETUA C SALES	PR41019/2018	R004203554	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARIA PERPETUA C SALES	PR41022/2018	R003985923	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARIA PERPETUA C SALES	PR41027/2018	R004122803	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARIA PERPETUA C SALES	PR41031/2018	R004367870	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARIA PERPETUA C SALES	PR41032/2018	R004367060	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARIA PERPETUA C SALES	PR41035/2018	R004182202	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARINALVA PAULINA BESSA	PR38681/2018	R001986137	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARLUCE GUIMARAES E GUIMARAES	PR36750/2018	F001413259	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARLUCE GUIMARAES E GUIMARAES	PR36753/2018	T066303524	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARLUCE GUIMARAES E GUIMARAES	PR36761/2018	T911300576	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARQUIS LUCIANO DE QUEIROZ	PR39972/2018	R003679013	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
MICHELLE DE BONIS ALMEIDA SIMOES	PR38683/2018	R004583903	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MICHELLE DE BONIS ALMEIDA SIMOES	PR38668/2018	R003452804	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MICHELLE DE BONIS ALMEIDA SIMOES	PR38673/2018	T021900456	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MILTON CECILIO DE FREITAS	PR36968/2018	R004530947	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
NATALICE GONCALVES DE JESUS	PR38775/2018	R004200719	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
NATALICE GONCALVES DE JESUS	PR38804/2018	F001368092	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
NILMARA LEAL DE LIMA	PR37810/2018	R004396435	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
NILMARA LEAL DE LIMA	PR37814/2018	R003626216	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ORLANDO DA SILVA SANTOS	PR38430/2018	R004610843	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ORLANDO DA SILVA SANTOS	PR39125/2018	R004611117	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ORLANDO VIEIRA DA CRUZ	PR4253/2019	T061700424	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
P M DE ALMEIDA FERREIRA PANIFICADORA ME	PR3589/2019	R004772296	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PAULO ROBERTO JOAQUIM PEDREIRA	PR40220/2018	T037404945	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
PEDRO RAIMUNDO RIGAUD RAMOS	PR42182/2018	T071701098	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PEDRO RAIMUNDO RIGAUD RAMOS	PR42190/2018	T018303505	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PEDRO RAIMUNDO RIGAUD RAMOS	PR42193/2018	T070102677	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PEDRO RAIMUNDO RIGAUD RAMOS	PR42194/2018	T066200871	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PEDRO RAIMUNDO RIGAUD RAMOS	PR42198/2018	T018103010	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PEDRO RAIMUNDO RIGAUD RAMOS	PR42199/2018	T069000557	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PEDRO RAIMUNDO RIGAUD RAMOS	PR42201/2018	T911301073	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PEDRO RAIMUNDO RIGAUD RAMOS	PR42204/2018	T071702219	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PEDRO RAIMUNDO RIGAUD RAMOS	PR42206/2018	T024000706	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PEDRO RAIMUNDO RIGAUD RAMOS	PR42211/2018	R004375707	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PEDRO RAIMUNDO RIGAUD RAMOS	PR42212/2018	T899900974	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PEDRO RAIMUNDO RIGAUD RAMOS	PR42216/2018	T070105742	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PEDRO RAIMUNDO RIGAUD RAMOS	PR42220/2018	T069000578	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PLATAFORMA TRANSPORTES SPE S A	PR3462/2019	R004465771	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
PLATAFORMA TRANSPORTES SPE S A	PR3466/2019	R004519548	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PLATAFORMA TRANSPORTES SPE S A	PR3452/2019	R004488126	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PLATAFORMA TRANSPORTES SPE S A	PR3534/2019	R004627900	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PLATAFORMA TRANSPORTES SPE S A	PR3477/2019	R004816755	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PRAIA GRANDE TRANSPORTES LTDA	PR3481/2019	R004312974	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PRAIA GRANDE TRANSPORTES LTDA	PR3487/2019	R004279600	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PRAIA GRANDE TRANSPORTES LTDA	PR3493/2019	R004605204	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PRAIA GRANDE TRANSPORTES LTDA	PR3500/2019	R004097429	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PRAIA GRANDE TRANSPORTES LTDA	PR3503/2019	R004645097	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PRAIA GRANDE TRANSPORTES LTDA	PR3515/2019	R004106942	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PRAIA GRANDE TRANSPORTES LTDA	PR3531/2019	R004735837	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PRAIA GRANDE TRANSPORTES LTDA	PR3537/2019	R004031776	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
PRISCILA REIS DOS SANTOS	PR37037/2018	F001413663	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RAFAEL ALTHOFF	PR36383/2018	R003851545	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RAFAEL ALTHOFF	PR36389/2018	R003851452	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RAFAEL OLIVEIRA MACHADO	PR38262/2018	R004657701	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RAFAEL OLIVEIRA MACHADO	PR38279/2018	T906900091	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RAFAEL SOARES AMADO BAHIA	PR42227/2018	T071100052	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RAIMUNDO DA FLORINDA SANTOS	PR36528/2018	R004361701	NÃO CONHECER	BRUM BRITTO
RAIMUNDO DA FLORINDA SANTOS	PR36529/2018	R004361478	NÃO CONHECER	BRUM BRITTO
RAIMUNDO DA FLORINDA SANTOS	PR36513/2018	R004302830	NÃO CONHECER	BRUM BRITTO
RAIMUNDO DA FLORINDA SANTOS	PR36517/2018	R004459575	NÃO CONHECER	BRUM BRITTO
RAIMUNDO DA FLORINDA SANTOS	PR36519/2018	R004514763	NÃO CONHECER	BRUM BRITTO
RAIMUNDO DA FLORINDA SANTOS	PR36520/2018	R004377530	NÃO CONHECER	BRUM BRITTO
RAIMUNDO DA FLORINDA SANTOS	PR36525/2018	R004377815	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RAMON AUGUSTO GOMES SAO JOSE	PR39917/2018	R004500033	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
RAPIDEZ CARGAS E ENCOMENDAS LDTDA ME	PR36793/2018	R003975763	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RAPIDEZ CARGAS E ENCOMENDAS LDTDA ME	PR36808/2018	R003978342	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RAPIDEZ CARGAS E ENCOMENDAS LDTDA ME	PR36815/2018	R004011651	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RAPIDEZ CARGAS E ENCOMENDAS LDTDA ME	PR36817/2018	R004007409	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RAPIDEZ CARGAS E ENCOMENDAS LDTDA ME	PR36820/2018	R003978312	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RAPIDEZ CARGAS E ENCOMENDAS LDTDA ME	PR36822/2018	R003995081	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RAPIDEZ CARGAS E ENCOMENDAS LDTDA ME	PR36824/2018	R003999781	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RAPIDEZ CARGAS E ENCOMENDAS LDTDA ME	PR36827/2018	R003968873	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO





SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
RAPIDEZ CARGAS E ENCOMENDAS LDTDA ME	PR36829/2018	R003995077	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
REINALDO PINHEIRO PAIVA	PR36645/2018	R004249802	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RENATO DOS SANTOS AZEVEDO	PR41910/2018	R004651529	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RENATO EMILIO DIAS	PR42197/2018	T064500718	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RENILTON OLIVEIRA DOS SANTOS	PR34538/2018	P002375007	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RENILTON OLIVEIRA DOS SANTOS	PR34542/2018	T072301041	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RENILTON OLIVEIRA DOS SANTOS	PR34546/2018	R003774092	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RENILTON OLIVEIRA DOS SANTOS	PR34548/2018	R004521741	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RICARDO AUGUSTO JATOBA	PR4060/2019	R004743464	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RICARDO AUGUSTO JATOBA	PR4064/2019	T073701304	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RICARDO JORGE OLIVEIRA SANTOS	PR36564/2018	F001402222	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RICARDO JORGE OLIVEIRA SANTOS	PR36565/2018	R004474699	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RICARDO JORGE OLIVEIRA SANTOS	PR36566/2018	T066201962	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RICARDO JORGE OLIVEIRA SANTOS	PR36567/2018	R004583926	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RICARDO JORGE OLIVEIRA SANTOS	PR36568/2018	R004580996	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RICARDO SERGIO BALDOINO DA SILVA ROSAS	PR40892/2018	T035002958	NÃO CONHECER	ORLANDO NONATO DOS ANJOS
ROBERTO DA SILVEIRA	PR36754/2018	T047402999	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ROBESPIERRY LENINE GUIMARAES BRITO	PR41003/2018	T050800397	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ROBSON SOUZA DOS SANTOS	PR4229/2019	R004790248	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RODOLFO DUARTE GUIMARAES	PR36479/2018	R004495510	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RODOLFO DUARTE GUIMARAES	PR36482/2018	R004485997	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RONALDO LOPES SANTOS	PR35526/2018	R004717870	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RONALDO LOPES SANTOS	PR35497/2018	R004674070	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RONALDO NASCIMENTO COSTA	PR38945/2018	T068100543	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ROQUE RODRIGUES DE CARVALHO	PR37010/2018	T916500818	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ROQUE RODRIGUES DE CARVALHO	PR37023/2018	T038300793	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ROQUE RODRIGUES DE CARVALHO	PR37029/2018	T065100385	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ROQUE RODRIGUES DE CARVALHO	PR37007/2018	T012302070	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
SALUSTIANO BARRETO DE CARVALHO	PR40904/2018	R004719660	NÃO CONHECER	ORLANDO NONATO DOS ANJOS
SALUSTIANO BARRETO DE CARVALHO	PR40906/2018	R004721207	NÃO CONHECER	ORLANDO NONATO DOS ANJOS
SECRETARIA DA SEGURANCA PUBLICA DA BAHIA	PR43643/2018	R004371724	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
SHEILA CHRISTINE SANTOS FERNANDES DE SOU	PR37907/2018	R004281814	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
SUELLE PINHEIRO DE JESUS	PR37455/2018	R004649297	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
SUELLE PINHEIRO DE JESUS	PR37467/2018	R004564837	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
SUELLE PINHEIRO DE JESUS	PR37470/2018	R004591220	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
SUELLE PINHEIRO DE JESUS	PR37474/2018	R004662260	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
TASS TRANSP E SERVICOS LTDA	PR36229/2018	R004747562	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
TIAGO OLIVEIRA ALONSO	PR39001/2018	T918000493	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
UBIRANTAN REGO DE CARVALHO	PR39513/2018	R004688440	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
UEULER DA CRUZ SANTANA	PR37608/2018	T072202792	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
UEULER DA CRUZ SANTANA	PR37609/2018	F001425382	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
UNIDAS SA	PR4086/2019	R004800286	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
UNIDAS SA	PR4098/2019	T923300067	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
UNIDAS SA	PR4105/2019	R004517094	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
UNIDAS SA	PR4112/2019	R004262371	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
UNIDAS SA	PR4126/2019	R004262456	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
VALDIRA SILVA SANTOS	PR34685/2018	R004481675	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
VENILTON GOMES DE ALMEIDA	PR398/2019	R004870634	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
VERCOZA TRANSPORTES SERVICOS LTDA	PR4003/2019	T066201557	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
VERENA CASTELO BRANCO SALES NASCIMENTO	PR41214/2018	R004529624	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
VERENA CASTELO BRANCO SALES NASCIMENTO	PR41217/2018	R004104989	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
VERENA CASTELO BRANCO SALES NASCIMENTO	PR41219/2018	T072401457	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
VERENA CASTELO BRANCO SALES NASCIMENTO	PR41226/2018	R004529172	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
VERENA CASTELO BRANCO SALES NASCIMENTO	PR41236/2018	F001393420	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
WALNEY ADORNO DIAS	PR37749/2018	R004372341	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
WALNEY ADORNO DIAS	PR37727/2018	R004366581	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
WEBER REVLON SEABRA	PR41084/2018	T050301543	NÃO CONHECER	SARA DE SENA SILVA
WESLEY FROIS PRAZERES	PR37971/2018	R004379119	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
WESLEY FROIS PRAZERES	PR37974/2018	R004535684	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ANTONIO BISPO DA PAIXAO	PR40363/2018	T045206065	DAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
ARILSON CRISTOVAO LEAO SILVA	PR34689/2018	T896801144	DAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
BRAULIO LEAL TEIXEIRA SANTOS	PR40650/2018	R004363796	DAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
CAIO CARVALHAL MAIA	PR39739/2018	B000676387	DAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
CARLA SILVEIRA DOS SANTOS	PR40080/2018	R004741668	DAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
CECILIO BISPO DOS SANTOS	PR40974/2018	M000020030	DAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ELINALDO SOUZA FERREIRA	PR40305/2018	T021101500	DAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
ELINALDO SOUZA FERREIRA	PR40307/2018	T021101353	DAR PROVIMENTO	SARA DE SENA SILVA
ELSON FERNANDES DE SOUZA MOTTA	PR69701/2018	T907400138	DAR PROVIMENTO	ORLANDO NONATO DOS ANJOS
IARA NUNES BARRETO	PR43659/2018	R004508411	DAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
IARA NUNES BARRETO	PR43651/2018	R004504140	DAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
IARA NUNES BARRETO	PR43641/2018	R004533076	DAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JONAS DOS SANTOS BARRETO	PR37547/2018	T019603408	DAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
JOSIMARA SANTOS MIRANDA	PR39470/2018	R004771913	DAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
LUIZ PHILIPE	PR38186/2018	T062001123	DAR	CLAUDIA VERENA
MOTTA DA ROCHA MARIA AUXILIADORA	PR37483/2019	T046200764	DAR DROWNENTO	CLAUDIA VERENA
SOUZA SEIXAS  PREFEITURA  MUNICIPAL DE	PR40434/2018	R004630222	PROVIMENTO  DAR	SARA DE SENA
ITIUBA	. 1170404/2010	11004030222	PROVIMENTO	SILVA



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
RAFAEL CARMO DOS SANTOS	PR38910/2018	T911301867	DAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
RAPIDEZ CARGAS E ENCOMENDAS LDTDA ME	PR36821/2018	R004023172	DAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
ROBERTO DOS SANTOS	PR38495/2018	M000023146	DAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
TRANSPORTES CIDADE ALTA LTDA	PR34661/2018	R004364240	DAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
TRANSPORTES CIDADE ALTA LTDA	PR34664/2018	R004358777	DAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
TRANSPORTES CIDADE ALTA LTDA EPP	PR34667/2018	R004362461	DAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
TRANSPORTES CIDADE ALTA LTDA EPP	PR34671/2018	R004355137	DAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
PAULO MATOS DA SILVA	3861-2019	T068906010	NÃO CONHECER	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
MARGARITA MARIA F P CAMPANIELLO	5224-2019	B001271907	NEGAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
VITALMED SERV EMERG LTDA	3992-2019	R004868926	DAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO
VITALMED SERV EMERG LTDA	4027-2019	R004827445	DAR PROVIMENTO	CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO

No prazo de Trinta (30) dias, a contar desta publicação, poderá ser interposto, recurso ao Conselho Estadual de Trânsito - CETRAN contra as Decisões desta JARI. Dê-se ciência nos termos do art.288

Salvador, Terça-feira, 23 de Julho de 2019

**CLAUDIA VERENA BRUM BRITTO** Presidente 3ª JARI

## **LICITAÇÕES**

## SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE

## RESULTADO DE LICITAÇÃO

A Comissão Central Permanente de Licitação - COMPEL, atendendo a decisão da Sra. Subsecretária Municipal de Gestão divulga o resultado da licitação abaixo especificada:

## PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE N. º 107/2019 - PROC: 2325/2019 - SEMGE.

OBJETO: Elaboração registro de precos de fertilizantes agrícolas, sementes e mudas de plantas. forragens e rações (rações para çães e gatos).

LICITANTE	LOTE	VALOR (R\$)
REND BRASIL LTDA - EPP	01	R\$ 14.985,65

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 22/07/2019

Salvador, 23 de julho de 2019.

AMAURI GUIMARAES PIRES Presidente COMPEL

## **RESULTADO DE LICITAÇÃO**

A Comissão Central Permanente de Licitação - COMPEL, atendendo a decisão da Sra. Subsecretária Municipal de Gestão divulga o resultado da licitação abaixo especificada:

PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE Nº 108/2019 - PROC: 1640/2019 - SEMGE.

OBJETO: Elaboração registro de preços de produtos alimentícios - (azeite, milho verde, doce de goiaba, leite condensado, creme de leite e etc).

LICITANTE	LOTES	VALOR (R\$)
ALTAJAN COMERCIO DE PRODUTOS DE CONSUMO EIRELI EPP	01	R\$ 88.970,95
	02	R\$ 92.997,96
	03	R\$ 48.797,94
	04	R\$ 20.187,28

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 19/07/2019

Salvador, 23 de julho de 2019.

AMAURI GUIMARAES PIRES Presidente COMPEL

## **AVISO DE CONVOCAÇÃO**

A Comissão Central Permanente de Licitação - COMPEL torna público para conhecimento dos interessados, que será realizada a seguinte licitação:

PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE N.º 143/2019 - PROC: 2614/2019 - SEMGE, cujo objeto é a elaboração de registro de preços de equipamentos e materiais para segurança e salvamento (calçados), com recebimento das propostas a partir das 8h do dia 07/08/2019; abertura no dia 08/08/2019 às 09:00h e início da disputa no dia 08/08/2019 às 10:00h. Obs.: Horário Oficial de Brasília.

O Edital do Pregão Eletrônico encontra-se à disposição dos interessados no endereco: www. licitacoes-e.com.br.

Salvador, 23 de julho de 2019.

AMAURI GUIMARÃES PIRES Presidente

## **AVISO DE CONVOCAÇÃO**

A Comissão Central Permanente de Licitação - COMPEL torna público para conhecimento dos interessados, que será realizada a seguinte licitação:

PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE N. º 144/2019 - PROC: 3263/2019 - SEMGE, cujo objeto é a elaboração de registro de preços de papel toalha, com recebimento das propostas a partir das 8h do dia 08/08/2019; abertura no dia 09/08/2019 às 09:00h e início da disputa no dia 09/08/2019 às 10:00h. Obs.: Horário Oficial de Brasília.

O Edital do Pregão Eletrônico encontra-se à disposição dos interessados no endereco; www. licitacoes-e.com.br.

Salvador, 23 de julho de 2019.

**AMAURI GUIMARÃES PIRES** 

## **AVISO DE CONVOCAÇÃO**

A Comissão Central Permanente de Licitação - COMPEL torna público para conhecimento dos interessados, que será realizada a seguinte licitação:

PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE N. º 145/2019 - PROC: 4050/2019 - SEMGE. cuio objeto é a elaboração de registro de preços de fertilizantes agrícolas, sementes mudas de plantas, forragens e rações (feno capim e ração para cavalo), para atender as necessidades da SMS, com recebimento das propostas a partir das 8h do dia 08/08/2019; abertura no dia 09/08/2019 às 09:00h e início da disputa no dia 09/08/2019 às 10:00h. Obs.: Horário Oficial de Brasília.

O Edital do Pregão Eletrônico encontra-se à disposição dos interessados no endereço: www. licitacoes-e.com.br.

Salvador, 23 de julho de 2019.

AMAURI GUIMARÃES PIRES Presidente

## **AVISO DE CONVOCAÇÃO**

A Comissão Central Permanente de Licitação - COMPEL torna público para conhecimento dos interessados, que será realizada a seguinte licitação:

PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE N.º 146/2019 - PROC: 1957/2019 - SEMGE, cuio obieto é a elaboração de registro de preços de equipamentos, peças e acessórios de comunicação e telecomunicação; equipamentos de solda e resistência elétrica; jogos e conjuntos de ferramentas manuais; rebites; brocas, alargadores manuais, com recebimento das propostas a partir das 8h do dia 12/08/2019; abertura no dia 13/08/2019 às 09:00h e início da disputa no dia 13/08/2019 às 10:00h. Obs.: Horário Oficial de Brasília

O Edital do Pregão Eletrônico encontra-se à disposição dos interessados no endereço: www. licitacoes-e.com.br.

Salvador, 23 de julho de 2019.

AMAURI GUIMARÃES PIRES Presidente



## SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

## **AVISO DE CONVOCAÇÃO**

A Comissão Setorial Permanente de Licitação - COPEL, com fundamento na Lei 10.520/02. Lei Municipal n.º 6.148/02, Decreto Municipal 13.724/02, Lei 8.666/93 na sua atual redação, subsidiariamente, e Lei Municipal 4.484/92, esta, no que couber, torna público para conhecimento dos interessados que serão realizadas as seguintes licitações:

Pregão Eletrônico - SMS n.º 173/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS.

Processo n.º 5.536/2019-SMS

Recebimento das Propostas a partir das 08:00 horas do dia 06/08/2019 até às 10:00 horas do dia

07/08/2019

Abertura das Propostas: 07/08/2019 às 10:30 horas Sessão de Disputa dos Preços: 07/08/2019 às 11:00 horas

Pregão Eletrônico - SMS n.º 174/2019

Obieto: REGISTRO DE PRECOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS.

Processo n.º 6.412/2019-SMS

Recebimento das Propostas a partir das 08:00 horas do dia 06/08/2019 até às 10:00 horas do dia

07/08/2019

07/08/2019 às 10:45 horas Abertura das Propostas: Sessão de Disputa dos Preços: 07/08/2019 às 11:30 horas

Pregão Eletrônico - SMS n.º 175/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS.

Processo n.º 7.691/2019-SMS

Recebimento das Propostas a partir das 08:00 horas do dia 07/08/2019 até às 14:00 horas do dia

08/08/2019

Abertura das Propostas: 08/08/2019 às 14:30 horas Sessão de Disputa dos Precos: 08/08/2019 às 15:00 horas

Pregão Eletrônico - SMS n.º 176/2019

Obieto: REGISTRO DE PRECOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS.

Processo n.º 7.706/2019-SMS

Recebimento das Propostas a partir das 08:00 horas do dia 07/08/2019 até às 14:00 horas do dia

08/08/2019

08/08/2019 às 14:45 horas Abertura das Propostas: Sessão de Disputa dos Preços: 08/08/2019 às 15:30 horas

Pregão Eletrônico - SMS n.º 177/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS.

Processo n.º 5.856/2019-SMS

Recebimento das Propostas a partir das 08:00 horas do dia 08/08/2019 até às 10:00 horas do dia

09/08/2019

Abertura das Propostas: 09/08/2019 às 10:30 horas Sessão de Disputa dos Preços: 09/08/2019 às 11:00 horas

Pregão Eletrônico - SMS n.º 178/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE OTOSCÓPIO, NEBULIZADOR HOSPITALAR E

NEGATOSCOPIO 1, 2 E 3 CORPOS. Processo n.º 2.953/2019-SMS

Recebimento das Propostas a partir das 08:00 horas do dia 08/08/2019 até às 14:00 horas do dia

09/08/2019

Abertura das Propostas: 09/08/2019 às 14:30 horas Sessão de Disputa dos Preços: 09/08/2019 às 15:00 horas

O Edital e seus anexos encontram-se à disposição nos enderecos: www.compras.salvador.ba.gov.br e www.licitacoes-e.com.br

Atenção: Horário de Brasília

Salvador, 22 de julho de 2019.

JOSÉ EGÍDIO DE SANTANA Presidente da COPEL/SMS

## **AVISO DE CONVOCAÇÃO**

A Comissão Setorial Permanente de Licitação - COPEL, com fundamento na Lei 10.520/02, Lei Municipal n.º 6.148/02. Decreto Municipal 13.724/02. Lei 8.666/93 na sua atual redação. subsidiariamente, e Lei Municipal 4.484/92, esta, no que couber, torna público para conhecimento dos interessados que serão realizadas as seguintes licitações:

Pregão Eletrônico - SMS n.º 179/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MONITOR MULTIPARAMÉTRICO.

Processo n.º 6.714/2019-SMS

Recebimento das Propostas a partir das 08:00 horas do dia 08/08/2019 até às 09:00 horas do dia

Abertura das Propostas:09/08/2019 às 09:00 horas

Sessão de Disputa dos Precos:09/08/2019 às 10:00 horas

Pregão Eletrônico - SMS n.º 180/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS.

Processo n.º 7958/2019-SMS

Recebimento das Propostas a partir das 08:00 horas do dia 09/08/2019 até às 09:00 horas do dia

12/08/2019

Abertura das Propostas:12/08/2019 às 09:00 horas Sessão de Disputa dos Preços:12/08/2019 às 10:00 horas

Pregão Eletrônico - SMS n.º 181/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE PENSO.

Processo n.º 7.439/2019-SMS

Recebimento das Propostas a partir das 08:00 horas do dia 12/08/2019 até às 09:00 horas do dia

Abertura das Propostas:13/08/2019 às 09:00 horas Sessão de Disputa dos Preços:13/08/2019 às 10:00 horas

Pregão Eletrônico - SMS n.º 182/2019

Obieto: REGISTRO DE PRECOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS.

Processo n.º 5.250/2019-SMS

Recebimento das Propostas a partir das 08:00 horas do dia 13/08/2019 até às 09:00 horas do dia

14/08/2019

Abertura das Propostas:14/08/2019 às 09:00 horas Sessão de Disputa dos Preços:14/08/2019 às 10:00 horas

Pregão Eletrônico - SMS n.º 183/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE PENSO (AGULHA INTRA-ÓSSEO).

Processo n.º 1.954/2019-SMS

Recebimento das Propostas a partir das 08:00 horas do dia 14/08/2019 até às 09:00 horas do dia

15/08/2019

Abertura das Propostas:15/08/2019 às 09:00 horas Sessão de Disputa dos Precos:15/08/2019 às 10:00 horas

Pregão Eletrônico - SMS n.º 184/2019

Obieto: REGISTRO DE PRECOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS.

Processo n.º 5.855/2019-SMS

Recebimento das Propostas a partir das 08:00 horas do dia 15/08/2019 até às 09:00 horas do dia

16/08/2019

Abertura das Propostas:16/08/2019 às 09:00 horas Sessão de Disputa dos Preços:16/08/2019 às 10:00 horas

O Edital e seus anexos encontram-se à disposição nos endereços: www.compras.salvador.ba.gov.br

e www.licitacoes-e.com.br

Atenção: Horário de Brasília

Salvador, 23 de julho de 2019.

JOSÉ EGÍDIO DE SANTANA

## **AVISO DE CONVOCAÇÃO**

A Comissão Setorial Permanente de Licitação - COPEL, com fundamento na Lei 10.520/02, Lei Municipal n.º 6.148/02, Decreto Municipal 13.724/02, Lei 8.666/93 na sua atual redação, subsidiariamente, e Lei Municipal 4.484/92, esta, no que couber, torna público para conhecimento dos interessados que será realizada as seguintes licitações:

Pregão Eletrônico - SMS n.º 185/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE LUVAS

Processo n.º 14.979/2019

Recebimento das Propostas a partir das 08:00 horas do dia 12/08/2019 até às 09:00 horas do dia

Abertura das Propostas:13/08/2019 às 09:00 horas Sessão de Disputa dos Preços:13/08/2019 às 10:00 horas

Pregão Eletrônico - SMS n.º 186/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS

Processo n.º 6.649/2019-SMS

Recebimento das Propostas a partir das 08:00 horas do dia 12/08/2019 até às 09:00 horas do dia

Abertura das Propostas:13/08/2019 às 09:00 horas Sessão de Disputa dos Preços:13/08/2019 às 10:00 horas

Pregão Eletrônico - SMS n.º 187/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS

Processo n ° 7 955/2019-SMS



Recebimento das Propostas a partir das 08:00 horas do dia 13/08/2019 até às 09:00 horas do dia 14/08/2019

Abertura das Propostas:14/08/2019 às 13:00 horas Sessão de Disputa dos Preços:14/08/2019 às 14:00 horas

Pregão Eletrônico - SMS n.º 188/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS

Processo n.º 5.255/2019-SMS

Recebimento das Propostas a partir das 08:00 horas do dia 13/08/2019 até às 09:00 horas do dia

14/08/2019

Abertura das Propostas:14/08/2019 às 09:00 horas Sessão de Disputa dos Preços:14/08/2019 às 10:00 horas

Pregão Eletrônico - SMS n.º 189/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS

Processo n.º 5.251/2019-SMS

Recebimento das Propostas a partir das 08:00 horas do dia 09/08/2019 até às 09:00 horas do dia

12/08/2019

Abertura das Propostas:12/08/2019 às 09:00 horas

Sessão de Disputa dos Preços:12/08/2019 às 10:00 horas

Os Editais e seus anexos encontram-se à disposição nos endereços: www.compras.salvador.ba.gov

br e www.licitacoes-e.com.br Atenção: Horário de Brasília

Salvador, 23 de julho de 2019.

JOSÉ EGÍDIO DE SANTANA Presidente da COPEL/SMS

## SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO - SECULT

Empresa Salvador Turismo - SALTUR

## **RESULTADO DE LICITAÇÃO**

A Comissão Permanente de Licitação da SALTUR comunica aos interessados, o resultado da sessão pública da Subcomissão Técnica.

## Procedimento Licitatório de Chamada Pública - SALTUR nº 001/2019

Objeto: Constitui objeto da presente chamada pública o sorteio da Subcomissão Técnica para julgamento das propostas técnicas apresentadas em Procedimento Licitatório da Saltur, que será instaurada pela Empresa Salvador Turismo-SALTUR, objetivando a Contratação de empresa especializada para apresentação de projeto(s) técnico(s) executivo(s) com vistas à prospecção de anunciantes interessados na exibição de publicidade/merchandising em espaços e equipamentos públicos do Município de Salvador nos termos da Lei Federal 12.232/2010.

PRTICIPANTES SORTEADOS	CPF
ARYSA SOUZA CAVALCANTI DE JESUS	026.389.205-09
MATHEUS GODINHO SIMÕES	927.555.935-04
BRUNA GOMES LOPES SAMPAIO SILVA	018.843.435-62

O processo encontra-se à disposição dos interessados, na sede da SALTUR, sito na Rua Argentina, nº

341, Comércio, nesta Capital, das 9:00hs às 12:00hs e 13:00hs às 17:00hs

Salvador, 23 de julho de 2019.

SALMA KODSI Presidente da COPEL

## SECRETARIA MUNICIPAL DE SUSTENTABILIDADE, INOVAÇÃO E RESILIÊNCIA - SECIS

## **RESULTADO DE LICITAÇÃO**

A Comissão Setorial Permanente de Licitação - CSPL, designada através da Portaria 008/2017 - SECIS, torna público para conhecimento dos interessados o resultado da seguinte licitação.

MODALIDADE: Pregão Eletrônico nº 003/2019

PROCESSO Nº: 189/2018

OBJETO: PERMISSÃO ONEROSA DE USO DO ESPAÇO PARA IMPLANTAÇÃO E EXPLORAÇÃO DE CAFETERIA, no prédio do Centro Municipal de Inovação, imóvel de propriedade da Prefeitura Municipal de Salvador, localizado na Avenida Antônio Carlos Magalhães, s/n - Parque da Cidade Joventino Silva, para instalação e exploração comercial de uma Cafeteria na modalidade Café Bistrô por empresa especializada em preparo e comércio de refeições e lanches, devendo a permissão de uso de bem público ser remunerada mensalmente, a fim de atender a demanda do Centro Municipal de Inovação, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Anexo - I Termo de Referência e Anexo II - Proposta de Preço.

EMPRESA VENCEDORA: FERNANDO LOPES DA SILVA

CNPJ N°: 18.546.884/0001-40

VALOR ANUAL OFERTADO: R\$ 18.000,00 (dezoito mil reais).

VALOR MENSAL: R\$ 18.000,00 (dezoito mil reais).

**DATA DA HOMOLOGAÇÃO:** 23/07/2019.

Salvador, 23 de julho de 2019.

IVAN EULER PEREIRA DE PAIVA Presidente/CSPL

## SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS SEINFRA

## AVISO DE LICITAÇÃO NOTIFICAÇÃO DE INTERPOSIÇÃO DE RECURSOS

A Comissão Setorial de Licitação - COSEL, com base na Lei 8.666/1993 e na Lei Municipal nº 4.484/1992, esta, no que couber, torna público para conhecimento dos interessados, que a licitante abaixo relacionada interpôs recurso administrativo contra decisão da Comissão no que diz respeito ao julgamento da Habilitação, no processo de licitação a seguir indicado. Abre-se prazo, a partir da publicação desta notificação, aos demais licitantes para impugnação dos recursos apresentados, nos termos do 83º do art. 109, da Lei nº 8.666/193.

LICITAÇÃO: nº 004/2019 - SEINFRA

MODALIDADE: TOMADA DE PREÇOS  $n.^\circ$  001/2019 - SEINFRA - Processo Administrativo  $n^\circ$  2756/2017-SEINFRA.

TIPO: Técnica e Preço.

OBJETO: Contratação de Empresa para execução de Projeto de Trabalho Técnico Social no Empreendimento Residencial VIVENDAS DO MAR, localizado no Jardim Santa Filomena, no bairro de São Tomé de Paripe, junto aos beneficiários do PROGRAMA MINHA CASA MINHA VIDA, especificado neste Edital e seus anexos.

EMPRESA QUE INTERPÔS RECURSO ADMINISTRATIVO:

IDETEC - Instituto de Desenvolvimento Científico Tecnológico e Ambiental

EMPRESAS RECORRIDAS:





CEPECEM - Centro de Pesquisa, Consultoria e Estudos de Mercado Ltda.-ME;

Toca Ambiental Consultoria e Engenharia Ltda.

Os autos do processo encontram-se com vista franqueada aos interessados, na sede da Secretaria Municipal da Infraestrutura e Obras Públicas, - SEINFRA, localizada à Av. Vale dos Barris, 125, Barris - Salvador/Ba, no horário de 09:00 às 12:00 e 13:30 às 16:30 horas.

Salvador, 23 de julho de 2019.

#### ANTONIO RUY XISTO CEDRO

Presidente da Comissão, em exercício

## RESULTADO DE LICITAÇÃO

## ABERTURA DE PROPOSTAS DE PREÇOS E NOTA FINAL

A Comissão Setorial de Licitação - COSEL, com base na Lei 8.666/1993 e na Lei Municipal nº 4.484/1992, esta, no que couber, torna público para conhecimento dos interessados, o Resultado da Abertura das Propostas de Preços e a Nota Final da seguinte Licitação:

LICITAÇÃO: nº 006/2019 - SEINFRA

MODALIDADE: TOMADA DE PREÇOS n.º 003/2019- SEINFRA - Proc. 0394/2019-SEINFRA.

TIPO: TÉCNICA E PRECO.

OBJETO: Contratação de empresa de engenharia especializada para a elaboração de Estudo de Viabilidade Viária de Engenharia, para o "Trecho A" da Via Expressa Linha Viva (LV), evoluindo do projeto básico preexistente e desenvolvendo uma nova concepção de traçado alternativo e de outras soluções nos métodos construtivos, de forma a reduzir a quantidade de desapropriações de imóveis edificados, existentes ao longo do tracado originalmente projetados para o "Trecho A".

PROPOSTAS DE PREÇOS:

LICITANTE	VALOR (R\$)
GPO SISTRAN	R\$ 284.864,46
TTC ENGENHARIA DE TRÁFEGO E DE TRANSPORTES LTDA	R\$ 388.210,00

Diante das propostas apresentadas, a nota final ficou a seguinte:

LICITANTE	NF = (50XNT+50XNP) /100
GPO SISTRAN	100
TTC ENGENHARIA DE TRÁFEGO E DE TRANSPORTES LTDA	86,69

Fica, desde já, concedido o prazo recursal, com fulcro no art. 109, I, alíneas "b", da Lei Federal nº 8.666/93. O inteiro teor do processo licitatório encontra-se à disposição dos interessados na sede da Secretaria Municipal de Infraestrutura e Obras Públicas, sito à Av. Vale dos Barris, 125 - Barris - Salvador/BA, no horário das 09:00 às 12:00 e das 13:30 às 16:30 horas.

Salvador. 23 de julho de 2019.

ANTONIO RUY XISTO CEDRO

Presidente da Comissão, em exercício

Superintendência de Obras Públicas do Salvador - SUCOP

# JULGAMENTO DE RECURSOS ADMINISTRATIVOS CONCORRÊNCIA Nº 007/2019

A Comissão Permanente de Licitação da SUCOP - Superintendência de Obras Públicas do Salvador, com base na Lei nº 8.666/93 na sua atual redação e Lei Municipal 4.484/92, esta no que couber, torna público para conhecimento dos interessados o julgamento do Recurso Administrativo, referente a CONCORRÊNCIA nº 007/2019, cujo objeto consiste na contratação de empresa capacitada para execução dos serviços de Reforma da Sede da Guarda Municipal, localizada na Avenida General San Martin, 734 - Fazenda Grande do Retiro - Salvador/BA, de acordo com o Edital e seus anexos.

Recorrente: CONSTRUTORA KAZA LTDA

Decisão Administrativa e Hierárquica: Conhecer do Recurso Administrativo para, no mérito, NEGAR

PROVIMENTO, mantendo a decisão inicial, declarando inabilitada a licitante CONSTRUTORA KAZZA

LTDA, tudo conforme consta no processo nº 669/2019

O inteiro teor do processo licitatório encontra-se à disposição dos interessados na Sala da Comissão de Licitação desta Autarquia, sito à Av. Marechal Costa e Silva, s/n - Dique do Tororó - Salvador/BA, no horário das 08:00 às 12:00 e das 13:00 às 17:00hs.

Salvador, 23 de juLho de 2019

ANA LÚCIA LUZ DE S. E SILVA Presidente/COPEL

# RESULTADO DE LICITAÇÃO HOMOLOGADA CONCORRÊNCIA N° 007/2019

A Comissão Permanente de Licitação/COPEL da SUCOP, atendendo a decisão do Sr. Superintendente, torna público para conhecimento dos interessados, o resultado da seguinte licitação:

## Modalidade: Concorrência nº 007/2019 - Processo nº 669/2019 -Tipo: menor preço

Objeto: contratação de empresa capacitada para execução dos serviços de Reforma da Sede da Guarda Municipal, localizada na Avenida General San Martin, 734 - Fazenda Grande do Retiro - Salvador/BA de acordo com o edital e seus anexos.

Vencedor: MVS-MARCELO VICENTE DA SILVA EIRELI, na condição de microempresa, com valor K de 0,64, que após aplicado sobre todos os preços unitários da planilha orçamentária soma o valor global de R\$ 1.663.762,43 (um milhão seiscentos e sessenta e três mil setecentos e sessenta e dois reais e quarenta e três centavos)

Critério de Julgamento: menor coeficiente multiplicador "K" (menor preço)

Base Legal: Lei Federal nº 8.666/93

Data Homologação/Adjudicação: 23/07/2019

Fica, desde já, a licitante vencedora, convocada para assinatura do Termo de Contrato, conforme dispõe o item 17, e atendendo ao item 21 do Edital.

O inteiro teor do processo licitatório encontra-se à disposição dos interessados na Sala da Comissão de Licitação desta Autarquia, sito à Av. Marechal Costa e Silva, s/n - Dique do Tororó - Salvador/BA, no horário das 08:00 às 12:00 e das 13:00 às 17:00hs.

Salvador, 23 de julho de 2019

ANA LÚCIA LUZ DE S. E SILVA Presidente/COPEL

## **CONTRATOS**

## SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ

#### **RESUMO DO ADITIVO Nº 024/2019**

Objeto: Prorrogação de vigência do Contrato  $N^{\circ}$  013/2017, pelo período de 12 (doze) meses, permanecendo as demais cláusulas do contrato original;

Processo Nº.:27.548/2019:

Contratante: SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA; CNPJ.:13.927.801/0004-91;

Contratada: INDRA BRASIL SOLUÇÕES E SERVIÇOS TECNOLÓGICOS S.A.;

CNPJ: 01.645.738/0008-45:

Unidade Gestora: 27.00.02 - NOF/SEFAZ Subação: 250421 - Manutenção de Tecnologia da Informação e Comunicação - SEFAZ;

Classificação da Despesa: 44.90.40 - Serviços de Tecnologia da Informação e Comunicação-Pessoa

33.90.40- Serviços de Tecnologia da Informação e Comunicação-Pessoa Jurídica;

Fonte: 0.1.00 - Tesouro; Valor Global: R\$3.624.950,00 (três milhões, seiscentos e vinte quatro mil, novecentos e cinquenta

Amparo Legal: art. 57, inciso II da Lei nº 8,666/93:

Data da Assinatura: 14/07/2019

Salvador, 22 de julho de 2019.

Assinam:

## WALTER CAIRO DE OLIVEIRA FILHO

Secretaria Municipal da Fazenda

#### **FÁBIO DIAS FOLCHETTI**

Indra Brasil Soluções e Serviços Tecnológicos LTDA.

## VICTOR DE LA ROSA

Indra Brasil Soluções e Serviços Tecnológicos LTDA.

## SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE

### **RESUMO DO TERMO DE COMPROMISSO**

PREGÃO ELETRÔNICO: 074/2018

PROCESSO: 678/2018

OBJETO: Registro de Preços de Utensílios e Ferramentas Manuais de Cozinha (Caneca, Garfo, Faca

TERMO DE COMPROMISSO SEMGE N.º 282/2018

CONTRATADO: PPH DISTRIBUIDORA LTDA - EPF

CNPJ: 68.271.279/0001-81

VIGÊNCIA: Este termo de compromisso de fornecimento terá vigência de 01 (um) ano, a contar da data de sua assinatura.

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

ÓRGÃO
CODESAL
COGEL
FCM
SMED
SMS
SPMJ

DATA DA ASSINATURA: 23 de julho de 2019

ASSINAM:

## ISABELA L. M. CABRAL

SUBSECRETÁRIA MUNICIPAL DE GESTÃO

## JOSE CARLOS SORRILHA

PPH DISTRIBUIDORA LTDA - EPP

ITEM	DESCRIÇÃO	UN	PREÇO UNITÁRIO (R\$)
01	200000926 - CANECA EM POLIPROPILENO VIRGEM, BMC OU SMC, COM ASA, COR AZUL.	UN	1,50
02	200001429 - COLHER EM POLIPROPILENO BMC OU SMC, VIRGEM, ATÓXICO, COR AZUL.	UN	0,50
03	200002324 - GARFO EM POLIPROPILENO BMC OU SMC, VIRGEM, ATÓXICO, COR AZUL.	UN	0,50
04	200006641 - PRATO EM POLIPROPILENO BMC OU SMC, VIRGEM, ATÓXICO, COR AZUL.	UN	2,64
05	200008257 - PRATO CONFECCIONADO EM PLÁSTICO RESISTENTE.	UN	3,23
06	200014553 - FACA EM POLIPROPILENO BMC OU SMC, VIRGEM, ATÓXICO, COR AZUL.	UN	0,35

Salvador, 23 de julho de 2019

## **GUSTAVO TEIXEIRA MORIS**

Diretor de Logística e Patrimônio/DLP

## **RESUMO DO TERMO DE COMPROMISSO**

PREGÃO ELETRÔNICO: 074/2018

PROCESSO: 678/2018

**OBJETO:** Registro de Preços de Utensílios e Ferramentas Manuais de Cozinha (Caneca, Garfo, Faca

e Prato).

TERMO DE COMPROMISSO SEMGE N.º 283/2018

CONTRATADO: PPH DISTRIBUIDORA LTDA - EPP

CNPJ: 68.271.279/0001-81

VIGÊNCIA: Este termo de compromisso de fornecimento terá vigência de 01 (um) ano, a contar da data de sua assinatura.

#### DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

ÓRGÃO	
CODESAL	
COGEL	
FCM	
SMED	
SMS	
SPMJ	

DATA DA ASSINATURA: 23 de julho de 2019

ASSINAM:

## ISABELA L. M. CABRAL

SUBSECRETÁRIA MUNICIPAL DE GESTÃO

#### JOSE CARLOS SORRILHA

PPH DISTRIBUIDORA LTDA - EPP

ITEM	DESCRIÇÃO	UN	PREÇO UNITÁRIO (R\$)
01	200000926 - CANECA EM POLIPROPILENO VIRGEM, BMC OU SMC, COM ASA, COR AZUL.	UN	1,50
02	200001429 - COLHER EM POLIPROPILENO BMC OU SMC, VIRGEM, ATÓXICO, COR AZUL.	UN	0,50
03	200002324 - GARFO EM POLIPROPILENO BMC OU SMC, VIRGEM, ATÓXICO, COR AZUL.	UN	0,50
04	200006641 - PRATO EM POLIPROPILENO BMC OU SMC, VIRGEM, ATÓXICO, COR AZUL.	UN	2,64
05	200008257 - PRATO CONFECCIONADO EM PLÁSTICO RESISTENTE.	UN	3,23
06	200014553 - FACA EM POLIPROPILENO BMC OU SMC, VIRGEM, ATÓXICO, COR AZUL.	UN	0,35

Salvador, 23 de julho de 2019

## GUSTAVO TEIXEIRA MORIS

Diretor de Logística e Patrimônio/DLP

## RESUMO DO QUINTO TERMO ADITIVO AO CONTRATO N.º 109/2015

CONTRATO N.º 109/2015.

OBJETO: Acordam as partes em **prorrogar por mais 12 (doze) meses**, conforme art. 57, inciso II da Lei 8.666/93, o prazo da prestação de serviço de dedetização, desratização, descupinização, desalojamento de pombo/morcego e lavagem de reservatórios de água, nas instalações da SEMTEL, tendo seu **início em 13/07/2019 e término em 12/07/2020.** 

AMPARO LEGAL: Lei Federal n°. 8.666/93 e Lei Municipal n° 4.484/92. CONTRATADA: LARCLEAN SAÚDE AMBIENTAL LTDA.

CNPJ/MF sob n.º 11.508.726/0001-56.

VALOR GLOBAL: R\$ 5.208.08 (cinco mil. duzentos e oito reais e oito centavos).

DATA DE ASSINATURA: 12 de julho de 2019.

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA:

ÓRGÃO/ENTIDADE	SUBAÇÃO	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE
SEMTEL	250113	33.90.39	0.1.00

Salvador, 23 de julho de 2019.

ISABELA LOUREIRO MANSO CABRAL Subsecretária/SEMGE

## AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

AFM: 2019009494 Processo: 3420/2019

Contratada: METDATA TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO EIRELI

CNPJ n°.28.584.157/0002-01





Objeto: Scanner setorial duplex padrão A4 (01 unidade) Valor total: R\$ 1.597,25 (mil, quinhentos e noventa e sete reais e vinte e cinco centavos) Dotação orçamentária: Projeto/atividade 04.122.0014.106900 Elemento de despesas: 44.90.52 fonte de recurso: 000

Amparo legal: Lei Federal nº. 8.666/93, Municipal nº. 4.484/92 e Decreto Municipal nº. 10.267/93

Data da assinatura: 23/07/2019

Salvador, 23 de julho de 2019.

#### LISIANE ALVES

Coordenadora Administrativa

## SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO - SMED

## **RESUMO DO TERMO DE COMPROMISSO Nº 036/2019**

PREGÃO ELETRÔNICO SMED Nº 020/2018

PROCESSO: 6144/2018

OBJETO: Registro dos preços de gêneros alimentícios não perecíveis, destinados à Rede Municipal de Ensino, para atender ao Programa Nacional de Alimentação Escolar - PNAEC, PNAEP, PNAEQ, PNAEF, PNAE-EJA, MAIS EDUCAÇÃO e AEE.

CONTRATADO: Cereais Célia Ltda.

CRPJ: 03.014.374/0001-54

VALOR: R\$ 355.950,00 (Trezentos e cinquenta e cinco mil, novecentos e cinquenta reais).

VIGÊNCIA: 01(um) ano, a contar da data da sua assinatura.

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto Atividade: 12.365.0001.243300 e 12.361.0001.243400, Natureza

da Despesa 33.90.30 e Fonte: 0.2.26.
AMPARO LEGAL: Decreto Municipal n° 23.748/2013, Art. 55 da Lei Federal n° 8.666/93.

DATA DE ASSINATURA: 03 de julho de 2019

#### LOTE 02 - COTA PRINCIPAL

ITEM	DESCRIÇÃO	UN	PREÇO UNITÁRIO (R\$)
01	ARROZ BRANCO	KG	2,39
	VALOR GLOBAL DO LOTE		

#### LOTE 03 - COTA PRINCIPAL

ITEM	DESCRIÇÃO	UN	PREÇO UNITÁRIO (R\$)
01	ARROZ PARBOILIZADO	KG	2,30
	VALOR GLOBAL DO LOTE		248.400.00

Salvador, 17 de julho de 2019

ASSINAM:

RAFAELLA PONDÉ CERDEIRA

Secretaria Municipal da Educação - SMED

HILDEMANO SEBASTIÃO AMORIM

## RESUMO DO TERMO DE COMPROMISSO Nº 042/2019

PREGÃO ELETRÔNICO SMED Nº 020/2018

PROCESSO: 6144/2018

**OBJETO:** Registro dos preços de gêneros alimentícios não perecíveis, destinados à Rede Municipal de Ensino, para atender ao Programa Nacional de Alimentação Escolar - PNAEC, PNAEP, PNAEQ, PNAEF, PNAE-EJA, MAIS EDUCAÇÃO e AEE.

CONTRATADO: Cereais Célia Ltda.

CNPJ: 03.014.374/0001-54

VALOR: R\$ 27.600,00 (Vinte e sete mil e seiscentos reais).

VIGÊNCIA: 01(um) ano, a contar da data da sua assinatura

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto Atividade: 12.365.0001.243300 e 12.361.0001.243400, Natureza da Despesa 33.90.30 e Fonte: 0.2.26.

AMPARO LEGAL: Decreto Municipal nº 23.748/2013, Art. 55 da Lei Federal nº 8.666/93.

DATA DE ASSINATURA: 03 de julho de 2019

## LOTE 11 - COTA RESERVA DE 10%

ITEM	DESCRIÇÃO	UN	PREÇO UNITÁRIO (R\$)
01	ARROZ PARBOILIZADO	KG	2,30
	VALOR GLOBAL DO LOTE		27.600.00

Salvador, 17 de julho de 2019

ASSINAM:

RAFAELLA PONDÉ CERDEIRA

Secretaria Municipal da Educação - SMED

HILDEMANO SEBASTIÃO AMORIM

Cereais Célia Ltda

## SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

## **AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM**

OBJETO: Materiais, kit e equipamentos de laboratório

PROCESSO: 3249/2018

AFM Nº 9035/2019 - R\$ 15 150 00 - DATA DA ASSINATURA: 04/07/2019 CONTRATADA: CONSUMERSLAB PRODUTOS PARA LABORATORIOS E HOSP. EIRELI

CNPJ: 05.116.278/0001-42

OBJETO: Material penso

PROCESSO: 5078/2018

AFM N°: 9029/2019 - R\$ 7.746,30 - DATA DA ASSINATURA: 04/07/2019 AFM N°: 9026/2019 - R\$ 5.779.80 - DATA DA ASSINATURA: 04/07/2019 AFM N°: 9022/2019 - R\$ 5.608,80 - DATA DA ASSINATURA: 04/07/2019

CONTRATADA: CIRURGICA BIOMEDICA - EIRELI

CNP J: 11 215 901/0001-17

PROCESSO: 300/2018

AFM N°: 9021/2019 - R\$ 3.898.44 - DATA DA ASSINATURA: 04/07/2019 AFM Nº: 9028/2019 - R\$ 433 16 - DATA DA ASSINATURA: 04/07/2019 AFM N°: 9025/2019 - R\$ 2.629.90 - DATA DA ASSINATURA: 04/07/2019 CONTRATADA: NOBILE MEDICAL EIRELI

CNPJ: 17.462.476/0001-47

PROCESSO: 14412/2018

AFM N°: 9027/2019 - R\$ 503,30 - DATA DA ASSINATURA: 04/07/2019 AFM N°: 9030/2019 - R\$ 13.855.50 - DATA DA ASSINATURA: 04/07/2019 AFM N°: 9023/2019 - R\$ 1.652.80 - DATA DA ASSINATURA: 04/07/2019

CONTRATADA: CORDEIRO CARAPIA COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA CNP I: 09 090 958/0001-95

OBJETO: Soluções

PROCESSO: 19118/2018

AFM Nº: 9084/2019 - R\$ 1 953 30- DATA DA ASSINATURA: 05/07/2019 AFM N°: 9083/2019 - R\$ 804.30- DATA DA ASSINATURA: 05/07/2019

CONTRATADA: CORDEIRO CARAPIA COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA

CNP I: 09 090 958/0001-95

OBJETO: Materiais, kit e equipamentos de laboratório

PROCESSO: 4273/2018

AFM N°: 9034/2019 - R\$ 545.00 - DATA DA ASSINATURA: 04/07/2019

CONTRATADA: CORDEIRO CARAPIA COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA

CNPJ: 09.090.958/0001-95

PRAZO: IMEDIATO

AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93. Municipal nº 4.484/92 e Decreto Municipal nº 10.267/93. DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: Proieto Atividade 2501/2493: Elemento de Despesas 33,90,30/44,90,52: Fonte de Recursos 014 (Transferência de Recursos do Sistema Único de Saúde - SUS) e 002 (Rec. de Impostos e Transferências de Impostos - Saúde)

Salvador 22 de julho de 2019

## STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

## SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E COMBATE À POBREZA - SEMPRE

## **AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM**

AFM N°: 2019009646

LICITAÇÃO Nº: 256/2018

TERMO DE COMPROMISSO Nº: 2019000099 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 7640/2018

CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E

COMBATE À POBREZA - SEMPRE

CNPJ N° 13.927.801/0017-06

CONTRATADA: BLUENETT CARIMBOS E INFOMÁTICA EIRELI.

CNPJ N°: 11.097.333/0001-05

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE ESCRITORIO PARA ATENDER A DEMANDA DA DIRAF.

VALOR TOTAL: R\$ 660.00(SEISCENTOS E SESSENTA REAIS) DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA - PROJETO/ATIVIDADE: 250119

ELEMENTO DE DESPESA: 3.3.90.30.03 FONTE: 0.1.00 - TESOURO

DATA DA AFM: 18/07/2019 PROCESSO Nº 2302/2019

Salvador, 22 de julho de 2019.

LUÍS CARLOS MARQUES

Coordenador Administrativo

SECRETARIA MUNICIPAL **URBANISMO - SEDUR** 

DF DESENVOLVIMENTO

Fundação Mário Leal Ferreira - FMLF

## **AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL**

PROCESSO Nº: 481/2019

EMPRESA: ORIGINAL CLEAN SOLUÇÕES EM HIGIENIZAÇÃO PROFISSIONAL

OBJETO: aquisição de material de consumo - papel higiênico. VALOR: R\$ 1.165,92 (um mil, cento e sessenta e cinco reais e noventa e dois centavos). DOTAÇÃO: Projeto/Atividade - 15.122.0016.250124/ Elemento Despesa - 33.90.30/ Fonte 0.1.00. DATA DO ATO: 23/07/2019.

GABINETE DA PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO MÁRIO LEAL FERREIRA, 23/07/2019.

## TÂNIA MARIA SCOFIELD SOUZA ALMEIDA

Presidente

## SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO - SECULT

Fundação Gregório de Mattos - FGM

#### RESUMO DO TERMO DE CREDENCIAMENTO N.º 022/2019

Processo Nº: 420/2019

Contratado: OSCIP - ASSOCIAÇÃO SONS DO BEM

CNPJ: 04.995.132/0001-28

Obieto: Realizar pré-produção, produção e pós produção do projeto Circuito #RECONECTAR que ocorrerá de julho a novembro/2019, duas vezes por mês (turno matutino e vespertino), junto às escolas públicas municipais.

Valor: 29.681.00 (vinte e nove mil. seiscentos e oitenta e um reais)

Data da Assinatura: 22 de julho de 2019

Salvador, 23 de julho de 2019.

## FERNANDO FERREIRA DE CARVALHO

Presidente

## SECRETARIA MUNICIPAL DO TRABALHO, ESPORTES E LAZER - SEMTEL

## **AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM**

AFM Nº: 2019009595

LICITAÇÃO Nº: 260/2018

TERMO DE COMPROMISSO Nº: 2019000081

PROCESSO Nº: 7977/2018

CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DO TRABALHO. ESPORTES E LAZER - SEMTEL

CNPJ N° 13.927.801/0032-45

CONTRATADA: ZS TEXTIL INDÚSTRIA DE CONFECÇÕES EIRELI

CNPJ Nº: 19.292.314/0001-33

OBJETO: AQUISIÇÃO DE 14 (QUATORZE) CAMISAS GOLA PÓLO TAMANHO P. 12 (DOZE) CAMISAS GOLA PÓLO TAMANHO M, 10 (DEZ) CAMISAS GOLA PÓLO TAMANHO G E 7 (SETE) CAMISAS GOLA PÓLO TAMANHO GG PARA FUNCIONÁRIOS E ESTAGIÁRIOS DA ARENA AQUÁTICA DE SALVADOR. VALOR TOTAL: R\$ 621.35 (SEISCENTOS E VINTE E UM REAIS E TRINTA E CINCO CENTAVOS). DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA - PROJETO/ATIVIDADE: 1044

DATA DA ASSINATURA: 19/07/2019

ELEMENTO DE DESPESA: 33903026 FONTE: TESOURO

#### VINÍCIUS TELES

Subsecretário

## SECRETARIA MUNICIPAL DE MANUTENÇÃO DA CIDADE **SEMAN**

Companhia de Desenvolvimento Urbano do Salvador - DESAL

#### **RESUMO DE CONTRATO**

CONTRATO n° 026/2019

CONTRATANTE: DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador

CNP I: 63 242 473/0001-15

CONTRATADA: RC COMÉRCIO DE PRODUTOS METALÚRGICOS FERROVIÁRIOS EIRELI

CNPJ: 31.189.504/0001-25 PROCESSO Nº: 379/2019

BASE LEGAL: Lei Federal n° 13.303/2016

OBJETO ORIGINAL CONTRATADO: Fornecimento de parafusos diversos

PRAZO: 12(doze) meses

VALOR GLOBAL: R\$ 24.199,00 (vinte e quatro mil, cento e noventa e nove reais).

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Sub Ação 240600- Elemento de Despesa 33.90.30,

Fonte 0.1.00

DATA DA ASSINATURA: 22/07/2019.

PARECER Nº 74/2019

Assinam.

Pela Contratante: DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador

- Marcílio de Souza Bastos e Isaac Lemos Peixoto Filho

Pela Contratada: RC COMÉRCIO DE PRODUTOS METALÚRGICOS FERROVIÁRIOS EIRELI

- Cássia Rezende Santos

## MARCÍLIO DE SOUZA BASTOS

## **ERRATA**

No resumo do contrato nº 22/2019, publicado no DOM nº 7.393 de 19 de junho de 2019, referente ao

Processo 463/2019

<u>Onde se lê</u>: CONTRATADA: GUINDASTE BRASIL LOCAÇÃO DE EQUIPAMENTOS LTDA

CNPJ: 11.732.231/0001-06.

Leia-se: CONTRATADA: GUINDASTE BRASIL ÓLEO E GÁS LTDA

CNPJ: 02.355.017/0001-97

Salvador, 23 de julho de 2019.

## AILTON GUEDES PEREIRA

Gerente Administrativo

## CONVÊNIOS

## SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO - SMED

## **RESULTADO PARCIAL DE CREDENCIAMENTO Nº 003/2019**

A Comissão de Seleção, atendendo a decisão do Secretário Municipal da Educação, divulga o resultado parcial do credenciamento, a seguir:

CREDENCIAMENTO Nº: 003/2019

PROCESSO Nº: 2194/2019

OBJETO: Credenciamento de Organizações da Sociedade Civil (OSCs) para celebrar parceria com a Secretaria Municipal de Educação para o atendimento de crianças de 0 (zero) a 5 (cinco) anos de idade, visando os aspectos físicos, emocionais, afetivos, cognitivo-linguísticos e sociais, que estejam matriculadas na Educação Infantil, apuradas com base no Censo Escolar realizado pelo Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais Anísio Teixeira - INEP/MEC.

ENTIDADE NÃO CREDENCIADA

01. Associação Educacional e Cultural Estação Criança

Salvador, 19 de julho de 2019.

AGDA ROCHA CRUZ

Membro da Comissão de Seleção

ROSÂNGELA MARIA DA SILVA PAIXÃO Membro da Comissão de Seleção

LINDALVA DOS REIS AMORIM

Membro da Comissão de Seleção





#### **RESULTADO PARCIAL DE CREDENCIAMENTO Nº 003/2019**

A Comissão de Seleção, atendendo a decisão do Secretário Municipal da Educação, divulga o resultado parcial do credenciamento. a seguir:

CREDENCIAMENTO N°: 003/2019 PROCESSO N°: 2194/2019

OBJETO: Credenciamento de Organizações da Sociedade Civil (OSCs) para celebrar parceria com a Secretaria Municipal de Educação para o atendimento de crianças de 0 (zero) a 5 (cinco) anos de idade, visando os aspectos físicos, emocionais, afetivos, cognitivo-linguísticos e sociais, que estejam matriculadas na Educação Infantil, apuradas com base no Censo Escolar realizado pelo Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais Anísio Teixeira - INEP/MEC.

ENTIDADES CREDENCIADAS

01. Instituto Tia Célia.

02. Associação Educacional Beneficente Semeando o Saber.

03. Centro Educacional Comunitário Educar Para Libertar.

04. Associação Creche Escola Comunitária MG.

05. Clube de Mães das Irmãs Unidas de Pirajá.

06. Associação Criança Inocente Salvador. 23 de julho de 2019.

#### AGDA ROCHA CRUZ

Membro da Comissão de Seleção

#### ROSANGELA MARIA DA SILVA PAIXÃO

Membro da Comissão de Seleção

## LINDALVA DOS REIS AMORIM

Membro da Comissão de Seleção

## **EDITAIS**

## PROCURADORIA GERAL DO MUNICÍPIO - PGMS

## **EDITAL DE INTIMAÇÃO DE PROTESTO**

Encontram-se no Tabelionato de Protesto de Títulos 1º ofício, situado na RUA PARÁ nº 278 Sala 201, PITUBA, SALVADOR os títulos abaixo discriminados de responsabilidade dos devedores a seguir:

Devedor: A & F EMPREITEIRA DE CONSTRUCAO LTDA - Protocolo: 4946731 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ABELARDO MOTA DE CARVALHO - Protocolo: 4946982 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ABELARDO PEREIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4947692 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ADEMARIO SANTANA SILVA - Protocolo: 4947628 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: ADEMARIO SILVA RODRIGUES - Protocolo: 4947522 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: ADMINISTRACAO DE SERVICOS DJALMA DUTRA LTDA. - Protocolo: 4947293 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ADRIANA DIAS DOS SANTOS - Protocolo: 4947561 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: AGENOR MARTINS DE ALMEIDA - Protocolo: 4946822 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: AGNALDO DA CONCEICAO CAMPOS - Protocolo: 4947188 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: AlLSON PINTO DE CARVALHO - Protocolo: 4947282 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: AILTON RIBEIRO DOS SANTOS - Protocolo: 4947509 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ALFEU DO SACRAMENTO - Protocolo: 4947066 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: ALINE SANTOS PEREIRA - Protocolo: 4947192 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ALIOMAR RAMOS SANTOS - Protocolo: 4946507 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ALISSON SOUZA FREITAS - Protocolo: 4946908 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ALTAMIRA GOES CANNA BRASIL - Protocolo: 4947220 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ALTINO NUNES DE OLIVEIRA NETO - Protocolo: 4947387 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ALVES E ALVES LTDA - Protocolo: 4947424 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: ALZEDITH LIMA BRASIL - Protocolo: 4947011 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: AMARO DAMASCENO BRITO - Protocolo: 4946594 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: AMERICO LUIS SANTANA DE CERQUEIRA - Protocolo: 4946962 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: ANA AUGUSTA RODRIGUES - Protocolo: 4947146 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANA CRISTINA SENA SOUSA - Protocolo: 4946355 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ANAILDES DOS SANTOS OLIVEIRA - Protocolo: 4947562 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ANA LUCIA DE CARVALHO FREITAS - Protocolo: 4947439 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANA LUCIA FERNANDES SANTANA - Protocolo: 4947113 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANDRE LUIS DE OLIVEIRA - Protocolo: 4947160 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ANTONIA BARBOSA DOS SANTOS - Protocolo: 4946356 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANTONIA SILVA DOS SANTOS - Protocolo: 4947563 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANTONIO BISPO DUARTE - Protocolo: 4946387 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

ANTONIO CARLOS BATISTA B

Devedor: ANTONIO CARLOS BATISTA - Protocolo: 4946835 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANTONIO REIS SILVA - Protocolo: 4947480 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ANTONIO REIS SILVA - Protocolo: 4947695 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereço Insuficiente
 Devedor: ANTONIO SANTOS COSTA - Protocolo: 4946509 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: ARLINDA DOS SANTOS - Protocolo: 4947498 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ARNULFO SOUZA OLIVEIRA - Protocolo: 4946389 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ARPRO MANUTENCAO E SERVICOS LTDA - Protocolo: 4946902 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: A S COMERCIAL DE ALIMENTOS LTDA - Protocolo: 4946748 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: AUGUSTO MOTA PEREIRA - Protocolo: 4946986 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: AXE SILK CAMISETAS & SERIGRAFIA LTDA - Protocolo: 4946570 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: AZULAY MODAS LTDA - Protocolo: 4946418 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: BARBARA EMILIA BONFIM PEREIRA - Protocolo: 4946511 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: BAR RESTAURANTE MASSAS FRESCAS LTDA - Protocolo: 4946751 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: BENEDITO DAS NEVES - Protocolo: 4947431 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: BENITO SANTOS BOMFIM - Protocolo: 4947014 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: BG E COMERCIO DE EXPORTAÇÃO E IMPORTAÇÃO LTDA - Protocolo: 4946903 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: BOA FE SEGURADORA MANUTENCAO E SERVICOS LTDA - Protocolo: 4946632 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: BOUTIQUE DO SONO COMERCIO LTDA - Protocolo: 4947426 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: CAFES FINOS SALVADOR LTDA - Protocolo: 4946401 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: CARLA AUXILIADORA GOMES SUAREZ SOLLA - Protocolo: 4947596 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CARLA ROSSANA SARTORI - Protocolo: 4946759 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: CARLOS ALBERTO BASTOS ALCANTARA 10594841534 - Protocolo: 4946718 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: CARLOS ALBERTO JUNQUEIRA DE SOUZA - Protocolo: 4946987 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CARLOS HENRIQUE DUARTE FIAES - Protocolo: 4947148 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: CARLOS ROBERTO SANTOS OLIVEIRA - Protocolo: 4947510 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CASA DE CHOCOLATE DE SALVADOR LTDA - Protocolo: 4947619 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: C CENTRO NACIONAL DE SELECAO PUBLICA LTDA - Protocolo: 4946539 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: C CONSUL ODONTOL MEDICOS E DE FISIOT S C LTDA - Protocolo: 4946403 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: C DE F DE CONDUTORES NOVA DIMENSAO LTDA - Protocolo: 4946438 - Natureza: Certidão



de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: C DE MATERIAL DE CONSTRUCAO BARROS REIS LTDA - Protocolo: 4947397 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: C DR S BRANDAO REABILITACAO PREC ESP SC LTD - Protocolo: 4946885 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: CELINA DE JESUS - Protocolo: 4947488 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: CELSO SANTOS COSTA 68599315587 - Protocolo: 4947448 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: CENIRA GONCALVEZ DE ARAUJO SOUSA - Protocolo: 4946699 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: CERTRO ESTRUTURA DE MONTAGENS LTDA - Protocolo: 4947258 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CIRIACO DA SILVA PINTO - Protocolo: 4946390 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: CIRURGIA PLASTICA ALEIXO SEPULVEDA S/C LTDA - Protocolo: 4946884 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: CLAUDIA REGINA DE JESUS NASCIMENTO DOS SANTOS - Protocolo: 4947368 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: CLEITON CAVALCANTE MALTEZ - Protocolo: 4947597 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: CONCEICAO BARBOSA SILVA - Protocolo: 4947105 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: COSMEC COMERCIAL DE PRODUTOS DE BELEZA LTDA - Protocolo: 4946574 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: CROMOS TECNOLOGIA COMERCIO E SERVICOS LTDA - Protocolo: 4947197 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: C SERVICOS DE PINTURA E ACABAMENTOS LTDA - Protocolo: 4947226 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: DAGOBERTO DULLBERG - Protocolo: 4946371 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DALMO ALBERTO NOGUEIRA ZAQUI - Protocolo: 4946513 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: DAMIAO DE MORAES CERQUEIRA - Protocolo: 4947115 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: DAN IIVAL DO DA SILVA MACEDO - Protocolo: 4947388 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: DARCI SILVA GOMES - Protocolo: 4947149 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: D DIST DE MAQ E EQUIP P AUTOS E SERVICOS LTDA - Protocolo: 4946405 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: DEBORA BADARO PINTO BATISTA - Protocolo: 4946494 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: DENILSE SOUZA DAMASCENO - Protocolo: 4947092 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DEVIDES & AMP: VIANA LTDA - Protocolo: 4946735 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: DILIA CALVAO BRANDAO - Protocolo: 4947015 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: DIPRE MODAS E CONFECCOES LIMITADA - Protocolo: 4947412 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: DISTRIBUIDORA BAHIANA DE TECIDOS LTDA. - Protocolo: 4946537 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: DOMINGOS VIANA PACHECO DOS SANTOS - Protocolo: 4947319 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ED A S TRANSPORTES VIAGENS E TURISMO EIRELI - Protocolo: 4947228 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: EDILBERTO GARGUR MARTINS DOS SANTOS - Protocolo: 4947306 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: EDINALDO SANTOS REIS - Protocolo: 4947016 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: EDIVALDO PEREIRA VIEIRA - Protocolo: 4947045 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: EDNALDO COUTO DA SILVA - Protocolo: 4946497 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiento

Devedor: EDNALDO RODRIGUES GOMES - Protocolo: 4947178 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EDNEIA FIUSA SANTOS - Protocolo: 4947150 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EDSON CERQUEIRA DA PAIXAO - Protocolo: 4946737 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: EDSON PASSOS PEREIRA - Protocolo: 4946870 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: EDSON TELES DE MENEZES FILHO - Protocolo: 4947693 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EDUARDO FARIAS DE ARAUJO GOES - Protocolo: 4946825 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EDUARDO SANTOS DE JESUS - Protocolo: 4947017 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EDVALDO BORGES TRINDADE - Protocolo: 4946968 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EDVALDO DA SILVA - Protocolo: 4947171 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: EDVALDO FIGUEIREDO NICORY - Protocolo: 4947286 - Natureza; Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: EDVALDO REIS DE JESUS - Protocolo: 4947278 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: EKO - PROMOCOES E ADMINISTRAÇÃO LTDA - Protocolo: 4947307 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ELIANA DOS SANTOS GEAMBASTIANI - Protocolo: 4947151 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ELIAN BORGES BRANDAO SILVA - Protocolo: 4947365 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ELIENE MARIA DE OLIVEIRA 08996490504 - Protocolo: 4946782 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ELISANGELA OLIVEIRA SEIXAS - Protocolo: 4947018 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EMERSON HEIDER FERREIRA - Protocolo: 4946422 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: EMIDIO JOSE CUNHA DE CARVALHO - Protocolo: 4947607 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: EMIDIO JOSE CUNHA DE CARVALHO - Protocolo: 4946992 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: ERALDO FERREIRA LIMA - Protocolo: 4946916 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: ERGON ENGENHARIA EIRELI - Protocolo: 4946551 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: ESG REFORMAS E PINTURAS LTDA - Protocolo: 4946555 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ETTORE COZZA - Protocolo: 4946487 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Devedor: EUNICE DA SILVA SOUZA - Protocolo: 4946530 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EUZARI MORAIS MOREIRA MACEDO - Protocolo: 4947500 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: EVERALDO REGIS DE SOUZA - Protocolo: 4946373 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: FABIO SILVA SANTANA - Protocolo: 4947598 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: FAZBEM INDUSTRIA E COMERCIO LTDA - Protocolo: 4947308 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: FC ENGENHARIA LTDA - Protocolo: 4947237 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: FERNANDO CARLOS NOGUEIRA COHIM RIBEIRO - Protocolo: 4947073 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: FERNANDO REIS PEREIRA - Protocolo: 4946357 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: FILOMENA SMOKOUVER - Protocolo: 4947093 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: FLAG CONFECCOES LTDA - Protocolo: 4947621 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: FLORISVALDO BARBOSA - Protocolo: 4947572 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: FRANCISCO GAMA DE CARVALHO - Protocolo: 4946993 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: FRANCISCO JOAO BOCAYUVA CATAO - Protocolo: 4946562 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: FREDEMAR DEOBRANDINO BORGES - Protocolo: 4946854 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: FUMAGALLI CONSTRUCOES LTDA - Protocolo: 4947210 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: GABRIEL ARAGAO DA SILVA - Protocolo: 4947214 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: GENGHIS KHAN RODRIGUES DE MELO - Protocolo: 4947346 - Natureza: Certidão de Dívida

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: GEORGINA SILVA ROSA DE CARVALHO 22771522500 - Protocolo: 4946459 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: GEOVANE RIBEIRO DE SOUZA - Protocolo: 4947608 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: GERMINIO DE JESUS SILVA - Protocolo: 4947089 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: GERSON CARLOS SILVA DOS SANTOS - Protocolo: 4946374 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: GERVESON SANTOS PEREIRA DE JESUS - Protocolo: 4947047 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: G G R PARTICIPACOES COMERCIO E VENDAS LTDA - Protocolo: 4947450 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: GILMAR DE ASSIS SANTOS - Protocolo: 4947074 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: G M BAHIA GUIMARAES DE ANDRADE MICRO EMPRESA - Protocolo: 4946406 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: HANSA TOURS CONSULTORIA DE VIAGENS LTDA - Protocolo: 4946891 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: HELCIO FIGUEIREDO LANDIM - Protocolo: 4946687 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: HERMANDO DE JESUS COSTA FILHO - Protocolo: 4947528 - Natureza: Certidão de Dívida





Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: HOSANA DE OLIVEIRA SANTOS - Protocolo: 4947574 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: HUMBERTO MANOEL DE ABREU - Protocolo: 4946846 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ICE SISTEM SERVICOS DE REFRIGERAÇÃO LTDA - Protocolo: 4946740 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: LINDUSTRIAL E COMERCIAL DE MADEIRAS LTDA - Protocolo: 4947229 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: INDAIA BENVENUTA DOS SANTOS SENA - Protocolo: 4947153 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ISAAC JOSE WOLNEY CARVALHO MELLO - Protocolo: 4946855 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: IVANILTON VITORIANO SAMPAIO - Protocolo: 4947134 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JACIENE AZEVEDO SANTOS - Protocolo: 4946995 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JACINETE SANTOS DA SILVA DO NASCIMENTO - Protocolo: 4947496 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: JAILTON SILVA SAMPAIO - Protocolo: 4946920 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: JANDIRA FERNANDES FREIRE - Protocolo: 4946765 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JC UNIFORMES PROFISSIONAIS EIRELI - Protocolo: 4946784 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JEREMIAS NUNES DA COSTA - Protocolo: 4947671 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JESUS DE SOUSA GOES - Protocolo: 4946921 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: JEZILDA XAVIER DOS SANTOS - Protocolo: 4946996 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOALDO ODORICO DOS SANTOS - Protocolo: 4947371 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JOANA ANGELICA DE MATOS ALMEIDA - Protocolo: 4947590 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOANII DO ANTONIO FIGUEIREDO DOS SANTOS - Protocolo: 4946804 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: JOAO ASSIS DOS SANTOS - Protocolo: 4947691 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JOAO BOSCO FERREIRA DE ALMEIDA - Protocolo: 4947161 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOAO DOREA FERNANDES - Protocolo: 4946635 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JOEL ALVES ROCHA - Protocolo: 4946856 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOEL RODRIGUES DA SILVA - Protocolo: 4946805 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: JOENICE LIMA DO NASCIMENTO - Protocolo: 4946604 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: IOI IIIAREZ OLIVEIRA DA SILVA - Protocolo: 4946646 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOILTON SANTOS MASCARENHAS - Protocolo: 4947551 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JONAS SOARES FARIAS - Protocolo: 4947022 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JOSE ALVES ALMEIDA - Protocolo: 4947097 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: JOSE ALVES ALMEIDA - Protocolo: 4947101 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE ALVES DE SANTANA NETO - Protocolo: 4947280 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSE AUGUSTO DE SANTANA - Protocolo: 4946360 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE CARLOS DOS SANTOS - Protocolo: 4947502 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE GUSTAVO DE JESUS - Protocolo: 4946670 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE JORGE DE SANTANA - Protocolo: 4947372 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JOSELITO SOTO VEIGA - Protocolo: 4946709 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOSE LUIZ BORGES VISCO - Protocolo: 4947051 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE MARTINS DA COSTA NETO - Protocolo: 4946636 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JOSE MARTINS DA COSTA NETO - Protocolo: 4947179 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: JOSE NIGRO - Protocolo: 4947077 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Motivo: Mudou-se Devedor: JOSE NILTON DO CARMO FONTES - Protocolo: 4946769 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE PAZOS COMERCIAL DE ALIMENTOS LTDA. - Protocolo: 4946408 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JOSE RAIMUNDO DA SILVA - Protocolo: 4946377 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSE RAIMUNDO DA SILVA - Protocolo: 4947638 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSE ROBERTO CABRAL SANTOS - Protocolo: 4947136 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSE ROMAO CERQUEIRA - Protocolo: 4947694 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSE ROMUALDO AGOSTINHO DOS SANTOS - Protocolo: 4947602 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: JOSE TEMISVALDO DIAS DOS SANTOS - Protocolo: 4947639 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JOSE TORQUATO DO NASCIMENTO - Protocolo: 4947156 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSEVAL PIRES LIMA - Protocolo: 4947578 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOSILENE SOUZA DA SILVA - Protocolo: 4947100 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JOSINEIDE CORREIA DOS SANTOS - Protocolo: 4947003 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JUDITH CARDOSO SOUZA - Protocolo: 4946671 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JULIANO PONTES QUEIROZ - Protocolo: 4947529 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: JURACY BARRETO TORRES JUNIOR - Protocolo: 4947676 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JURANDIR FERREIRA LIBORIO 87514508520 - Protocolo: 4946874 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JUSTINIANA CORREIA AMORIM - Protocolo: 4947390 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: KASTEN MOTOR LTDA - Protocolo: 4947519 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LAERCIO SOARES BARBOSA - Protocolo: 4946827 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: LAUDINEIA DOS SANTOS MACHADO - Protocolo: 4947677 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: LEAO DINIZ DE SOUZA LEAO NETO - Protocolo: 4947266 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: LEILA MARIA ANDRADE ALMEIDA - Protocolo: 4946701 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: LEILA MARIA ANDRADE ALMEIDA - Protocolo: 4947560 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: LEILA WANYA RUVENAL DA SILVA - Protocolo: 4946523 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: LEONARDO DE JESUS ROCHA - Protocolo: 4946688 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: LEONARDO GUIMARAES COSTA - Protocolo: 4946628 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: LEONICE DE JESUS SILVA - Protocolo: 4947600 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: LEOPOLDO AMARAL BARRETO - Protocolo: 4947580 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LEOVIGILDO JOSE RABELO BASTOS - Protocolo: 4946808 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: LIA MARIA OLIVEIRA CAMPOS - Protocolo: 4946924 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: LIDIA MARIA MATOS TRINDADE MELLO - Protocolo: 4946340 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LIDIANE DOS SANTOS BAHIA - Protocolo: 4947554 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: LILLIAN MERCIA DE OLIVEIRA PACHECO - Protocolo: 4947025 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LOJAS INSINUANTE S.A. - Protocolo: 4946741 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LOJAS INSINUANTE S.A. - Protocolo: 4946655 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: LOPES CUNHA PAPELARIA LTDA - Protocolo: 4946426 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: LP PARK ADMINISTRACAO DE ESTACIONAMENTOS LTDA - Protocolo: 4947298 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: LUANA ALMEIDA DE SANTANA - Protocolo: 4947137 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LUCAS MONTEIRO MENEZES LYRA - Protocolo: 4947194 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: LUCIENE DE JESUS ALVES 41323734520 - Protocolo: 4947261 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: LUIS AUGUSTO SILVA DOS SANTOS - Protocolo: 4946605 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LUIZ ALBERTO PORIACIO DOS SANTOS - Protocolo: 4947159 - Natureza: Certidão de Dívida

Devedor: LUIZ GUSTAVO BORGES RAMOS - Protocolo: 4947053 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: LUIZ LIMA DOS SANTOS - Protocolo: 4947493 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: LUIZ MARIO AVENA - Protocolo: 4946828 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: LYGIA BITTENCOURT TEIXEIRA GOMES - Protocolo: 4947271 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MACRO CONSTRUTORA EIRELI - Protocolo: 4946650 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MAIA CARTOES COMERCIO LTDA - Protocolo: 4947622 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: MAIRA COUTO LIBORIO 01659208580 - Protocolo: 4946464 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MANOELA DOS SANTOS JAMBEIRO - Protocolo: 4947109 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: MANOEL CRISTINO BISPO DE SOUSA - Protocolo: 4946971 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MANOEL JOSE FERNANDES NETO - Protocolo: 4947323 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MANOEL MACEDO FILHO - Protocolo: 4946702 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MANOEL VENTIN VOSS - Protocolo: 4946342 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARCIA PEREIRA SILVA LIMA - Protocolo: 4947366 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MARCO ANTONIO BENICIO DE SOUSA - Protocolo: 4946361 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARCOS DE MEIRELLES FONSECA - Protocolo: 4946821 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: MARCOS DE OLIVEIRA MAIA - Protocolo: 4946972 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARCOS PAULO SOUZA COSTA 61201537568 - Protocolo: 4947657 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MARCOS SANTOS - Protocolo: 4946929 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MARCUS VINICIUS MERCES DA SILVA - Protocolo: 4946926 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARCIIS VINICIIS MERCES DA SILVA - Protocolo: 4947643 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARELE SERVICOS TECNICOS ESPECIALIZADOS LTDA - Protocolo: 4946952 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Recusado

Devedor: MARGARIDA LIGER ASSIS - Protocolo: 4946829 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA AMALIA LUZ - Protocolo: 4946501 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA ASSUNCAO PIRES LAGES MARIANO - Protocolo: 4946474 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA CALDAS SANTANA - Protocolo: 4946849 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA CELIA CARVALHO DA SILVA - Protocolo: 4946379 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA CRISTINA SOUZA ALAGIA - Protocolo: 4946475 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARIA DAMIANA BARBOSA PEREIRA - Protocolo: 4947120 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA DAS GRACAS MACHADO DE SOUZA - Protocolo: 4946974 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: MARIA DE LOURDES ALMEIDA BARBOSA - Protocolo: 4946363 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARIA DE LOURDES SANTOS DA SILVA - Protocolo: 4947593 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA DOMINGAS DA SILVA - Protocolo: 4946380 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: MARIA DOS REIS CARNEIRO - Protocolo: 4947679 - Natureza: Certidão de Divida Ativa por

Devedor: MARIA DOS REIS CARNEIRO - Protocolo: 4947679 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA ISABEL DA SILVA COUTO - Protocolo: 4946364 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARIA ISABEL SOUZA GONCALVES LIMA - Protocolo: 4946476 - Natureza: Certidão de

Dévedor: MARIA ISABEL SUUZA GUNCALVES LIMA - Protocolo: 4946476 - Natureza: Certidao de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA JANDYRA PIRES COSTA - Protocolo: 4947494 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA JOSE ALVES GUIA SANTOS - Protocolo: 4946691 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MARIA JOSE ALVES GUIA SANTOS - Protocolo: 4947139 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MARIA NUBIA DE ANDRADE ARAUJO - Protocolo: 4947216 - Natureza: Certidão de Dívida

Devedor: Maria Nubia de Andrade Arauju - Protocolo: 4747/216 - Natureza: Certidao de Divida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MARIA PEDREIRA DA CONCEICAO REIS - Protocolo: 4947583 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARILENE SOARES MARTINS - Protocolo: 4947495 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARINALDO LINARD LIMA - Protocolo: 4947441 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARINALDO LINARD LIMA - Protocolo: 4946351 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARINALVA DIAS NASCIMENTO - Protocolo: 4947374 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARINALVA FERRAZ DO PRADO - Protocolo: 4947273 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIO JOSE PEREIRA - Protocolo: 4947505 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIVALDO SANTOS OLIVEIRA - Protocolo: 4947088 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Falecido

Devedor: MARTA ALEJANDRA ONCE - Protocolo: 4947645 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se
Devedor: MARTA SOARES MELO - Protocolo: 4947454 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se
Devedor: MCR AUTO CENTER SERVICOS EIRELI - Protocolo: 4947533 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MECAL ENGENHARIA COMERCIO E ARQUITETURA LTDA - Protocolo: 4947520 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MESSIAS GOMES GONCALVES - Protocolo: 4947056 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MICHELE DE OLIVEIRA LORDELO - Protocolo: 4947350 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: NANCI VITORIA AZEVEDO DOS SANTOS - Protocolo: 4946705 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: NARIO JOSE DOS SANTOS - Protocolo: 4946692 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: NATANAEL SIMOES DA SILVA - Protocolo: 4947284 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: NEXT DATA INFORMATICA E TELECOMUNICACOES LTDA - Protocolo: 4946896 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: NILCENEA DAMASCENO DA CRUZ DI GIROLAMO - Protocolo: 4946411 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: NILZETE DE SANTANA - Protocolo: 4947121 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: NOELINA SILVA DE ARAUJO - Protocolo: 4947351 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: OCAR CONSTRUCOES E SERVICOS EIRELI - Protocolo: 4947290 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: ODETE CABUS - Protocolo: 4946630 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: OLIVAL FERREIRA - Protocolo: 4946504 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: OSMAR FRANCISCO DA SILVA - Protocolo: 4946479 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: OVIDIO SILVA - Protocolo: 4947575 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: OZORIO DA SILVA - Protocolo: 4946830 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: PAULINE RAMOS DOS SANTOS LIMA - Protocolo: 4946955 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: PAULO LOPES DAMACENO - Protocolo: 4946480 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: PAULO ROBERTO SENTO SE DO NASCIMENTO - Protocolo: 4946851 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: PLACERES FALCON ESTEVEZ - Protocolo: 4947141 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: PLACERES FALCON ESTEVEZ - Protocolo: 4947540 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: PLUFF IMOVEIS PROPRIOS EIRELI - Protocolo: 4946878 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: POMPEO FUSCO ANGELICO - Protocolo: 4946814 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: PORFIRIA DOS SANTOS RIBEIRO - Protocolo: 4947485 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: POUSADA MALU LTDA - Protocolo: 4946413 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: PRICE IMOVEIS EIRELI - Protocolo: 4946956 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: PRIME ENCADERNACOES E IMPRESSOES LTDA - Protocolo: 4947515 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: PRODOR MEDICINA EIRELI - Protocolo: 4946859 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: PRO-SANO ASSISTENCIA MEDICA LTDA - Protocolo: 4947311 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: QUANTA EMPREENDIMENTOS E PARTICIPACOES LTDA - Protocolo: 4946727 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RAFAEL STAVALE DINIZ GONCALVES 01849448566 - Protocolo: 4947170 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RAGI ISSA - Protocolo: 4947059 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo:

Devedor: RAILTE DE ARAUJO SAMPAIO - Protocolo: 4947558 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: RAIMUNDO DOS SANTOS OLIVEIRA - Protocolo: 4947184 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: RAIMUNDO PEREIRA SILVA - Protocolo: 4946639 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: RAULIMAR APOIO MARITIMO LTDA - Protocolo: 4946745 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: R DI S C DE VESTUARIO E ACESSORIOS LTDA - Protocolo: 4946589 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: REALIZA SERVICOS LTDA - Protocolo: 4946713 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: REGE SERVICOS E COMERCIO LTDA - Protocolo: 4947301 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: REGINEIDE SANTOS CRUZ - Protocolo: 4946482 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: REGINEIDE SANTOS CRUZ - Protocolo: 4946505 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: RENATO PETERSEN DA SILVA LIMA NETO - Protocolo: 4947650 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: RENATO SEQUEIROS RODRIGUEZ TANURE - Protocolo: 4946619 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: RENILDO SENA DA SILVA - Protocolo: 4947142 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: REOB INDUSTRIA DE SOFTWARE EIRELI - Protocolo: 4946789 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RHENU ENGENHARIA LTDA - Protocolo: 4946958 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: RITA DE CASSIA DE LIMA BARROS - Protocolo: 4947084 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: RITA DE CASSIA DE SOUZA VIEIRA - Protocolo: 4947585 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: RITA DE CASSIA RIBEIRO MEDEIROS - Protocolo: 4946831 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RITA DE CASSIA RIBEIRO MEDEIROS - Protocolo: 4946776 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RONALDE SANTOS SOUSA - Protocolo: 4946345 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ROSALVO DOS SANTOS - Protocolo: 4947532 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: ROSANGELA DA SILVA DANTAS - Protocolo: 4947006 - Natureza: Certidão de Divida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: RUY SANTOS BARBOSA - Protocolo: 4946816 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: RUY SANTOS BARBOSA - Protocolo: 4946706 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: SALMAZO CONSULTORIA EMPRESARIAL LTDA - Protocolo: 4946729 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: SAMUEL FERREIRA DE OLIVEIRA - Protocolo: 4947124 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: SELMA SANTOS NASCIMENTO - Protocolo: 4946841 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: SIGENANDO FERREIRA GOMES - Protocolo: 4946676 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: SIMONI DOS SANTOS ARAUJO 02358407500 - Protocolo: 4946394 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: SIMPLES PRA VOCE SERVICOS DE TI EIRELI - Protocolo: 4947224 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: SINDIADM-BA - Protocolo: 4947340 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Devedor: SOLANGE MARIA SERRAVALLE FARIA - Protocolo: 4947652 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: SP4 CABOS ELETRICOS EIRELI - Protocolo: 4947357 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: SP4 CABOS ELETRICOS EIRELI - Protocolo: 4946561 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: SPE - RESIDENCIAL QUINTAS DO ALGARVE LTDA - Protocolo: 4946862 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se
Devedor: TAMINE CRISTE DA SILVA BENTO 01776610547 - Protocolo: 4946791 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: TANIA MARIA DOS SANTOS GOMES - Protocolo: 4947062 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: TANIA MARIA FERREIRA MARTINS - Protocolo: 4946484 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: TATIANE SANTOS COSTA - Protocolo: 4946353 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: TEOFILO CAMPOS DOS SANTOS - Protocolo: 4947008 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: TERTIUS EVOA BARROS - Protocolo: 4947355 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: TG C OESTE EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS S A - Protocolo: 4947245 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido
Devedor: THIAGO DEVISON FIGUEIREDO SAMPAIO 04038689557 - Protocolo: 4946680 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: THIAGO DEVISON FIGUEIREDO SAMPAIO 04038689557 - Protocolo: 4946647 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Certidão de Divida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: TIBOLLI BRASIL COSMETICS LTDA - Protocolo: 4947458 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: T S DANTAS CAVALCANTI OLIVEIRA 00836467442 - Protocolo: 4946536 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: T TECNOLOGIA E GERECIAMENTO DE RESIDUOS LTDA - Protocolo: 4946899 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: UBIRACIRA ALVES DA SILVA - Protocolo: 4946368 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: UILMA DE ARAUJO SOARES - Protocolo: 4946525 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: U P U R E PROJETOS ESTRATEGICOS LTDA SCP - Protocolo: 4947459 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: VALESCA SANTOS DE SOUZA 04394174570 - Protocolo: 4946396 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: VANDICK BATISTA MOTA - Protocolo: 4946696 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VANESSA DIAS TRIGUEIROS DE OLIVEIRA - Protocolo: 4947126 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VICTOR MANUEL BELLO - Protocolo: 4946640 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: VICTOR MANUEL BELLO - Protocolo: 4947180 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: VILAS VEICULOS LTDA - Protocolo: 4947039 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: VINICIUS GEDEON GAGLIANO - Protocolo: 4946643 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VIVIANE DE BRITO OLIVEIRA DA FONSECA - Protocolo: 4947087 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: VS PORTOES AUTOMATICOS LTDA - Protocolo: 4947246 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: WELLINGTON ANTONIO BARBOSA SOARES - Protocolo: 4947477 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: WELLINGTON JORGE PURIFICACAO TRZASKACZ - Protocolo: 4947098 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: WILSON MENEZES DE SOUZA - Protocolo: 4947127 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: YOLANDA PINTO GOMES - Protocolo: 4947445 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endergo Insuficiente

Indicação - Motivo: Endereço insuficiente

Devedor: ZENILTON OLIVEIRA DE ALMEIDA - Protocolo: 4946865 - Natureza; Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: ZENOBIO CEDRAZ OLIVEIRA - Protocolo: 4946554 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Por não ter sido possível localizar os responsáveis, através dos presentes editais, ficam intimados, para todos os fins de direito e cientes de que, SE NÃO EFETUADO O PAGAMENTO NO TABELIONATO ou não oferecidas as razões porque não o fazem, até o dia seguinte ao da publicação destes, serão lavrados os respectivos protestos.

ATENÇÃO: PARA EVITAR O PROTESTO PAGUE O TÍTULO DIRETAMENTE NO TABELIONATO. NÃO DEPOSITE EM CONTAS FORNECIDAS POR TELEFONE.

Salvador, 23 de Julho de 2019.

## MARLI PINTO TRINDADE

Tabelião(ã)

Encontram-se no Tabelionato de Protesto de Títulos 2º ofício, situado na RUA PARÁ nº 278 Sala 02, 03, 202, PITUBA, SALVADOR os títulos abaixo discriminados de responsabilidade dos devedores a seguir:

Devedor: 7M NETWORK COMERCIAL DE ARTIGOS EIRELI - Protocolo: 4948018 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ABDON ANTONIO ABBADE DOS REIS - Protocolo: 4947418 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: A B DOS C DO CAVALO DE PASSEIO EESPORTE - Protocolo: 4947409 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: A CARVALHO CONSTRUCOES E INCORPORACOES EIRELI - Protocolo: 4946884 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ACY MEIRELES - Protocolo: 4946813 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: AD2 - GESTAO E ADMINISTRACAO DE NEGOCIOS LTDA - Protocolo: 4947043 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ADAIR ALVES BARRETO - Protocolo: 4947419 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se
Devedor: ADALVA PEREIRA TONHA DE MENEZES - Protocolo: 4947025 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: A F SERVICOS E APOIO ADMINISTRATIVOS EIRELI - Protocolo: 4947157 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ALAN BITTENCOURT DA COSTA SOUZA - Protocolo: 4947855 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ALBA ANTONIA NAZARETH SOBRAL - Protocolo: 4947767 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ALBERTO CARLOS DE JESUS SANTOS - Protocolo: 4947907 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ALDA ANGELICA ANDRADE DE SOUZA - Protocolo: 4946945 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ALELUIA EMPREENDIMENTOS E PARTICIPACOES LTDA - Protocolo: 4946774 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ALESSANDRO SOARES PASSOS 79467741504 - Protocolo: 4947159 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ALEX SANTOS FREIRE - Protocolo: 4947422 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ALFREDO DA COSTA DORIA - Protocolo: 4946783 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ALINE FERREIRA CARDOSO - Protocolo: 4947695 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ALIRIO NEGREIROS DE BRITTO - Protocolo: 4947017 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ALLPARTS ALUGUEL DE MAQUINAS LTDA - Protocolo: 4946846 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ALTAMIRA GOES CANNA BRASIL - Protocolo: 4946812 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: AMERICO LUIS SANTANA DE CERQUEIRA - Protocolo: 4946991 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANA BARBARA SILVA DOS SANTOS - Protocolo: 4947656 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANA CLAUDIA CONCEICAO FREITAS - Protocolo: 4947856 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANA CLAUDIA LOPES BRITO - Protocolo: 4947310 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANA CLAUDIA SANTOS DE ARAUJO - Protocolo: 4947696 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ANA LUCIA OLIVEIRA - Protocolo: 4947612 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

Devedor: ANA MARIA DOS SANTOS SILVA - Protocolo: 4947908 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ANA MARIA ROCHA GALVAO - Protocolo: 4947857 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: ANANIAS HENRIQUE DE SANTANA - Protocolo: 4947742 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: ANDRE DA SILVA JAQUEIRA - Protocolo: 4947613 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANDRE LUIS SANTANA SILVA - Protocolo: 4946801 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANGELO DOS SANTOS ALVES - Protocolo: 4947781 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: ANTONIA LAURINDA DE SOUZA SACRAMENTO - Protocolo: 4947614 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ANTONIO BARBOSA DE JESUS - Protocolo: 4947934 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANTONIO CARLOS DE SANTANA SANTOS - Protocolo: 4947859 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ANTONIO CHAGAS BRAGA - Protocolo: 4947313 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANTONIO JOSE DE SOUZA - Protocolo: 4948002 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ANTONIO JOSE RODRIGUES DOS SANTOS - Protocolo: 4947697 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ANTONIO REIS SILVA - Protocolo: 4947585 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANTONIO REIS SILVA - Protocolo: 4947586 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

Devedor: AUGUSTO LOPES PONTES NETO - Protocolo: 4947745 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: A VIP COMERCIO DE GENEROS ALIMENTICIOS LTDA - Protocolo: 4947998 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: A V L EM R JUDICIAL EM RECUPERACAO JUDICIAL - Protocolo: 4946824 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: AZULAY MODAS LTDA - Protocolo: 4947373 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: BAHIA MEDICA SERVICOS DE SAUDE LTDA - Protocolo: 4947410 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: BALBINO BRITO DOS SANTOS - Protocolo: 4947861 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: BARBARA BRANDAO DE BARROS - Protocolo: 4947987 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: BARUQUE SALES DOS SANTOS - Protocolo: 4947963 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: BRENO LIMA ANDRADE - Protocolo: 4947824 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: BRITO LEITE RESTAURANTE LTDA - Protocolo: 4947412 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: CAMILA MOTA MAGNAVITA DOS SANTOS - Protocolo: 4947862 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: C AMP T Q EM R H PARTICIPACOES E EVENTOS LTDA - Protocolo: 4947106 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CAPITAL AMPLA CONSTRUTORA LTDA - Protocolo: 4946826 - Natureza: Certidão de Dívida

Devedor: CARLOS ALBERTO OLIVEIRA NETO - Protocolo: 4947971 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CARLOS AUGUSTO DE LIMA - Protocolo: 4947116 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: CARLOS JOSE PRINCIPE DE OLIVEIRA - Protocolo: 4947832 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CARMEN COSTA VALENTE - Protocolo: 4948010 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: C C DE N DA BAHIA SOCIEDADE SIMPLES LTDA - Protocolo: 4947076 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: CD NEW COMERCIO VARE IISTA DE MOVEIS LTDA - Protocolo: 4947376 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: CELENE MARIA DE OLIVEIRA SANTOS - Protocolo: 4947010 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: CELIA SILVA DOS SANTOS - Protocolo: 4946687 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CENIRA GONCALVEZ DE ARAUJO SOUSA - Protocolo: 4946753 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CHARLES ALLAN WADDELL - Protocolo: 4947909 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: CIDADE DA INDUSTRIA LTDA - Protocolo: 4947483 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: CILERINA SOUSA DOS SANTOS - Protocolo: 4947286 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: CINTIA KENNEDY GUIMARAES SILVA - Protocolo: 4947204 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CITY CAR LOCACAO DE VEICULOS EIRELI - Protocolo: 4946924 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: CLAUDIO DE FREITAS MARTINS - Protocolo: 4947589 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: CLEONICE LIMA DE CARVALHO - Protocolo: 4947205 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: CLIGINERI CLINICA GINECOLOGICA RIBEIRO LTDA - Protocolo: 4947411 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CLIMAR CLINICA DOS MARES LTDA - Protocolo: 4947048 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: CNEIO LUCIO TEIXEIRA DE CARVALHO - Protocolo: 4946757 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: COMAR YACHTS BRASIL LTDA - Protocolo: 4947049 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: CONSERVADORA DE ELEVADORES SALVADOR LTDA - Protocolo: 4947079 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: CORTES NOBRES DISTRIBUIDORA DE ALIMENTOS LTDA - Protocolo: 4947485 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: CRISTIANE MONTEIRO OLIVEIRA - Protocolo: 4947203 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: CRISTINA SANTANA ARTIGOS PARA DANCA - Protocolo: 4947380 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: CYDE MARCUS LOPES ALVES - Protocolo: 4947834 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: D&APOS: MARTINS REPRESENTACOES LTDA - Protocolo: 4947081 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: DALVA RAMOS DA SILVA - Protocolo: 4947938 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: DANIEL CAMPOS DE SOUZA - Protocolo: 4947910 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: DANIEL FFERNANDO DE ALMEIDA ANTUNES COSTA - Protocolo: 4947590 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: D E INSTALADORA DE VIDROS SAO PAULO LTDA - Protocolo: 4946857 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: DEJOUR INDUSTRIA E COMERCIO DE MODAS LTDA - Protocolo: 4947342 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: DEMETRIO MOREIRA GARCIA - Protocolo: 4947317 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: DENILDA SANTOS DA COSTA OLIVEIRA - Protocolo: 4947662 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DINAH DE LIMA - Protocolo: 4947378 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Devedor: DIONE LEMOS SOUZA - Protocolo: 4946894 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: DIVANILTON LIMA DE JESUS - Protocolo: 4947382 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DORILA DE VASCONCELOS LEPLETIER - Protocolo: 4947663 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: DOURALISE DE CARVALHO SANTANA CARDOSO - Protocolo: 4947867 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DS PROJETOS E CONSTRUCOES LTDA - Protocolo: 4947051 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: E C DE M E PREDIAL E DE INFORMATICA EIRELI - Protocolo: 4947383 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: EDENILCE OLIVEIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4947119 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EDITORA E DISTRIBUIDORA OBRA SANTA LTDA - Protocolo: 4947080 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: EDITORA NAGE LTDA - Protocolo: 4946832 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Mudou-se





Devedor: EDNEIA FIUSA SANTOS - Protocolo: 4947123 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EDSON DE SOUZA - Protocolo: 4947702 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EDSON MOREIRA SANTOS - Protocolo: 4947594 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: EDSON OLIVEIRA SANTOS - Protocolo: 4946676 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: EDUARDO SANTOS DE OLIVEIRA - Protocolo: 4947437 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: EDVALDO FIGUEIREDO NICORY - Protocolo: 4947912 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EDVALDO FIGUEIREDO NICORY - Protocolo: 4947973 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ELMA MARIA DOS SANTOS - Protocolo: 4947623 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ELMAR AVELINO FERREIRA FILHO - Protocolo: 4946756 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ELSON RANGEL DE ANDRADE FILHO - Protocolo: 4947870 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: EMPREENDIMENTOS E ASSESSORIA FALCAO LTDA - Protocolo: 4947052 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: ENGMARCA ENGENHARIA E CONSTRUCOES LTDA - Protocolo: 4946927 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: EUCLIDIONOR GONCALVES DE OLIVEIRA - Protocolo: 4946899 - Natureza: Certidão de Dívida

Devedor: EUCLIDIONOR GONCALVES DE OLIVEIRA - Protocolo: 4946899 - Natureza: Certidão de Dívidi Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EVALDO MIRANDA - Protocolo: 4947942 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

Devedor: EZILDA DOS SANTOS - Protocolo: 4947320 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Falecido
Devedor: FARMACIA E PERFUMARIA ROSA MISTICA LTDA - Protocolo: 4947385 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: FERNANDO JOSE PEREIRA - Protocolo: 4946820 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: FLORISVALDO VITAL ROSA - Protocolo: 4947259 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: FRANCISCO CARLOS TUPINIQUIM PINTO - Protocolo: 4947726 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: FRANCK DA SILVA - Protocolo: 4946790 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: GARANTIA LOGISTICA E DISTRIBUICAO LTDA - Protocolo: 4946744 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: GARCIA PEREZ & CIA LTDA - Protocolo: 4947988 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: GCP - GERENCIAMENTO, CONSULTORIA E PROJETOS - Protocolo: 4946736 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: GENIVAL OLIVEIRA NASCIMENTO 79762581504 - Protocolo: 4947171 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: GERSON OLIVEIRA DE SANTANA - Protocolo: 4947789 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: GILENIO ARAUJO SANTOS - Protocolo: 4947087 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: GILENO VIEIRA DA SILVA FILHO - Protocolo: 4947754 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: GILMAR FRANCISCO ARAUJO DOS SANTOS - Protocolo: 4947626 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: GILSON CONCEICAO BEHRMANN - Protocolo: 4947292 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: GILZELIA JEZLER FERNANDES - Protocolo: 4946902 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: GRAJAU EMPREENDIMENTOS E REPRESENTACOES LTDA - Protocolo: 4947384 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: H A DE C R SOCIEDADE INDIVIDUAL DE ADVOCACIA - Protocolo: 4947172 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: HAYDEE JACOBINA ALVES CARVALHO - Protocolo: 4947535 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: HELCIO RUY MEIRA DE CASTRO VELLOSO - Protocolo: 4947290 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: HELMAR SANTOS PEREIRA - Protocolo: 4947442 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: HERMINIA MARIA DA CONCEICAO - Protocolo: 4947943 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: HOTEL BENFICA LTDA - Protocolo: 4947388 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: HUMBERTO DA SILVA MIRANDA - Protocolo: 4947914 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: I A DE CARTOES DE BENEFICIOS EIRELI - Protocolo: 4946734 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: IDALICE AMORIM SANTOS - Protocolo: 4947876 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: IINMEC ESTUDOS E CONSULTORIA LTDA - Protocolo: 4947493 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: INSTALOTEC COMERCIO SERVICOS LTDA - Protocolo: 4947737 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ISABEL FERNANDA D ASSUMPCAO CARVALHO - Protocolo: 4947443 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ISABEL MARIA BARBOSA DE SA - Protocolo: 4947707 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: ISNAR SCHLAEPFER DANTAS DE OLIVEIRA - Protocolo: 4946792 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ISRAEL DAMIAO DOS SANTOS EIRELI - Protocolo: 4946932 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ISRAEL REIS ARAUJO SANTANA - Protocolo: 4947628 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: IVALINO PAVAN - Protocolo: 4946817 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Devedor: IVANA SOLON FERREIRA - Protocolo: 4946729 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: IZAURA DOS SANTOS FRANCA - Protocolo: 4947878 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JAILTON DOS SANTOS - Protocolo: 4947671 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JAIME PEREIRA CESAR - Protocolo: 4947756 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JAIR PEREIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4947840 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JANETE CARVALHO DE ALMEIDA - Protocolo: 4947538 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: JANETE CRUZ DOS SANTOS - Protocolo: 4947709 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JERRI LAZARO AMORIM FONTES - Protocolo: 4946904 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JOANA MARIA MAIA DA SILVA - Protocolo: 4947445 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOAO ASSIS FREITAS - Protocolo: 4947321 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Falecido

Devedor: JOAO BATISTA DE JESUS SILVA - Protocolo: 4947629 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOAO DOREA FERNANDES - Protocolo: 4947985 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JOAO GUILHERME DE SANTANA TOSTA 00900997532 - Protocolo: 4947496 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOAO LUIZ CARMO SANTIAGO - Protocolo: 4947792 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOAO PEDRO SAMPAIO - Protocolo: 4947128 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: JOCEVAL BISPO DA SILVA - Protocolo: 4947879 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOCEVAL FERREIRA DE JESUS - Protocolo: 4947293 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOELMA SOUZA CONCEICAO - Protocolo: 4947880 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JORGE LUIZ HENDGES - Protocolo: 4946998 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JOSE ALBERTO JOVITA DE OLIVEIRA - Protocolo: 4947319 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE ANTONIO ALVES DOS SANTOS - Protocolo: 4947711 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se
Devedor: JOSE CARLOS ELOY DE SOUZA - Protocolo: 4947632 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: JOSE CARLOS ELOY DE SOUZA - Protocolo: 4947712 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE CARLOS MORAIS SANTA BARBARA - Protocolo: 4946907 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JOSE CARLOS MORAIS SANTA BARBARA - Protocolo: 4947133 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOSE CARLOS SANTANA SANTOS - Protocolo: 4947945 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: JOSEFA MARIA MELO GARCIA - Protocolo: 4946906 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE FERREIRA DAS VIRGENS - Protocolo: 4947919 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSEFINA DOS SANTOS - Protocolo: 4947298 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: JOSE FRANCISCO DA SILVA - Protocolo: 4947673 - Natureza: Certidão de Divida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSELIA MARIA SANTANA CAVALCANTI - Protocolo: 4947947 - Natureza: Certidão de Dívida

Devedor: JUSELIA MARIA SANTANA CAVALCANTI - Protocolo: 494/94/ - Natureza: Certidao de Divida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JOSENICE ANDRADE DA GAMA BARRETO - Protocolo: 4947266 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: JOSE NILSON SOARES - Protocolo: 4947131 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JOSE OLIVEIRA SANTOS - Protocolo: 4947713 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSE ORLANDO OLIVEIRA COSTA - Protocolo: 4947448 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente



Devedor: JOSEVAL PIRES LIMA - Protocolo: 4947948 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JOSUEL BRITO - Protocolo: 4947323 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOVELINA LIMA DO AMARAL SANTOS - Protocolo: 4947883 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JUDITH CARDOSO SOUZA - Protocolo: 4947601 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: KIRIA GUIMARAES DE SOUZA - Protocolo: 4947177 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LANCHES KENTEFRIO LTDA. - Protocolo: 4947351 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: L A O SOCIEDADE INDIVIDUAL DE ADVOCACIA - Protocolo: 4947180 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: LEILA MARIA ANDRADE ALMEIDA - Protocolo: 4946766 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: LEONOR BAHIA DANTAS MARTINEZ - Protocolo: 4946966 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LEOPOLDO JOSE CABRAL - Protocolo: 4946717 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LGW RENTAL EIRELI - Protocolo: 4947354 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LILIA DE ANDRADE BANQUEIRO - Protocolo: 4947950 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: LIMPA FOSSA SERVICOS ADMINISTRATIVOS LTDA - Protocolo: 4947391 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LIVRARIA E PAPELARIA ALAN LTDA. - Protocolo: 4947058 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: LOURIVALDO DE ALMEIDA BARRETO - Protocolo: 4947324 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LOURIVAL PEREIRA ALVES - Protocolo: 4947886 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: LUCAS BECKERATH SOUZA - Protocolo: 4947921 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LUCIANO ORRICO DE ARAUJO - Protocolo: 4947796 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LUCIANO SERPA FIGUEIREDO - Protocolo: 4946933 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LUCIA REGINA DE ALMEIDA SANTOS - Protocolo: 4947951 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LUIZ ALBERTO BARREIROS CARDOSO - Protocolo: 4946809 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: LUIZ ALBERTO BARREIROS CARDOSO - Protocolo: 4946970 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: LUIZINHO CUNHA CARVALHO - Protocolo: 4947450 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LUIZ MARIO AVENA - Protocolo: 4946971 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: LUIZ MILITAO MOTA - Protocolo: 4947925 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: LUMO ENGENHARIA LTDA - Protocolo: 4946839 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: M. A. NEVES MESQUITA EIRELI - Protocolo: 4947056 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: M. D. COMERCIO DE MOVEIS EIRELI - Protocolo: 4947811 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: MADALENA DE SOUZA COSTA - Protocolo: 4947922 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MANOEL MOURA - Protocolo: 4947550 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARCIO FRANCO VIANA - Protocolo: 4946937 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: MARCOS ARGOLO DE SOUZA - Protocolo: 4947798 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA AMELIA LIMA DE JESUS - Protocolo: 4947453 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA AMELIA REIS OLLANDEZOS - Protocolo: 4947137 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARIA DA GUIA BASTOS DE MATOS - Protocolo: 4947553 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA DA GUIA BASTOS DE MATOS - Protocolo: 4947247 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA ELIZABETE RICARDO DOS SANTOS - Protocolo: 4947271 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MARIA EUGENIA CONCEICAO ESTRELA - Protocolo: 4947458 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA EUGENIA CONCEICAO ESTRELA - Protocolo: 4947142 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARIA EUNICE ARAUJO CHAGAS - Protocolo: 4947680 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA EUNICE DA SILVA - Protocolo: 4947924 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARIA HELENA BARBOSA SANTOS FERREIRA - Protocolo: 4947642 - Natureza: Certidão de

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: O R NOGUEIRA CONSTRUCOES E REFORMAS EIRELI - Protocolo: 4946936 - Natureza:

Devedor: PATRICIA CALDAS VELAME - Protocolo: 4947896 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: PAULINE RAMOS DOS SANTOS LIMA - Protocolo: 4947716 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: PAULO CESAR SANTOS SALES - Protocolo: 4947023 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: PEDRO HENRIQUE SARKIS PORTELA - Protocolo: 4946975 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: PEDRO HILDECIO BARRETO GALDINO - Protocolo: 4947986 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: P E MERCEARIA FLOR DO SABOEIRO LTDA - Protocolo: 4946867 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: POMPEO FUSCO ANGELICO - Protocolo: 4947224 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: P PORTAL DE PROGRAMACAO INFANTIL LTDA - Protocolo: 4946821 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: R&R RETIFICA LTDA - Protocolo: 4947097 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA LEACY MACEDO SALES - Protocolo: 4947892 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MARIA LICIA PALMA FALCAO - Protocolo: 4946689 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MARIA LUCIA MORAES SANTANA - Protocolo: 4947272 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA I UCIA REGO DA SILVA - Protocolo: 4947587 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: MARIA LUIZA BARRETO ROCHA - Protocolo: 4947555 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA NAUZINA DOS SANTOS - Protocolo: 4947799 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA ROSANGELA DE JESUS SANTOS - Protocolo: 4947503 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MARIA SELMA DOS SANTOS - Protocolo: 4947604 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARINALVA DE BARROS SANTOS - Protocolo: 4947140 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: MARINALVA VIEIRA SOUZA - Protocolo: 4947556 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: MARIO RAYMUNDO GOMES MARQUES - Protocolo: 4947461 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARTINHA ROMILDA VASCONCELOS - Protocolo: 4947765 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MAURINA REIS DE SOUSA - Protocolo: 4947682 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: M C AZEVEDO DA CRUZ TRATAMENTO DE DADOS - Protocolo: 4947504 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: MERCADINHO SITIO DO CONDE LTDA - Protocolo: 4947402 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: MIGUEL DA SILVA BARBOSA - Protocolo: 4947015 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: M M INDUSTRIA E COMERCIO DE CONFECCOES LTDA - Protocolo: 4947060 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: M ONDINA EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS S A - Protocolo: 4947181 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MONICA RIBEIRO DE MELLO FERREIRA - Protocolo: 4948016 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: NA EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS EIRELI - Protocolo: 4946838 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: N ANDRADE COMERCIO DE MEDICAMENTOS LTDA - Protocolo: 4947993 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: NAYDA APARECIDA BARBOSA CERQUEIRA 32581575883 - Protocolo: 4947358 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: NELSON ALMEIDA TABOADA - Protocolo: 4946977 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: NELSON CRUZ FILHO - Protocolo: 4947821 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: NE OPTICAL REPRESENTACOES LTDA - Protocolo: 4947507 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: NG LAI HONG - Protocolo: 4947559 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: NG LAI HONG - Protocolo: 4947143 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: NILCEA VARELLA TORRES DE PINHO - Protocolo: 4947895 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: NOEMIA GALVAO SANTOS - Protocolo: 4947849 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: N TEREZA BARBOSA RIBEIRO SANTOS 36633003587 - Protocolo: 4947322 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: NUBIA DOS SANTOS SODRE - Protocolo: 4947685 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se



Devedor: RAGI ISSA - Protocolo: 4946768 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo:

Devedor: RAIGRIL ENTERTAINMENT PRODUCOES LTDA - Protocolo: 4947189 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RAIMUNDA MARIA DE JESUS SOUZA - Protocolo: 4947648 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: RAIMUNDO VIEIRA COSTA - Protocolo: 4947607 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: RAUL GOLFETTO CELUQUE - Protocolo: 4947822 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: REGINA CELIA DOS SANTOS - Protocolo: 4947928 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: RENATO SEQUEIROS RODRIGUEZ TANURE - Protocolo: 4947225 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: RENATO SEQUEIROS RODRIGUEZ TANURE - Protocolo: 4946681 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RETO HEFTI - Protocolo: 4946772 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: RETO HEFTI - Protocolo: 4946724 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: RICARDO ANTONIO PIRES DE SA E MORAES PINTO - Protocolo: 4946979 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RITA DE CASSIA DE MEIRELES GARCIA - Protocolo: 4947004 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: ROMUALDO MARCIAL CUSTODIO VIEIRA - Protocolo: 4947566 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ROSANGELA LEITE DA SILVA SANTOS - Protocolo: 4947469 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ROSANI MARIA ANDRADE LOPES - Protocolo: 4947718 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: RUBENILDO DUARTE ANDRADE - Protocolo: 4946799 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RUDA PORTO FILGUEIRAS - Protocolo: 4947608 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: RUDINALVA SIMOES DE SOUZA - Protocolo: 4947190 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: SAEMA TURISMO E DIVERSOES LTDA - Protocolo: 4946845 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: SAMUEL DA SILVA FERNANDES - Protocolo: 4947719 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: SAMURAI VEICULOS LTDA - Protocolo: 4946745 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: SANDRO SALES DE SOUZA - Protocolo: 4947852 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: S C DE LIVROS REVISTAS E PAPELARIA LTDA - Protocolo: 4948004 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: SEBASTIAO OLIVEIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4947829 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se
Devedor: SHEILA BITTENCOURT DA COSTA SOUZA - Protocolo: 4947902 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: SILVANO LOGISTICA EIRELI - Protocolo: 4948017 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: SILVIO LIMA DE JESUS - Protocolo: 4947930 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: SIMPLES PRA VOCE SERVICOS DE TI EIRELI - Protocolo: 4946943 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: SOCIEDADE CARNAVALESCA ONZE DE FEVEREIRO S/C - Protocolo: 4946847 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: SOLANGE MARIA SERRAVALLE FARIA - Protocolo: 4947569 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: SOLANGE MARTINS PAES - Protocolo: 4947823 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: SONIA MARIA MAIA BASTOS - Protocolo: 4947903 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: SONIA MARLI MACHADO PEREIRA - Protocolo: 4947308 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: SONIA MARLI MACHADO PEREIRA - Protocolo: 4947773 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: SONIA RODRIGUES DE CASTRO - Protocolo: 4947227 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: STAR TUR VIAGENS E TURISMO LTDA - Protocolo: 4947100 - Natureza: Certidão de Dívida

Devedor: STEFFEN LUTZ FIEDLER - Protocolo: 4947690 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: TALENTU'S COSMETICA SALVADOR EIRELI - Protocolo: 4946944 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: TATIANA MACEDO COSTA REGO TOURINHO - Protocolo: 4947982 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: TIAGO CALDAS DE AQUINO - Protocolo: 4947193 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: TOBARIZ COMERCIO DE ARTESANATO LTDA - Protocolo: 4947405 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: TRANSMITE ENGENHARIA LTDA - Protocolo: 4946873 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: UBALDINO DE SOUZA PINTO - Protocolo: 4947571 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VALDETE NEVES CERQUEIRA - Protocolo: 4947808 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: VALDIVIA DE SOUZA CARNEIRO - Protocolo: 4947280 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: VALENTINA MARIA DA CONCEICAO - Protocolo: 4947309 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VALERIE JEANINE MADELAINE LARROSE - Protocolo: 4947931 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: VANJA CARDOSO MARQUES - Protocolo: 4947474 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VERA LUCIA ALVES ROCHA - Protocolo: 4947152 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: VERA LUCIA CORREIA DE OLIVEIRA GAREL - Protocolo: 4946684 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: VERA LUCIA SILVA SOARES - Protocolo: 4946922 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VERZATIL CONSTRUCAO EIRELI - Protocolo: 4947107 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: VICTOR RODRIGUES FIGUEIREDO DA COSTA VALENTE - Protocolo: 4947853 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: VIRGINIA SANTOS DA ROSA DAMIENCE - Protocolo: 4947905 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VIVALDO BARBOZA ORNELAS - Protocolo: 4947311 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: VIVIANE BRANDAO COSTA MEDEIROS - Protocolo: 4947652 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: VIVIANE MARIA BRANQUINHO DIAS - Protocolo: 4947333 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: VTR ENGENHARIA COMERCIO E SERVICOS LTDA - Protocolo: 4946749 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ZENOBIA ALVES PORTELA - Protocolo: 4947476 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Por não ter sido possível localizar os responsáveis, através dos presentes editais, ficam intimados, para todos os fins de direito e cientes de que, SE NÃO EFETUADO O PAGAMENTO NO TABELIONATO ou não oferecidas as razões porque não o fazem, até o dia seguinte ao da publicação destes, serão lavrados os respectivos protestos.

ATENÇÃO: PARA EVITAR O PROTESTO PAGUE O TÍTULO DIRETAMENTE NO TABELIONATO. NÃO DEPOSITE EM CONTAS FORNECIDAS POR TELEFONE.

Salvador, 23 de Julho de 2019.

## MARIA DE FÁTIMA ALMEIDA BULHÕES

Tabelião(ã)

Encontram-se no Tabelionato de Protesto de Títulos 3º ofício, situado na RUA PARÁ nº 278 Sala 01, PITUBA, SALVADOR os títulos abaixo discriminados de responsabilidade dos devedores a seguir:

Devedor: 3GK UNIVERSO I COMERCIO E SERVICOS LTDA - Protocolo: 4946880 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ACF E DE E E MANUTENCAO INDUSTRIAL EIRELI - Protocolo: 4946421 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: ADALGISO GERONIMO DOS SANTOS - Protocolo: 4946730 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ADEMARIO SANTANA SILVA - Protocolo: 4947152 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: AGDA COMERCIO DE ALIMENTOS LTDA - Protocolo: 4947097 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: AGVAL COSTA CERQUEIRA - Protocolo: 4947514 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: AILTON RIBEIRO DOS SANTOS - Protocolo: 4947476 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ALBERTO DE SOUZA CARVALHO - Protocolo: 4947347 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ALBERTO LADEIA DE QUEIROZ FILHO - Protocolo: 4946747 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ALEX DE ASSIS CERQUEIRA - Protocolo: 4947154 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ALFREDO DA COSTA DORIA - Protocolo: 4946520 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ALINE SANTOS PEREIRA - Protocolo: 4946956 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ALINE SANTOS PEREIRA - Protocolo: 4946445 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ALIOMAR RAMOS SANTOS - Protocolo: 4946468 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: AMANCIO FERREIRA DO NASCIMENTO - Protocolo: 4947432 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: AMELIA DOS SANTOS MATOS - Protocolo: 4947392 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: ANANIAS HENRIQUE DE SANTANA - Protocolo: 4947478 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: ANANIAS HENRIQUE DE SANTANA por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ANDERSON COSTA SANTOS - Protocolo: 4947349 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANDREA DA CRUZ SANTOS - Protocolo: 4947594 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANDRE LUIS SANTANA SILVA - Protocolo: 4946672 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANTONIO ALMEIDA GONCALVES - Protocolo: 4947256 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ANTONIO ALMEIDA GONCALVES - Protocolo: 4946959 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ANTONIO CAMPOS PRAZERES - Protocolo: 4947733 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ANTONIO EDSON DE ANDRADE OLIVEIRA - Protocolo: 4946732 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANTONIO PRAZERES DAS NEVES - Protocolo: 4947041 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ANTONIO REIS SILVA - Protocolo: 4947322 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ARAUJO BULCAO CONSTRUTORA EIRELI . - Protocolo: 4946545 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ARILMA SANTOS SANTANA DO AMOR DIVINO - Protocolo: 4947258 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ARNALDO ROCHA SILVA - Protocolo: 4947481 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ARNALDO ROCHA SILVA - Protocolo: 4947597 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ARTUR CESAR MENDES DE MORAES - Protocolo: 4947042 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: AVELINO FREITAS BARBOSA - Protocolo: 4947395 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: BAHIA BELLA VIAGENS E TURISMO EIRELI - Protocolo: 4946546 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: BAHIA BELLA VIAGENS E TURISMO EIRELI - Protocolo: 4946768 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: BENVINDO DIAS CERQUEIRA - Protocolo: 4947161 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: BERNADETE MARIA DA SILVA OLIVEIRA - Protocolo: 4947435 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: BR MEDICAMENTOS LTDA - Protocolo: 4947144 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: BRUNO CARLOS DA SILVA GOMES - Protocolo: 4946925 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: BRUNO DE SAO PEDRO MORENO - Protocolo: 4947215 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: CACAL PRODUCOES LTDA - Protocolo: 4946606 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: CAMPOS CARVALHO REPRESENTACOES LTDA - Protocolo: 4946830 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CARLA POLYANNA ARAUJO DOS SANTOS - Protocolo: 4947482 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CARLOS CESAR DOS SANTOS LEONE - Protocolo: 4947354 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: CARLOS GERALDO DIAS PIMENTEL DOS SANTOS - Protocolo: 4947011 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: C COMERCIO DE MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA - Protocolo: 4947107 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido
Devedor: C DAS AMERICAS COMITE BAHIA PENNSYLVANIA - Protocolo: 4946802 - Natureza: Certidão
de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: C DE LINGUAS ESTRANGEIRAS DE SALVADOR LTDA - Protocolo: 4946607 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: C DE V BORRACHAS ACESSORIOS SERVICOS LTDA - Protocolo: 4946832 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CENTRO DE APRENDIZAGEM MENINO DE RUA - Protocolo: 4946576 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: CESAR DIAS DE ANDRADE - Protocolo: 4947673 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CINTIA CRISTINA DE ASSIS COSTA DE JESUS - Protocolo: 4947600 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CINTIA KENNEDY GUIMARAES SILVA - Protocolo: 4946733 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CITY CAR LOCACAO DE VEICULOS EIRELI - Protocolo: 4946771 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: CLAUDIA GONZAGA MOREIRA - Protocolo: 4946928 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: CLAUDIA PORTELLA LIMA CARDOSO - Protocolo: 4947013 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CLEBER DE SOUZA ROCHA - Protocolo: 4947355 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: CLEBER NUNES ANDRADE - Protocolo: 4947729 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CLEBER NUNES ANDRADE - Protocolo: 4947043 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: CLEUZEMAR SILVA DE JESUS - Protocolo: 4947397 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: CNEIO LUCIO TEIXEIRA DE CARVALHO - Protocolo: 4947708 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: COMERCIAL DE ALIMENTOS S B LTDA - Protocolo: 4946887 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: C P P DE VENDAS DE PRODUTOS E SERVICOS EIRELI - Protocolo: 4947460 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: CRISPINIANA SALES DOS SANTOS - Protocolo: 4947674 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CURSO E COLEGIO O DELTA LTDA - Protocolo: 4946804 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: DALIA CRAVO METZKER SANTOS - Protocolo: 4946407 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: DAVI RIBEIRO DA SILVA - Protocolo: 4947571 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido
Devedor: DEBORA LIMA DOS SANTOS - Protocolo: 4947675 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DELZUITA RODRIGUES - Protocolo: 4947398 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: DEMETRIO MOREIRA GARCIA - Protocolo: 4946983 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DIAMONTE MINERACAO LTDA - Protocolo: 4946889 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: DIJALMA ELIAS - Protocolo: 4947165 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DILSON FERREIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4946453 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DOMINGAS GONZAGA DOS SANTOS - Protocolo: 4947603 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: D ORAL CLINICA DE REAB E SAUDE BUCAL S C LTDA - Protocolo: 4946579 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: DURAME ARQUITETURA DESIGN URBANISMO LTDA - Protocolo: 4947220 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: EDINALVA DE OLIVEIRA ALVES - Protocolo: 4947265 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: EDMILSON GALVAO DE ANDRADE - Protocolo: 4947044 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: EDSON RICARDO DOS SANTOS - Protocolo: 4947573 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: EDSON RICARDO DOS SANTOS - Protocolo: 4946749 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ELENICE SANTOS SANTANA - Protocolo: 4946679 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ELIETTE MARIA OLIVEIRA PIRES - Protocolo: 4946847 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ELIU FERREIRA CAMPOS - Protocolo: 4947401 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ELIZABETE MARIANO DO ROSARIO - Protocolo: 4947606 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ENCIN ENGENHARIA E CONSULTORIA LTDA - Protocolo: 4946581 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Recusado

Devedor: E N I E C DE PRODUTOS AGROPECUARIOS LTDA - Protocolo: 4947112 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ENOQUE LOPES DE ALMEIDA - Protocolo: 4946931 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ESPIRITO SANTO ADVOGADOS ASSOCIADOS - Protocolo: 4946892 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: EUNICE DA SILVA SOUZA - Protocolo: 4946442 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: EUNICE DIAS NASCIMENTO - Protocolo: 4947678 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Situação de risco
Devedor: EXATA RECURSOS HUMANOS LTDA - Protocolo: 4947073 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: EXECIN MANUTENCAO E INSTALACAO EIRELI - Protocolo: 4946653 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: EXPEDITO NUNES FERNANDES - Protocolo: 4946932 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: FABIO JOSE MAGALHAES DE QUEIROZ - Protocolo: 4947488 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: FABRICIO ARGOLO FIGUEREDO - Protocolo: 4946849 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: FABRICIO ARGOLO FIGUEREDO - Protocolo: 4946681 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: FERNANDO GABRIEL HABIB - Protocolo: 4947524 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: FLAVIA LEITAO SOUZA - Protocolo: 4947679 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: FRANCISCO CARLOS RIBEIRO LEMOS - Protocolo: 4947609 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: FRANCISCO MARIA DE GUIMARAES SERODIO - Protocolo: 4947404 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: FRANCISCO PEREIRA SANTOS NETTO - Protocolo: 4946851 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado





Devedor: G COMERCIO DE MATERIAL DE CONSTRUCAO LTDA - Protocolo: 4946584 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: GILDETE DOS SANTOS SANTIAGO - Protocolo: 4947018 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: GILENO VIEIRA DA SILVA FILHO - Protocolo: 4946967 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: GILSON DE JESUS DA SILVA - Protocolo: 4946777 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: GILZELIA JEZLER FERNANDES - Protocolo: 4947405 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: GRACIARA FARIAS DE SANTANA - Protocolo: 4947115 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: HANS PETER SCHLATTMANN - Protocolo: 4947575 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: HASAMA EDELWEISS NUNES FERNANDES TEIXEIRA - Protocolo: 4947019 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: HERCULES ALVES DE SOUZA - Protocolo: 4947701 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: HL MATOS TRANSPORTES EIRELI - Protocolo: 4946654 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Recusado

Devedor: HM COSMETICOS E BIJUTERIAS LTDA - Protocolo: 4947116 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: IDEIA INDUSTRIA DE MOVEIS LTDA - Protocolo: 4946585 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: INGRID DA CRUZ DOS SANTOS - Protocolo: 4947406 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: IRACY BARBOSA DA SILVA - Protocolo: 4946625 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: IRACY BARBOSA DA SILVA - Protocolo: 4946433 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ISABEL CRISTINA DE ANDRADE SILVA - Protocolo: 4946968 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ITAILSON DA SILVA FARIAS - Protocolo: 4946751 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: IVANI SANTOS DE ALMEIDA - Protocolo: 4947020 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: IVONE VIANA MARTINS - Protocolo: 4947614 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: IZIDIA RANGEL DOS SANTOS PEREIRA - Protocolo: 4947444 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JACO NASCIMENTO DE JESUS - Protocolo: 4947407 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JANE MARTA DIAS SILVA - Protocolo: 4947445 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JANETE CHAOUI COSTA - Protocolo: 4947651 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JARBAS LUIZ JAMPIETRO - Protocolo: 4946626 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JAYME DE JESUS COSTA - Protocolo: 4947021 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: JBL EMPREENDIMENTOS LTDA - Protocolo: 4946558 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: J C MATOS EIRELI - Protocolo: 4946897 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

Devedor: JEAN MARCIO DE JESUS MACHADO - Protocolo: 4946530 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: JECIVALDO FERREIRA DE JESUS - Protocolo: 4946720 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JERONIMO VALENTIM DE SOUZA - Protocolo: 4947610 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JESUS GARCIA CALDAS FILHO AUTOMACAO - Protocolo: 4947229 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JILVAN PEREIRA QUEIROZ - Protocolo: 4947528 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOALDO ODORICO DOS SANTOS - Protocolo: 4947177 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: JOAO ALVES DOS SANTOS - Protocolo: 4947652 - Natureza: Certidão de Divida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOAO PIRES AZEVEDO JUNIOR - Protocolo: 4947736 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: JORGE REIS DE QUEIROZ - Protocolo: 4947681 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JORGE RODRIGUES DE SOUSA SANTOS - Protocolo: 4947447 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JOSE ALBERTO SILVA FARIAS 88892492500 - Protocolo: 4946656 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE ALVES DE SANTANA NETO - Protocolo: 4946434 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSE ALVES DE SANTANA NETO - Protocolo: 4947336 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: JOSE ANIBAL COSTA ALVES - Protocolo: 4946969 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: JOSE ANIBAL COSTA ALVES - Protocolo: 4947335 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSE BALBINO DE SANTANA - Protocolo: 4947368 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE BISPO DOS SANTOS NETO - Protocolo: 4946409 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JOSE CARLOS ELOY DE SOUZA - Protocolo: 4947409 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: JOSE CARLOS FOLHA BORGES - Protocolo: 4947179 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido
Devedor: JOSE CARLOS MORAIS SANTA BARBARA - Protocolo: 4946856 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: JOSE CARLOS MORAIS SANTA BARBARA - Protocolo: 4946938 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: JOSE CARLOS VILAS BOAS - Protocolo: 4947577 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: JOSE EVANDRO RODRIGUES DE SOUZA - Protocolo: 4947369 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: JOSE EVANDRO RODRIGUES DE SOUZA - Protocolo: 4947655 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE JUAREZ SCHRAMM DOS SANTOS - Protocolo: 4947180 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSE JUAREZ SCHRAMM DOS SANTOS - Protocolo: 4946970 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSELITA CARDOSO OLIVEIRA - Protocolo: 4947656 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSELITO SOTO VEIGA - Protocolo: 4946690 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOSEMAR DE JESUS SANTOS - Protocolo: 4947411 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSEVAL QUEIROZ DA SILVA - Protocolo: 4946752 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: J PEREIRA ISOLAMENTOS TERMICOS LTDA - Protocolo: 4946586 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JUAN JOSE GARAVENTA - Protocolo: 4947579 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JUMBO SERVICE SERVICOS DE DECORAÇÕES LTDA - Protocolo: 4946588 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JUVENILTON ARAGAO DOS ANJOS - Protocolo: 4947620 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: KALINE RAMOS COUTINHO - Protocolo: 4947183 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: LEA MARIA NOGUEIRA PEREIRA - Protocolo: 4947412 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LEAO DINIZ DE SOUZA LEAO NETO - Protocolo: 4946630 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LEONISIA PEREZ RODRIGUEZ - Protocolo: 4946524 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LIANE SOUZA BAQUEIRO - Protocolo: 4947120 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LIDICE ETTINGER DO BONFIM - Protocolo: 4946692 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LIMA BOAVENTURA ENGENHARIA LTDA - Protocolo: 4946560 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: LINDALVINA MACIEL SILVA - Protocolo: 4947649 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: LINDINEIA DA CUNHA OLIVEIRA - Protocolo: 4946507 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

por Indicação - Motivo: Desconhecido

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: LOURIVALDO DE ALMEIDA BARRETO - Protocolo: 4947184 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LUCIA MARIA GOUVEIA DE ARAUJO - Protocolo: 4947580 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LUCIANA BACELAR CAMPOS - Protocolo: 4947338 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: LUCIANA BACELAR CAMPOS - Protocolo: 4947025 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LUCIANA SILVA SANTIAGO - Protocolo: 4947497 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: LUCILA GONCALVES TOURINHO BRANDAO - Protocolo: 4947623 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: LUIZ CARLOS DE OLIVEIRA LEMOS - Protocolo: 4946427 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: LUIZ CARLOS NUNES SOUZA - Protocolo: 4946861 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: LUIZ EMMANUEL MARQUES REQUIAO - Protocolo: 4946693 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: LUIZ NERIS DE SOUZA FILHO - Protocolo: 4947185 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: LUZINAIDE ALVES MONTEIRO VIEIRA - Protocolo: 4947625 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: M4 RESTAURANTE E LANCHONETE LTDA - Protocolo: 4947466 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se
Devedor: MAISFAL SERVICOS ASSESSORIA EMPRESARIAL LTDA - Protocolo: 4947235 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MANOEL SAMPAIO CAMPOS - Protocolo: 4946483 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiento

Devedor: MANTELLI SPORT SHOP COMERCIO LTDA - Protocolo: 4947122 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MAPDAP PATRIMONIAL LTDA - Protocolo: 4946783 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: MARCO ANTONIO BENICIO DE SOUSA - Protocolo: 4946994 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MAR COMERCIAL DE RESIDUOS RECICLAVEIS LTDA - Protocolo: 4946829 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: MARCOS VALENTIM SANTANA CRUZ - Protocolo: 4947702 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARGARIDA BORGES DE JESUS - Protocolo: 4947414 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARIA AMELIA LIMA DE JESUS - Protocolo: 4946972 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA CRISTINA LIMA ALVES - Protocolo: 4946636 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MARIA DA CONCEICAO ALVES SANTOS - Protocolo: 4947289 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA DA CONCEICAO FERREIRA CRUZ - Protocolo: 4947377 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA DA PENHA MATTOS CAVALCANTE - Protocolo: 4946864 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARIA DAS GRACAS MARQUES FONSECA - Protocolo: 4946406 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MARIA DULCE DE MIRANDA - Protocolo: 4947290 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA ELIANA SANTOS DE OLIVEIRA - Protocolo: 4946865 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA ELIANA SANTOS DE OLIVEIRA - Protocolo: 4947499 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: MARIA EMILIA GONCALVES BRITO - Protocolo: 4947190 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MARIA ISABEL SOUZA GONCALVES LIMA - Protocolo: 4946997 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA JOSE GONCALVES DA SILVA - Protocolo: 4947628 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MARIA LUCIMEIRE DA PAIXAO ROCHA - Protocolo: 4947417 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA MERCEDES MOSQUERA NAVARRO - Protocolo: 4947535 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARILIA JANAINA VIANA BARRETTO - Protocolo: 4947500 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARINALVA SANTIAGO DA SILVA - Protocolo: 4946436 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIO CESAR LIMA DE SOUZA - Protocolo: 4947536 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MARLENE DA CONCEICAO FERREIRA - Protocolo: 4947630 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MAURICIO ASPAHAN JUNIOR - Protocolo: 4947193 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MAURICIO MAGNAVITA BACELAR - Protocolo: 4947731 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: MAURINA GOMES MACHADO - Protocolo: 4947662 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: M AVALIAÇÃO E CORRETAGEM DE IMOVEIS EIRELI - Protocolo: 4946784 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: MENU INFORMATICA COMERCIO E SERVICOS LTDA - Protocolo: 4947085 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MONICA EULINA DIOGO DO CARMO - Protocolo: 4947419 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: M SA COMERCIO DE MOLDURAS E DECORACOES LTDA - Protocolo: 4946785 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MUNDO VIAGENS E TURISMO LTDA - Protocolo: 4946591 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: N A COMERCIO DE ARTIGOS DO VESTUARIO LTDA - Protocolo: 4947127 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: NADIR PEREZ RODRIGUEZ - Protocolo: 4946869 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: NEIDE DE SOUZA - Protocolo: 4947585 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: NG LAI HONG - Protocolo: 4947503 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: NILSON SILVA - Protocolo: 4947031 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: NIVEA IZUMI PEREIRA HOSOY - Protocolo: 4946700 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: NIVEA SIMOES DE JESUS - Protocolo: 4947383 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: NORANEY MIRANDA GOMES - Protocolo: 4947297 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: NURAJA REPRESENTACAO LTDA - Protocolo: 4947241 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: O QUILOMBO RESTAURANTE BAR E CAFE LTDA - Protocolo: 4947128 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: OSVALDO SANTOS REIS - Protocolo: 4946974 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: OTTO BRAGA DE SOUZA - Protocolo: 4947586 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: OUTI PAUI INA SILVA - Protocolo: 4946738 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: PAG S.A MEIOS DE PAGAMENTO - Protocolo: 4947697 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: PANIFICADORA GARCIA LTDA MICRO EMPRESA - Protocolo: 4947129 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: PATRIMONIAL RG MAIA EIRELI - Protocolo: 4946537 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Recusado

Devedor: PAULA NATALIA LEAL GAMA DE JESUS - Protocolo: 4947384 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: PAULO CESAR RAMOS DO NASCIMENTO 32859864504 - Protocolo: 4946755 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: PAULO DE ALMEIDA SANTOS - Protocolo: 4947691 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: PALILO FERNANDES SANTOS 59755318534 - Protocolo: 4947242 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco Devedor: PERINEY MENEZES SOUZA - Protocolo: 4947155 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: PN EMPREENDIMENTOS LTDA - Protocolo: 4946594 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: POLIFERROS E ACOS LTDA - Protocolo: 4946788 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: POLIFERROS E ACOS LTDA - Protocolo: 4946818 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: POMPEO FUSCO ANGELICO - Protocolo: 4946640 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: POMPEO FUSCO ANGELICO - Protocolo: 4946872 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: POMPEO FUSCO ANGELICO - Protocolo: 4946701 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: POMPEO FUSCO ANGELICO - Protocolo: 4946946 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: POPCORN SERVICOS ADMINISTRATIVOS LTDA - Protocolo: 4947131 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: PROJETEX SERVICOS TECNICOS EIRELI - Protocolo: 4946911 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: RAIMUNDO PEREIRA OLIVEIRA - Protocolo: 4947300 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: RAMON PEREIRA MOURA - Protocolo: 4947558 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: RAQUEL CONCEICAO NASCIMENTO ROCHA - Protocolo: 4947199 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: RENATO OLIVEIRA CHAVES - Protocolo: 4947424 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: REOB INDUSTRIA DE SOFTWARE EIRELI - Protocolo: 4946566 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: REPRESENTACOES MENDELEEV EIRELI - Protocolo: 4946539 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RESERVA PARQUE VERDE CAMACARI EIRELI - Protocolo: 4946664 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RICARDO CURI GOULART - Protocolo: 4947033 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RICARDO SILVEIRA MENDONCA - Protocolo: 4946514 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: RILDO DA SILVA FERREIRA - Protocolo: 4947344 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: RINALDO DOS SANTOS LOPES - Protocolo: 4947002 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ROBERTO ANASTACIO DOS SANTOS - Protocolo: 4946948 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ROBERTO CARLOS MARCELINO DOS SANTOS - Protocolo: 4947546 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ROBERTO MATTEDI FURQUIM WERNECK - Protocolo: 4947541 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ROBSON SANTOS SOUZA - Protocolo: 4946487 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ROCHA SERVICOS EIRELI - Protocolo: 4946913 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: RONALD DA SILVA SANTANA - Protocolo: 4946759 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ROSECLEIDE FERREIRA DE LIMA 28090594468 - Protocolo: 4947246 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ROSEMARY JESUS SANTOS - Protocolo: 4947588 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ROZILDA MIRANDA SANTANA - Protocolo: 4947637 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente



por Indicação - Motivo: Desconhecido



Devedor: RUY LIMA ARAGAO - Protocolo: 4947542 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: RUY LIMA ARAGAO - Protocolo: 4946975 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: SANDRA CARINE SILVA DOS SANTOS - Protocolo: 4947638 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: SANTOS SERVICOS E COMERCIO DE VEICULOS LTDA - Protocolo: 4946596 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: S ANUNCIACAO MIRANDA DE SANTANA CERQUEIRA - Protocolo: 4947386 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: SHEILA GUIMARAES ALVES LUZ - Protocolo: 4947204 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: SIDNEY DA SILVA 35704071791 - Protocolo: 4946432 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: SIMONE APARECIDA TAMEGA MALVAR - Protocolo: 4947589 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: SINVAL ANDRADE TEIXEIRA - Protocolo: 4947639 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: SOLANGE MARIA SERRAVALLE FARIA - Protocolo: 4947305 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: SOLINVEST RESTAURANTE LTDA - Protocolo: 4947135 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa nor Indicação - Motivo: Recusado

Devedor: STEFFEN LUTZ FIEDLER - Protocolo: 4946643 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: STUDIO BELEZA MASTER LTDA - Protocolo: 4947456 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: TAIGUARA DE ALMEIDA SANT ANA - Protocolo: 4947740 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: TAILANE DE JESUS FONTES 05940353509 - Protocolo: 4946762 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: T BRASILIS TERRAPLENAGEM E DEMOLICOES EIRELI - Protocolo: 4946667 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: TEREZINHA RIOS CINTRA MONTEIRO - Protocolo: 4946707 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: TEREZINHA RIOS CINTRA MONTEIRO - Protocolo: 4946976 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: THIAGO BARBOSA MUNIZ EIRELI - Protocolo: 4946763 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: TOCANTINS ASSESSORIA E REPRESENTACOES LTDA - Protocolo: 4946824 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: TORNADO PRODUCOES ARTISTICA E EVENTOS LTDA - Protocolo: 4947057 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: TOTAL PRODUTOS E SERVICOS DE TI E CFTV EIRELI - Protocolo: 4946449 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: UBIRAJARA ROBERTO FREIRE NETO - Protocolo: 4947543 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: URBANO DA SILVA - Protocolo: 4946644 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: V & AMP: F COSMETICOS LTDA. - Protocolo: 4947471 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: VALI ASSESSORIA CONTABIL E FISCAL LTDA - Protocolo: 4947058 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: VALI ASSESSORIA CONTABIL E FISCAL LTDA - Protocolo: 4947250 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: VANUSA ALVES DOS SANTOS - Protocolo: 4947388 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VITOR PAULO NASCIMENTO SILVA - Protocolo: 4947037 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: VITTORIO DOLFI - Protocolo: 4947007 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: WANDERLITO BATISTA SOUZA - Protocolo: 4946879 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: WELLESLEY NUNES FRANCA SERVICOS - Protocolo: 4946610 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ZAKS ALIMENTOS E BEBIDAS LTDA - Protocolo: 4947725 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ZENIRA MARIA DOS SANTOS - Protocolo: 4947643 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ZINHO INDUSTRIA E COMERCIO DE ALIMENTOS LTDA - Protocolo: 4946494 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Por não ter sido possível localizar os responsáveis, através dos presentes editais, ficam intimados, para todos os fins de direito e cientes de que, SE NÃO EFETUADO O PAGAMENTO NO TABELIONATO ou não oferecidas as razões porque não o fazem, até o dia seguinte ao da publicação destes, serão layrados os respectivos protestos.

ATENÇÃO: PARA EVITAR O PROTESTO PAGUE O TÍTULO DIRETAMENTE NO TABELIONATO. NÃO DEPOSITE EM CONTAS FORNECIDAS POR TELEFONE.

Salvador, 23 de Julho de 2019.

# ANA CRISTINA PEREIRA TEIXEIRA

Tabelião(ã)

101, 102, PITUBA, SALVADOR os títulos abaixo discriminados de responsabilidade dos devedores a seguir:

Devedor: 2 R BAR E RESTAURANTE LTDA - Protocolo: 4946973 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: A AMP T S AUXILIARES DE CONSTRUCAO CIVIL LTDA - Protocolo: 4945882 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ABELARDO SALES SOUZA - Protocolo: 4946115 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ACION SERVICOS LTDA - Protocolo: 4945883 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ADAILTON OLIVEIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4946755 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ADAILTON OLIVEIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4946237 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ADALBERTO SOUZA OLIVEIRA - Protocolo: 4946433 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: ADD Q CONSULTORIA E DESENVOLVIMENTO LTDA - Protocolo: 4946046 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ADILSON DOS SANTOS - Protocolo: 4946434 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ADOLFO JOSE DA SILVA JUNIOR - Protocolo: 4946626 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa nor Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: ADRIANO SANTOS GONCALVES - Protocolo: 4946710 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: AGNALDO OLIVEIRA DE ALCANTARA - Protocolo: 4946598 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: AGUINALDO JOSE DE SALES - Protocolo: 4946492 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ALANDE SANTOS SILVA - Protocolo: 4946435 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: ALBERTO RODRIGUES DE CARVALHO - Protocolo: 4946532 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: ALEX DOUGLAS BOTELHO DE OLIVEIRA - Protocolo: 4945893 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: ALFONSO COSTAL CARREIRO - Protocolo: 4946117 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ALINE ARGOLO DE ATHAYDES - Protocolo: 4946627 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ALINE SANTOS PEREIRA - Protocolo: 4945719 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ALM AMP LUC C DE PRODUTOS DE LIMPEZA LTDA - Protocolo: 4946342 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente Devedor: ALMIR HENRIQUE DOS SANTOS - Protocolo: 4945952 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Ausente Devedor: ALVACELI GONCALVES AZEVEDO - Protocolo: 4945994 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: AMALIA DE ALMEIDA FIGUEIREDO - Protocolo: 4946472 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: AMALIA DE ALMEIDA FIGUEIREDO - Protocolo: 4946277 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

nor Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: ANA CRISTINA PIRES FERREIRA PRADO - Protocolo: 4947007 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: ANA LUCIA DA SILVA SALOMAO - Protocolo: 4946872 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ANA MEYRE CARDOSO DA SILVEIRA - Protocolo: 4946828 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: ANDRE DE SOUZA SANTOS - Protocolo: 4946118 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Ausente Devedor: ANIMA ACADEMIA DE GINASTICA LTDA - Protocolo: 4943221 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: ANISIO TEMISTOCLES LIMA - Protocolo: 4945895 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANTONIA CALDAS RODRIGUES - Protocolo: 4946201 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ANTONIA DA CONCEICAO BARBOSA - Protocolo: 4946240 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANTONIO AGISSE HIGINO BEZERRA - Protocolo: 4946600 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ANTONIO AMERICO PRATES FONTENELLE - Protocolo: 4945780 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANTONIO CARLOS DOS SANTOS - Protocolo: 4945995 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ANTONIO CARLOS MOTA SALA - Protocolo: 4947031 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ANTONIO DA SILVA BORGES - Protocolo: 4947023 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANTONIO FELICIANO CORREIA DOS SANTOS - Protocolo: 4946120 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ANTONIO JORGE ANDRADE ORNELAS - Protocolo: 4945954 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ANTONIO JOSE SILVA DE LIMA - Protocolo: 4946202 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: ANTONIO JOSE SILVA DE LIMA - Protocolo: 4946847 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: ANTONIO MALVAR PAZOS - Protocolo: 4946241 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ANTONIO ROSA DA SILVA - Protocolo: 4945996 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: ARISTEU BARRETTO DE ALMEIDA - Protocolo: 4946798 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ARLINDO AGUEDO COSTA JUNIOR - Protocolo: 4946924 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Falecido

Devedor: ARY ALVARO SOUZA LIMA - Protocolo: 4946674 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: ATEREL AUXILIAR TECNICA DE CONSTRUCOES LTDA - Protocolo: 4945854 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: AUGUSTO DOS SANTOS DE JESUS 03540388508 - Protocolo: 4946165 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: AURUM SECTRONICS CONSTRUCAO E SERVICOS LTDA - Protocolo: 4946345 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: BAHIA JATO ANTICORROSAO E MECANICA LTDA - Protocolo: 4945827 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Recusado Devedor: BARBARA MARIA SANT ANNA MACHADO DE ALMEIDA - Protocolo: 4945810 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: B.C. SERVICOS CONSULTORIA DE SOFTWARE LTDA - Protocolo: 4946346 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: B DO P C DE PRESENTE BRINDES E DEC LTDA - Protocolo: 4946382 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: BELARMINO DA LAPA - Protocolo: 4946877 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: BENEDITO SOARES METZKER - Protocolo: 4945955 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Ausente Devedor: BRUNO DAVI SANTOS SANTANA - Protocolo: 4946840 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Recusado

Devedor: C 3 C EM ENGENHARIA E TECNOLOGIA LTDA - Protocolo: 4947021 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: C ADMINISTRADORA E CORRETORA DE SEGUROS LTDA - Protocolo: 4946387 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: C. ADMINISTRADORA F. CORRETORA DE SEGUROS LTDA - Protocolo: 4946110 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: CARINE MARINHO DE SOUZA DAUMERIE SANTOS - Protocolo: 4947008 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CARLA POLYANNA ARAUJO DOS SANTOS - Protocolo: 4946715 - Natureza: Certidão de

Devedor: CARLECI LOURENCO DOS SANTOS - Protocolo: 4946205 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: CARLOS ANTONIO DE MIRANDA - Protocolo: 4946878 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CAROCO REAL CONSTRUCOES LTDA - Protocolo: 4945887 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: CASA PRODUCOES MUSICAIS LTDA - Protocolo: 4945744 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: C COMERCIO SERVICOS E REPRESENTACOES LTDA - Protocolo: 4946350 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: CEREALISTA CLASSE A LTDA - Protocolo: 4946079 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Recusado

Devedor: CHANDRES REFORMAS E CONSTRUCOES LTDA - Protocolo: 4945888 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente Devedor: CHARLES DAVID KOCERGINSKIS - Protocolo: 4946322 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: CHRISTIANE VIANA CARLOS - Protocolo: 4946763 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: CIBERMIDIA COMUNICACAO MARKETING LTDA - Protocolo: 4946112 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: CIMOV IMOBILIARIA LTDA - Protocolo: 4943368 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: C LAB DE A CLINICAS ESPECIALIZADAS LTDA - Protocolo: 4946386 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: CLARICE LINS HADDAD - Protocolo: 4946207 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CLAUDIA MARY DA SILVEIRA E SILVA - Protocolo: 4946262 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: CLAUDIO PINTO DE MACEDO - Protocolo: 4946849 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CLEBER SANTANA DE OLIVEIRA - Protocolo: 4946676 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CLECIO DE OLIVEIRA CARVALHO - Protocolo: 4945753 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: CONSUELO SILVA MORENO SANTOS - Protocolo: 4946124 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: COS SERVICOS EDUCACIONAIS LTDA - Protocolo: 4946168 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: CRISTIANA MARIA FALCAO DE MESQUITA BRITO - Protocolo: 4945957 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: CRISTIANO COSTA DA SILVA - Protocolo: 4943331 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DANIEL LEAHY DE BARRAL - Protocolo: 4945783 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: DANIEL LUCENA FRANCO - Protocolo: 4946446 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: DARCI RODRIGUES DOS SANTOS SANTANA - Protocolo: 4946954 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: DAVID RIOS DE OLIVEIRA - Protocolo: 4945966 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: DAVID RIOS DE OLIVEIRA - Protocolo: 4945814 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DAVI OLIVEIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4946926 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: DENISE MEIRA SOUSA - Protocolo: 4945803 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: DEVISSON DE JESUS UZEDA - Protocolo: 4946971 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: DIOMEDES GUALBERTO FIGUEIREDO - Protocolo: 4946447 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: DIPLOMATA AUTO PECAS LTDA - Protocolo: 4946389 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: DOMINGOS JULIVAL AMADO LISBOA - Protocolo: 4946544 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: EAS PATRIMONIAL EIRELI - Protocolo: 4946170 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: EDELZUITA DE AQUINO SANTA RITA - Protocolo: 4946927 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: EDINALVA DE OLIVEIRA ALVES - Protocolo: 4945901 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: EDINALVA DE OLIVEIRA ALVES - Protocolo: 4946245 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: EDISON JESUS DE MELO - Protocolo: 4946609 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: EDMILTON PEREIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4946637 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: EDUALDO MAGALHAES FONSECA - Protocolo: 4946545 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

nor Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: EDUARDO ALMEIDA VALADARES - Protocolo: 4946296 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: EDUARDO FERNANDES MARQUES - Protocolo: 4946985 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: E I E COMERCIO DE PRODUTOS CERAMICOS LTDA - Protocolo: 4945991 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ELDER MOISES BARRETO ALCANTARA - Protocolo: 4946752 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ELIANA SILVA DOS ANJOS - Protocolo: 4946638 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: ELIANE PONDE CLINICA DOS OLHOS LTDA - Protocolo: 4946391 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: ELIANE XAVIER FREIRE - Protocolo: 4943458 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ELIENE MACEDO DA SILVA - Protocolo: 4946980 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ELZA SPINOLA PINTO - Protocolo: 4945992 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: ELZA SPINOLA PINTO - Protocolo: 4946595 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: EMPRESA NOSSA SENHORA DE FATIMA LTDA - Protocolo: 4945740 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Indicação - Motivo: Ausente

Indicação - Motivo: Desconhecido

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ENCONTROS BAR LTDA - Protocolo: 4946741 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: EURES RIBEIRO PEREIRA - Protocolo: 4946682 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: EURIDES FERREIRA SANTOS - Protocolo: 4946887 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EVANDRO MASCARENHAS - Protocolo: 4946546 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: EVERALDO DANTAS DA SILVA - Protocolo: 4946129 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: FAUSTE FUNDACAO E CONSTRUCAO CIVIL LTDA - Protocolo: 4946089 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: FERNANDO COSTA NUNES - Protocolo: 4946247 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: FERNANDO FERNANDES CARVALHO 34843337587 - Protocolo: 4946504 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: FERNANDO GABRIEL HABIB - Protocolo: 4946768 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: FILIPE COSTA SILVA - Protocolo: 4945903 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: FLORENCIO AUGUSTO DOS SANTOS - Protocolo: 4945962 - Natureza: Certidão de Dívida

Devedor: FRANCO DE CERQUEIRA VIOLANTE - Protocolo: 4946548 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: FROYLAN ENGENHARIA, PROJETOS E COMERCIO LTDA - Protocolo: 4945835 - Natureza:





Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: FUHAD KALIL MALUF - Protocolo: 4946854 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: G D DE LUBRIFICANTES PECAS E ACESSORIOS LTDA - Protocolo: 4944107 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: GESSIVALDO NOVAIS DA SILVA - Protocolo: 4945755 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: G F GONCALVES - Protocolo: 4946394 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -Motivo: Mudou-se

Devedor: GIACOMO TAVARES DEGANI DE OLIVEIRA - Protocolo: 4946742 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: GIANLUCA BOSSI - Protocolo: 4946550 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

Devedor: GILBERTO DONIZETTI MONTEIRO - Protocolo: 4946455 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: GILSON SILVA SOUZA - Protocolo: 4946612 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: HANNA CONSTRUCOES E EMPREEDIMENTOS LTDA - Protocolo: 4945934 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: HERRERA ENGENHARIA ESPECIALIZADA LTDA - Protocolo: 4945836 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: HOTEIS E TURISMO ITAPOAN LTDA. - Protocolo: 4946058 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: IDEIAS TELECOM COMERCIO E SERVICOS EIRELI - Protocolo: 4946176 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: INSTITUTO EMBAIXADA VERDE - Protocolo: 4946509 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: IRACEMA DA SILVA RAMOS - Protocolo: 4946969 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: IRMAOS MARTINEZ LTDA - Protocolo: 4946397 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: IVANA SOLON FERREIRA - Protocolo: 4945756 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: IVANIRA REIS ALVES BISPO - Protocolo: 4946032 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: IVO BARRETO DO COLITO - Protocolo: 4947013 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: IVO COSTA SERRA - Protocolo: 4946644 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

Devedor: IVONE TEIXEIRA DE SOUZA - Protocolo: 4946807 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: IZABELLA DE AMORIM TAVARES - Protocolo: 4946834 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JAILSON DE OLIVEIRA - Protocolo: 4946216 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JAIR DE SOUZA DIAS - Protocolo: 4946894 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JANIO RAMOS DANTAS - Protocolo: 4946613 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Ausente Devedor: IR EMPREENDIMENTOS E PARTICIPAÇÕES LTDA - Protocolo: 4945867 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JEANE BARBOSA SILVA - Protocolo: 4945907 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: JOAO BATISTA DE SOUZA SANTOS - Protocolo: 4946328 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: JOAO DE ARAUJO NETO - Protocolo: 4946302 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: JOAO JOSE SOUZA E FREITAS - Protocolo: 4945968 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOAO MANUEL DA SILVA - Protocolo: 4946932 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: JOAO PAULO DA LUZ ROMA ME - Protocolo: 4945936 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: JOAO RODRIGUES SANTANA - Protocolo: 4946808 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: JOAO SANTOS - Protocolo: 4946856 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Devedor: JOAQUIM FRANCISCO SALES - Protocolo: 4945700 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JOAQUIM PEREIRA DO VALE - Protocolo: 4945692 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOHANN PETER MEYER SUERDIECK - Protocolo: 4946001 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: JOICELINE CARVALHO COSTA - Protocolo: 4946270 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: JONADAB FERREIRA CAMPOS - Protocolo: 4945757 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: JONADAB FERREIRA CAMPOS - Protocolo: 4945723 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: JONAS DOS SANTOS ANDRADE - Protocolo: 4946398 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JORGE LUIZ FELIX MARTINS - Protocolo: 4946303 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: JOSAFA DIAS SAMPAIO - Protocolo: 4945969 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: JOSE ADAILTON DO NASCIMENTO SILVA 15537818809 - Protocolo: 4946361 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JOSE AFONSO FERREIRA BITENCOURT - Protocolo: 4945805 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSE ARAUJO GARGUR - Protocolo: 4945788 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JOSE CARLOS ALMEIDA - Protocolo: 4945758 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOSE CARLOS COSTA - Protocolo: 4946329 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JOSE CARLOS LIMA - Protocolo: 4946934 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE JORGE SANTANA CONCEICAO - Protocolo: 4946843 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JOSELITA CARDOSO OLIVEIRA - Protocolo: 4946898 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JOSELITO DE SOUZA NASCIMENTO - Protocolo: 4946219 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSE NILSON SOARES - Protocolo: 4946649 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JOSE REIS DUARTE - Protocolo: 4946650 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOSE ROBERTO DA SILVA MATOS - Protocolo: 4946962 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: JOSE SERGIO DA PAZ - Protocolo: 4946559 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: JOSE SITONIO DE LIMA FILHO - Protocolo: 4946463 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: JOSEVAL PIRES LIMA - Protocolo: 4946139 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JOSEVAL PIRES LIMA - Protocolo: 4946964 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JULIA DE JESUS SANTOS - Protocolo: 4946272 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: JULIO DA PAIXAO SOUSA SANTOS 24742401875 - Protocolo: 4946513 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: JURACY CARVALHO BRITTO MAGALHAES - Protocolo: 4946464 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: KALINE PEREIRA MORBECK - Protocolo: 4946804 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: L B QUALIDADE DE VIDA E SAUDE LTDA - Protocolo: 4946362 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: LEANDRO PEREIRA CORREIA - Protocolo: 4946965 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: LEOBALDO BRANCO DE SOUSA - Protocolo: 4946994 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: LEONARDO SPINI - Protocolo: 4945716 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: LETICIA DANTAS FREITAS - Protocolo: 4946221 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LGW RENTAL EIRELI - Protocolo: 4945774 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

Devedor: LINALDO DIVINO DE CARVALHO - Protocolo: 4945725 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: LINALDO DIVINO DE CARVALHO - Protocolo: 4945761 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: LISSY COMERCIO DE BIJUTERIAS LTDA - Protocolo: 4946400 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: LOURIVAL NUNES CERQUEIRA - Protocolo: 4946976 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: LUCIANO FERREIRA DA SILVA - Protocolo: 4946652 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: LUCIANO ORRICO DE ARAUJO - Protocolo: 4945789 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LUCIANO SILVA LOBO DE JESUS - Protocolo: 4946273 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: LUCIENE PEDREIRA DE OLIVEIRA - Protocolo: 4946306 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: LUCIMAR GRANVILLE BRIZOLLA - Protocolo: 4946564 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: LUIS DOMINGOS DE SOUZA - Protocolo: 4946693 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: LUIS MIGUEL SAMPAIO SANTOS - Protocolo: 4946222 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LUIZ CARLOS NUNES SOUZA - Protocolo: 4946003 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: LUIZ CARLOS SILVA DE AZEVEDO - Protocolo: 4946331 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: LUIZ NERIS DE SOUZA FILHO - Protocolo: 4946253 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: LUZIA CARDOSO DOS SANTOS - Protocolo: 4946904 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: M. SOUZA PEIXOTO EIRELI - Protocolo: 4946516 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MANOEL JOSE DE SOUZA FILHO - Protocolo: 4946142 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MANOEL MOURA - Protocolo: 4945975 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MANOEL MOURA - Protocolo: 4946618 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Mudou-se

Devedor: MANOEL VENTIN VOSS - Protocolo: 4946018 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MANUELA DINIZ GONCALVES GORDILHO - Protocolo: 4945703 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MANUEL BERNARDINO DA SILVA - Protocolo: 4943574 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARCIO CAPISTRANO DA SILVA - Protocolo: 4945940 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: MARCIO CAVALCANTE DA SILVA - Protocolo: 4946224 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARCOS LEANDRO SILVA MENEZES - Protocolo: 4945976 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MARCUS VINICIUS GRANATO - Protocolo: 4946469 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: MARCUS VINICIUS SILVA OLIVEIRA 03859265539 - Protocolo: 4946186 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: MARIA ANGELICA LABORDA DA CRUZ RIOS FILHA - Protocolo: 4946144 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: MARIA APARECIDA CORREIA BATISTA - Protocolo: 4946567 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA EUGENIA CONCEICAO ESTRELA - Protocolo: 4945977 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MARIA EUGENIA CONCEICAO ESTRELA - Protocolo: 4946226 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MARIA LUIZA SERRAVALLE COUTO - Protocolo: 4946571 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: MARIANO MUNIZ COMERCIO DE ALIMENTACAO LTDA - Protocolo: 4944269 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: MARIA NUBIA DE ANDRADE ARAUJO - Protocolo: 4946473 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARILEIDE ALMEIDA SANTOS - Protocolo: 4946278 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: MARIO FELIPE MODAS EIRELI - Protocolo: 4946518 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MARIO RAYMUNDO GOMES MARQUES - Protocolo: 4946572 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Ausente Devedor: MARIO SILVIO MENDES NEGROMONTE - Protocolo: 4945763 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MATE DO NORDESTE CAFETERIA LTDA - Protocolo: 4946519 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: MAURICIO ANDRADE DE AGUIAR - Protocolo: 4945718 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MAX POSTO LUBRIFICACAO LTDA - Protocolo: 4945842 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MIGUEL DE SOUSA SANTANA - Protocolo: 4946065 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Ausente Devedor: MIGUEL DOS SANTOS SOUZA - Protocolo: 4946816 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Situação de risco Devedor: MILTON DAMASCENO DOS SANTOS - Protocolo: 4943805 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MONICA YVONNE ROSENBERG - Protocolo: 4946699 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: M P VIDEO LTDA - Protocolo: 4946401 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Devedor: MURILO DOS SANTOS SANTANA - Protocolo: 4946066 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MYRIAN ELIZABETH DIAS TRANQUILINI - Protocolo: 4945816 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: NATALICE VIGAS ALMEIDA FRANCA MELO - Protocolo: 4946662 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: NEIDE ARMINDA DA SILVA LOPES - Protocolo: 4946942 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: NEURI REPRESENTACOES EIRELI - Protocolo: 4946188 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: NILVANDO DA SILVA REIS - Protocolo: 4946478 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: N M TRANSPORTES LIMITADA - Protocolo: 4945743 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: NOILMA RIBEIRO LOPES - Protocolo: 4945981 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: NORMA DE SOUZA BORGES ALVES - Protocolo: 4946865 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: NUTRI BODY COMERCIO E SERVICOS LTDA - Protocolo: 4945942 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ODUVALDO PIMENTEL DE FIGUEIREDO FILHO - Protocolo: 4946281 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: OLIVEIRA OMEGA PATRIMONIAL LTDA - Protocolo: 4946523 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ORGANIZACAO FUNERARIA GIRASSOL LTDA - Protocolo: 4946594 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Recusado

Devedor: ORLANDO CONCEICAO - Protocolo: 4946701 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: OSVALDO BARBOSA - Protocolo: 4945717 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: PANIFICACAO E DISPENSA PERY LTDA - Protocolo: 4946409 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: PANIFICADORA E LANCHONETE MS LTDA - Protocolo: 4945873 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Recusado

Devedor: PAULO CEZAR FRANCA CAVALCANTE - Protocolo: 4946228 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: PAULO DE OLIVEIRA CARVALHO - Protocolo: 4946837 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: PAULO FERNANDO BISPO DOS SANTOS - Protocolo: 4946410 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: PAULO RENATO BASTOS - Protocolo: 4946785 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: PIETRO UBALDI FALCAO SANTA BARBARA - Protocolo: 4946913 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: PINGUIM MAR COMPANY LTDA - Protocolo: 4945799 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: PINTOSA ESMALTERIA EIRELI - Protocolo: 4946732 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: PNEUSERVICE COMERCIO E INDUSTRIA LTDA. - Protocolo: 4946369 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: PROFICLIN CLINICA ODONTOLOGICA LTDA - Protocolo: 4945943 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: P TRATAMENTO E PERICIAS ODONTOLOGICA S C LTDA - Protocolo: 4946411 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: PYX HOLDINGS LTDA - Protocolo: 4945726 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Mudou-se Devedor: Q GOURMET COMERCIO DE HORTIFRUTI EIRELI - Protocolo: 4946069 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: RAFAELA CARVALHO MOREIRA - Protocolo: 4946977 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Ausente Devedor: RAIMUNDA MARIA DA CONCEICAO SANTOS - Protocolo: 4946703 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: RAIMUNDO DOS SANTOS OLIVEIRA - Protocolo: 4947014 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: RAQUEL MOTA DOS SANTOS 31489080821 - Protocolo: 4946333 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: R C A C E MANIPULAÇÃO DE ALIMENTOS LTDA - Protocolo: 4946526 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: RICARDO VAGNER DE JESUS TOSTA - Protocolo: 4946314 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Ausente Devedor: RITA DE CASSIA COSTA CORREIA RIBEIRO - Protocolo: 4946786 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: ROBSON GUIMARAES MOREIRA - Protocolo: 4946821 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ROMILSON J DE SOUZA - Protocolo: 4946997 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: RONIA LOBAO ALBIANI ALVES - Protocolo: 4946071 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RONILSON SANTOS SOUSA - Protocolo: 4946984 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ROQUE DE ARAUJO MOREIRA - Protocolo: 4946787 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: ROQUE OLIVEIRA FERREIRA - Protocolo: 4946315 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ROSANGELA REIS MENEZES SANTOS 50732781515 - Protocolo: 4945945 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: R S DISTRIBUIDORA LTDA - Protocolo: 4946192 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RUI OLIVEIRA RIBEIRO - Protocolo: 4946232 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: SANDRO FERREIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4946978 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: SARA CARMEL ADAMI AMORIM - Protocolo: 4945985 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: SEBASTIAO RODRIGUES BRITO - Protocolo: 4945813 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: SIETE PRODUCOES E EVENTOS LTDA - Protocolo: 4945821 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: SILVIO RICARTI ROCHA IGLESES - Protocolo: 4946256 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: SIMONE DE SANTANA REIS - Protocolo: 4943797 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: SIVALNEI LIMA DE JESUS - Protocolo: 4946486 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por





Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: SOLON INCORPORADORA LTDA - Protocolo: 4945947 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: SOM E IMAGEM DA BAHIA LTDA - Protocolo: 4946372 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: SOPHITEX CONFECCAO E COMERCIO EIRELI - Protocolo: 4945822 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: STAR LIGHT COMERCIO II LIMINACAO LTDA - Protocolo: 4946416 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: STEFAN DE CARVALHO PORTNOI - Protocolo: 4946789 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: S T T AG D P I CID DE E I J L F S E V NO EST - Protocolo: 4946072 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: SUZANA GUEDES PEREIRA - Protocolo: 4946946 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: SYLVANNA MARIA VASCONCELOS GOMES SILVA - Protocolo: 4945987 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: TATIANA ALMEIDA DE MATOS - Protocolo: 4946157 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: TCE C V DE VESTUARIO E ACESSORIOS EIRELI - Protocolo: 4946750 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: TEREZINHA RIOS CINTRA MONTEIRO - Protocolo: 4946586 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Ausente
Devedor: TRANSTEC-NORDESTE MAQUINAS LTDA - Protocolo: 4943036 - Natureza: Certidão de

Devedor: TRANSTEC-NORDESTE MAQUINAS LTDA - Protocolo: 4943036 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: UNIAO BAHIANA DE DISTRIBUICAO EIRELI - Protocolo: 4943446 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: UNI TAO COMERCIAL LTDA - Protocolo: 4945880 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: URANDY CORDEIRO RAMOS - Protocolo: 4946823 - Natureza: Certidão de Divida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: V.M.S DOS SANTOS LIMA TRANSPORTES - Protocolo: 4945736 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: V A E DE INICIACAO E EVENTOS ESPORTIVOS LTDA - Protocolo: 4943874 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VALDILEA MENDES DOS SANTOS - Protocolo: 4946374 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Ausente Devedor: VALMIR FERREIRA COSTA - Protocolo: 4946824 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: VALMIR FERREIRA COSTA - Protocolo: 4946824 - Natureza: Certidao de Divida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: VALNEI BATISTA MOTA - Protocolo: 4945798 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: VERSIGNS COMUNICACAO VISUAL LTDA - Protocolo: 4945881 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: VGF S DE G E E APOIO DE NEGOCIOS LTDA - Protocolo: 4946105 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: VIRGINIA SANTOS DA ROSA DAMIENCE - Protocolo: 4943947 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VITOR ALVES ROCHA - Protocolo: 4946027 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: WAGNER MARTINIANO DA ROCHA - Protocolo: 4946235 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: WANDERLEY PACHECO DE SOUZA - Protocolo: 4945926 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: WILLIAM DOS SANTOS VAZ - Protocolo: 4945771 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: WILSON DE OLIVEIRA RIBEIRO - Protocolo: 4945990 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: W - LAR PARTICIPACOES LTDA - Protocolo: 4947016 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: W R A A PRESTACAO DE SERVICOS EMPRESARIAIS - Protocolo: 4946045 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: YVANISE ALMEIDA VEIGA - Protocolo: 4946790 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Por não ter sido possível localizar os responsáveis, através dos presentes editais, ficam intimados, para todos os fins de direito e cientes de que, SE NÃO EFETUADO O PAGAMENTO NO TABELIONATO ou não oferecidas as razões porque não o fazem, até o dia seguinte ao da publicação destes, serão lavrados os respectivos protestos.

ATENÇÃO: PARA EVITAR O PROTESTO PAGUE O TÍTULO DIRETAMENTE NO TABELIONATO. NÃO DEPOSITE EM CONTAS FORNECIDAS POR TELEFONE.

Salvador, 23 de Julho de 2019

MARIA DAS GRAÇAS AMARAL UZÊDA

Tabelião(ã)

# SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ

### **EDITAL**

O Coordenador da Coordenadoria de Administração do Patrimônio Imobiliário (CAP), da Secretária Municipal da Fazenda (SEFAZ), no uso de suas atribuições, torna público a solicitação de comparecimento, no prazo de trinta dias a contar da data desta publicação, dos proprietários,

ou ocupantes, dos imóveis confinantes ou contíguos ao imóvel público, para realizar impugnação em razão da demarcação perimetral do bem público municipal. O não comparecimento resultará na concordância tácita das demarcações realizadas, de acordo com o artigo 31 da Lei Federal nº 13.465/17 que dispõe sobre a regularização fundiária urbana. Localização do imóvel público: Avenida Eduard Santos. S/N. Doron.

COD LOG	LOGRADOURO
3924-1	AVENIDA EDGARD SANTOS
16493-3	RUA DORON

Salvador, 23 de julho de 2019.

#### GILSON CELESTINO SILVA ARAÚJO

Coordenador em exercício CAP/SEFAZ



#### **EDITAL**

O Coordenador da Coordenadoria de Administração do Patrimônio Imobiliário (CAP), da Secretária Municipal da Fazenda (SEFAZ), no uso de suas atribuições, torna público a solicitação de comparecimento, no prazo de trinta dias a contar da data desta publicação, dos proprietários, ou ocupantes, dos imóveis confinantes ou contíguos ao imóvel público, para realizar impugnação em razão da demarcação perimetral do bem público municipal. O não comparecimento resultará na concordância tácita das demarcações realizadas, de acordo com o artigo 31 da Lei Federal nº 13.465/17 que dispõe sobre a regularização fundiária urbana. Localização do imóvel público: Rua Salgueiro, S/N, Patamares.

COD LOG	LOGRADOURO
24334-5	RUA SALGUEIRO
3594-7	AVENIDA PINTO DE AGUIAR

Salvador, 23 de julho de 2019.

### GILSON CELESTINO SILVA ARAÚJO

Coordenador em exercício CAP/SEFAZ



# **EDITAL**

O Coordenador da Coordenadoria de Administração do Patrimônio Imobiliário (CAP), da Secretária Municipal da Fazenda (SEFAZ), no uso de suas atribuições, torna público a solicitação de comparecimento, no prazo de trinta dias a contar da data desta publicação, dos proprietários, ou ocupantes, dos imóveis confinantes ou contíguos ao imóvel público, para realizar impugnação em razão da demarcação perimetral do bem público municipal. O não comparecimento resultará na concordância tácita das demarcações realizadas, de acordo com o artigo 31 da Lei Federal nº 13.465/17 que dispõe sobre a regularização fundiária urbana. Localização do imóvel público: Rua João da Costa Pinto Dantas Júnior, S/N, Itaigara.



COD LOG	LOGRADOURO	
5215-9	RUA JOÃO DA COSTA PINTO DANTAS JÚNIOR	
5228-0	RUA JOÃO DA SILVA CAMPOS	

Salvador, 23 de julho de 2019.

#### GILSON CELESTINO SILVA ARAÚJO Coordenador em exercício CAP/SEFAZ

5215-9 Rua João da Costa Pinto Dantas Junior	5224-0 Rus Joko da Silva Campos	
	Value 18	
Gio A		

#### **EDITAL**

O Coordenador da Coordenadoria de Administração do Patrimônio Imobiliário (CAP), da Secretária Municipal da Fazenda (SEFAZ), no uso de suas atribuições, torna público a solicitação de comparecimento, no prazo de trinta dias a contar da data desta publicação, dos proprietários, ou ocupantes, dos imóveis confinantes ou contíguos ao imóvel público, para realizar impugnação em razão da demarcação perimetral do bem público municipal. O não comparecimento resultará na concordância tácita das demarcações realizadas, de acordo com o artigo 31 da Lei Federal nº 13.465/17 que dispõe sobre a regularização fundiária urbana. Localização do imóvel público: Rua Euler de Pereira Cardoso. S/N. Bairro Stella Maris. Salvador/BA.

COD LOG	LOGRADOURO
12560-1	RUA ORLANDO IMBASSAHY
12559-8	RUA EULER DE PEREIRA CARDOSO

Salvador, 23 de julho de 2019.

### GILSON CELESTINO SILVA ARAÚJO

Coordenador em Exercício CAP/SEFAZ



### **EDITAL**

O Coordenador da Coordenadoria de Administração do Patrimônio Imobiliário (CAP), da Secretária Municipal da Fazenda (SEFAZ), no uso de suas atribuições, torna público a solicitação de comparecimento, no prazo de trinta dias a contar da data desta publicação, dos proprietários, ou ocupantes, dos imóveis confinantes ou contíguos ao imóvel público, para realizar impugnação em razão da demarcação perimetral do bem público municipal. O não comparecimento resultará na concordância tácita das demarcações realizadas, de acordo com o artigo 31 da Lei Federal nº 13.465/17 que dispõe sobre a regularização fundiária urbana. Localização do imóvel público: Rua Professor Jairo Simões, S/N, Imbuí.

COD LOG	LOGRADOURO
12626-8	RUA PROFESSOR JAIRO SIMÕES

COD LOG	LOGRADOURO
12630-6	RUA OSWALDO SENTO SÉ

Salvador, 23 de julho de 2019.

#### GILSON CELESTINO SILVA ARAÚJO

Coordenador em exercício CAP/SEFAZ



#### **EDITAL**

O Coordenador da Coordenadoria de Administração do Patrimônio Imobiliário (CAP), da Secretária Municipal da Fazenda (SEFAZ), no uso de suas atribuições, torna público a solicitação de comparecimento, no prazo de trinta dias a contar da data desta publicação, dos proprietários, ou ocupantes, dos imóveis confinantes ou contíguos ao imóvel público, para realizar impugnação em razão da demarcação perimetral do bem público municipal. O não comparecimento resultará na concordância tácita das demarcações realizadas, de acordo com o artigo 31 da Lei Federal nº 13.465/17 que dispõe sobre a regularização fundiária urbana. Localização do imóvel público: Rua Agnaldo Azevedo, S/N, Stella Maris.

COD LOG	LOGRADOURO
12557-1	RUA AGNALDO AZEVEDO

Salvador, 23 de julho de 2019.

### GILSON CELESTINO SILVA ARAÚJO

Coordenador em exercício CAP/SEFAZ



### **EDITAL**

O Coordenador da Coordenadoria de Administração do Patrimônio Imobiliário (CAP), da Secretária Municipal da Fazenda (SEFAZ), no uso de suas atribuições, torna público a solicitação de comparecimento, no prazo de trinta dias a contar da data desta publicação, dos proprietários, ou ocupantes, dos imóveis confinantes ou contíguos ao imóvel público, para realizar impugnação em razão da demarcação perimetral do bem público municipal. O não comparecimento resultará na concordância tácita das demarcações realizadas, de acordo com o artigo 31 da Lei Federal nº 13.465/17 que dispõe sobre a regularização fundiária urbana. Localização do imóvel público: Colina das Esmeraldas, S/N, Piatã.

COD LOG	LOGRADOURO
13466-0	COLINA DAS ESMERALDAS





COD LOG	LOGRADOURO
13468-6	COLINA DAS TURQUESAS
12379-0	RUA DA GRATIDÃO

Salvador. 23 de julho de 2019.

#### GILSON CELESTINO SILVA ARAÚJO

Coordenador em exercício CAP/SEFA7



#### **EDITAL**

O Coordenador da Coordenadoria de Administração do Patrimônio Imobiliário (CAP), da Secretária Municipal da Fazenda (SEFAZ), no uso de suas atribuições, torna público a solicitação de comparecimento, no prazo de trinta dias a contar da data desta publicação, dos proprietários, ou ocupantes, dos imóveis confinantes ou contíguos ao imóvel público, para realizar impugnação em razão da demarcação perimetral do bem público municipal. O não comparecimento resultará na concordância tácita das demarcações realizadas, de acordo com o artigo 31 da Lei Federal nº 13.465/17 que dispõe sobre a regularização fundiária urbana. Localização do imóvel público: Rua Paulo Freire, S/N, Bairro Stella Maris, Salvador/BA.

COD LOG	LOGRADOURO
12557-1	RUA AGNALDO AZEVEDO
12558-0	RUA PAULO FREIRE
5125-0	ALAMEDA PRAIA DE GUARATUBA

Salvador, 23 de julho de 2019.

# GILSON CELESTINO SILVA ARAÚJO

Coordenador em Exercício CAP/SEFAZ



# EDITAL

O Coordenador da Coordenadoria de Administração do Patrimônio Imobiliário (CAP), da Secretária Municipal da Fazenda (SEFAZ), no uso de suas atribuições, torna público a solicitação de comparecimento, no prazo de trinta dias a contar da data desta publicação, dos proprietários, ou ocupantes, dos imóveis confinantes ou contíguos ao imóvel público, para realizar impugnação em razão da demarcação perimetral do bem público municipal. O não comparecimento resultará

na concordância tácita das demarcações realizadas, de acordo com o artigo 31 da Lei Federal nº 13.465/17 que dispõe sobre a regularização fundiária urbana. Localização do imóvel público: Rua Nova do Bariri, S/N, Bairro Engenho Velho de Brotas Salvador/BA.

COD LOG	LOGRADOURO
7570-1	RUA NOVA DO BARIRI
7559-0	RUA PROFESSOR ALOISIO DE CARVALHO
5565-4	AVENIDA GENERAL GRAÇA LESSA

Salvador, 23 de julho de 2019.

#### GILSON CELESTINO SILVA ARAÚJO

Coordenador em Exercício CAP/SEFAZ



#### **EDITAL**

O Coordenador da Coordenadoria de Administração do Patrimônio Imobiliário (CAP), da Secretária Municipal da Fazenda (SEFAZ), no uso de suas atribuições, torna público a solicitação de comparecimento, no prazo de trinta dias a contar da data desta publicação, dos proprietários, ou ocupantes, dos imóveis confinantes ou contíguos ao imóvel público, para realizar impugnação em razão da demarcação perimetral do bem público municipal. O não comparecimento resultará na concordância tácita das demarcações realizadas, de acordo com o artigo 31 da Lei Federal nº 13.465/17 que dispõe sobre a regularização fundiária urbana. Localização do imóvel público: Rua Euler de Pereira Cardoso, S/N, Stella Maris.

COD LOG	LOGRADOURO
12559-8	RUA EULER DE PEREIRA CARDOSO
12560-1	RUA ORLANDO IMBASSAHY

Salvador, 23 de julho de 2019.

### GILSON CELESTINO SILVA ARAÚJO

Coordenador em exercício CAP/SEFAZ



### **EDITAL**

A Coordenadoria de Fiscalização da Secretária Municipal da Fazenda, em cumprimento ao disposto no artigo 283-D, inciso IV, da Lei nº 7.186/2006, intima os contribuintes abaixo relacionados a recolherem os créditos fiscais constituídos por meio das respectivas Notificações Fiscais de Lançamento (NFL) ou Autos de Infração (AI), no prazo de 30 (trinta) dias contados da publicação deste, ou apresentarem impugnação, nos termos da legislação vigente (Art. 292-A; 84º do art. 293-B

e 301-A da Lei 7186/2006 com alteração da lei 8.421/2013).

N° DO AI/ NFL/ AINF	N° INSCRIÇÃO	CONTRIBUINTE	
457/2019	317.424/001-41	ART COURO ARTEFATOS EM COURO LTDA - ME	
456/2019	299.250/001-34	FORTEART INDUSTRIA E COMERCIO LTDA - EPP	
377/2019	367.931/001-51	P31/001-51 LP COMERCIO DE PRODUTOS SERIGRAFICO LTDA - ME	
460/2019	578.794/001-33	MR FROZEN BR COMERCIO DE ALIMENTOS EIRELI	

Salvador, 23 de julho de 2019

## MARCONDES DIAS BARBOSA

Coordenador de Fiscalização- CFI/SEFAZ

#### **EDITAL**

A Coordenadoria de Cadastro da Secretaria Municipal da Fazenda, em cumprimento ao disposto no Artigo 293 B, parágrafo 4º, da Lei 7.186/2006, notifica os contribuintes abaixo relacionados do DEFERIMENTO dos processos indicados, cujos resultados encontram-se publicados no site www. sefaz.salvador.ba.gov.br (Serviços/ Consultas/ Processos).

PROCESSO	REQUERENTE	ASSUNTO
20766/2019	RODRIGO SOUTO MONTEIRO DA SILVA	ADMINISTRATIVO
15277/2017	JUAREZ LEOCADIO DA SILVA	R. A. CONSTRUÇÃO
29816/2019	PILAR MONTES LAMARTIN	ALT. TITULARIDADE
38561/2019	CELESTINO BISPO DO CARMO	ALT. CADASTRAL
47558/2013	MATILDE SANTOS SILVA	C. DUPLICIDADE
33863/2019	CLAUCIA DE SOUZA LIMA	ISENÇÃO ITIV
28404/2019	MAIANA LOPES PAIVA	ALT. LOGRADOURO
49948/2018	MARIA RITA ALVES DOS SANTOS	DESMEMBRAMENTO
30184/2018	ANDERSON VIEIRA LIMA	UNIFICAÇÃO AREAS
36831/2019	CHRISTIANNI FAILO ROGERIO	ALT. CADASTRAL
66601/2018	CUNHA GUEDES CIA LTDA	REV. VALOR VENAL
31063/2018	GERALDO CARDEIRA DE ANDRADE	C. DUPLICIDADE
12824/2018	MIRIAN NUNES FERREIRA	C. DUPLICIDADE
48124/2017	SANDRA SORAYA DA HORA SANTOS	ALT. TITULARIDADE
45080/2017	MIT MISNIST. I DA TRANSFORMAÇÃO	IMUNIDADE IPTU
37216/2015	COMPANHIA COM. E PREDIAL URBANA	ADMINISTRATIVO
23221/2019	ELIETE APARECIDA SAMPAIO RIBEIRO	ALT. TITULARIDADE
1945/2017	ANTONIETA DOS SANTOS DE ARAUJO	DESMEMBRAMENTO
37875/2019	ALESSANDRA COIMBRA PEREIRA	FATOR CORREÇÃO
51322/2016	MARIA VALDETE DA SILVA E SILVA	C. DUPLICIDADE
36834/2016	JOAO LEONARDO DA PAZ MONTEIRO	C. DUPLICIDADE
70802/2013	ROSENTINA ZALLIO CARDOSO	ALT. LOGRADOURO
32562/2014	ODIVAL GONZAGA DE ARAUJO	R. VALOR VENAL
39133/2019	ROBERTO LEON INACIO PONCZEK	ALT. CADASTRAL
23261/2019	ESPOLIO DE EDSON F. Q DWYER	ISENÇÃO IPTU
17808/2019	GILLES DOMINIQUE C. CLAVRFUL	ALT. TITULARIDADE
31058/2017	KATIA BARRETO RODRIGUES	P. LANÇAMENTO
25036/2019	JULIANA DINIZ G. P. DE CERQUEIRA	ALT. TITULARIDADE
24227/2019	JAKSON SAMPAIO SOUSA	ALT. TITULARIDADE
39021/2018	ADRIANA SANTOS CRUZ	ALT. TITULARIDADE
33923/2019	MARIA DE LOURDES DA S. MENEZES	ISENÇÃO ITIV
34515/2019	MURILO JOSE DA C. VALENTE	ISENÇÃO ITIV
24443/2019	MARGARIDA DANTAS DE A. FILHA	ALT. TITULARIDADE
16578/2018	ALESSANDRA CACERE G. HALBIG	DESMEMBRAMENTO
65686/2018	FLAVIO PEDREIRA DE C. PINTO	C. DUPLICIDADE
63323/2018	EMPRESA BAIANA DE ALIM. EBAL	ADMINISTRATIVO
28995/2019	ADILSON ANTONIO DE ARAUJO	ALT. TITULARIDADE

PROCESSO	REQUERENTE	ASSUNTO
31499/2019	RAILDA MARIA DOS SANTOS	ALT. TITULARIDADE
62496/2018	FRANCISCO NUNES DA SILVA	ISENÇÃO-ITIV
38652/2018	MEDEIA ALVES VORREA	ISENÇÃO IPTU/TRSD
38600/2019	CLAUDIO JOSE DE A. DE SOUZA	ALT. CADASTRAL
14098/2019	ELZA MARIA BISPO SOUZA	C. DUPLICIDADE
15073/2019	MARIA DAS GARÇAS ANUNCIAÇÃOI	DESMEMBRAMENTO
35735/2019	EUFRASIA VIEIRA DE M. SANTOS	ISENÇÃO IPTU
62819/2018	SOC. BENEFICIENTE M.N.S. AFRICA	IMUNIDADE IPTU
46884/2018	IVANILDA VIGUINI	DESMEMBRAMENTO
21478/2019	IVONY CORREIA DE SOUZA	ALT. TITULARIDADE
35766/2019	ZOZIMO JOSE DOS REIS	ALT. CADASTRAL
36531/2019	JUCIVAL ANTONIO N. ARAUJO	ALT. CADASTRAL
20357/2019	JOSE SANTOS SILVA	DESMEMBRAMENTO
21808/2019	MARIA ZELIA DA GAMA	ALT. TITULARIDADE

Salvador,23 de julho de 2019

### DILSON TANAJURA MOREIRA

Coordenador de Cadastros

# SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

### AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que serão realizadas COTAÇÕES DE PREÇOS, conforme abaixo:

COTAÇÃO DE PREÇO Nº 102/2019, contratação de pessoa jurídica prestadora de serviços veterinários especializada na esterilização cirúrgica de cães e gatos, para atuar em Unidade Móvel de Esterilização e Educação em Saúde (UMEES), até 600 castrações mês e no fornecimento de materiais e insumos, durante o período de 12 (doze) meses. As propostas deverão ser apresentadas até o dia 29 de julho de 2019 às 10h00min. Proc. 13201/2019.

COTAÇÃO DE PREÇO N° 103/2019, contratação de pessoa jurídica prestadora de serviços de locação, montagem, desmontagem de cobertura para abrigo e proteção de Unidade Móvel Municipal de Castração (Castramóvel), para atender equipe do CCZ/SMS, durante o período de 12 (doze) meses. As propostas deverão ser apresentadas até o dia 30 de julho de 2019 às 10h00min. Proc. 13197/2019. COTAÇÃO DE PREÇO N° 3456/2019, contratação de pessoa jurídica prestadora de serviços de impressão gráfica (Formulário notificação de receita tipo B azul, para atender o setor de Farmácia / SMS. As propostas deverão ser apresentadas até o dia 30 de julho de 2019 às 10h30min. Proc.

Os processos administrativos acima citados referentes aos objetos das presentes cotações encontram-se no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: (71) 3202-1146 e-mail: sesup.sms5@gmail.com, onde os interessados poderão solicitar maiores informações.

Salvador, 22 de julho de 2019.

# STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

Coordenadora

SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO URBANISMO - SEDUR

### INTIMAÇÃO

O Setor de Cobrança - SECOB, da Secretária Municipal de Desenvolvimento e Urbanismo - SEDUR, tendo em vista que os autuados abaixo relacionados não foram localizados, quando da execução das operações fiscais.

Resolve Intimar, nos termos do Art. 249, inciso III, do Código da Polícia Administrativa do Município, para tomar conhecimento do teor do AUTO DE INFRAÇÃO:

T.C. 602782/2019AUTUADO: Bartolomeu Muniz Caldeira
DESCRIÇÃO DO FATO: Correção do Bairro para: São João do Cabrito.
PRAZO DEFESA: 10 dias, a contar da data desta publicação.





A.I. 604533/2019AUTUADO: Gilmar da Paixão Bertoso

**DESCRIÇÃO DO FATO**: Autuado por não atendimento a notificação que solicitava a retirada do portão que se encontra em via pública.

DISPOSITIVO INFRINGIDO: Art. 237º da Lei 5.503/1999.
PRAZO DEFESA: 10 dias. a contar da data desta publicação.

T.C. 600065/2018AUTUADO: João Paulo Silva dos Reis

DESCRIÇÃO DO FATO: Autuado por prosseguimento de obra embargada, infringindo o Artigo 61, Inciso III, da lei 9 281/17

PRAZO DEFESA: 15 dias, a contar da data desta publicação.

A.I. 600793/2019AUTUADO: Evanildo Monteiro Bonfim

DESCRIÇÃO DO FATO: Autuado por descumprimento do embargo nº 45757, lavrado em 29/04/2019.

DISPOSITIVO INFRINGIDO: Art. 61º da Lei 9.281/2017.
PRAZO DEFESA: 15 dias, a contar da data desta publicação.

A.I. 601125/2019AUTUADO: Everaldo Ferreira de Almeida

DESCRIÇÃO DO FATO: Autuado por não atendimento a notificação de 06/05/2019 que solicitava a

remoção dos piquetes instalados na via pública.

DISPOSITIVO INFRINGIDO: Art. 237º da Lei 5.503/1999.

PRAZO DEFESA: 10 dias, a contar da data desta publicação.

A.I. 601575/2019AUTUADO: José Claudio Teixeira de Jesus

DESCRIÇÃO DO FATO: Autuado por descumprimento do embargo nº 46645, dando continuidade a

obra embargada.

DISPOSITIVO INFRINGIDO: Art. 61º da Lei 9.281/2017 PRAZO DEFESA: 15 dias, a contar da data desta publicação.

A.I. 605159/2019AUTUADO: Valdemiro Santos da Silva Filho

DESCRIÇÃO DO FATO: Autuado por não atendimento a notificação nº 2610036222 que instruiu a

remoção do portão em área de uso comum.

DISPOSITIVO INFRINGIDO: Art. 237º da Lei 5.503/1999.

PRAZO DEFESA: 10 dias, a contar da data desta publicação.

T.C. 600260/2019AUTUADO: José dos Santos

DESCRIÇÃO DO FATO: Correção do Nome/Razão Social: José dos Santos, CPF 31398871591, CNPJ

134383480001-07. Rua Irmã Dulce, 12. Bairro: Nordeste

PRAZO DEFESA: 10 dias, a contar da data desta publicação.

A.I. 602262/2019AUTUADO: João Caetano Ferreira da Rocha
DESCRIÇÃO DO FATO: Autuado por estar desenvolvendo atividade sem o devido alvará de

funcionamento emitido pela SEDUR/PMS.

**DISPOSITIVO INFRINGIDO**: Art. 8° da Lei 5.503/1999. **PRAZO DEFESA**: 10 dias, a contar da data desta publicação.

T.C. 606168/2019AUTUADO: Jussara Santos de Jesus

DESCRIÇÃO DO FATO: Correção do CNPJ: 24061050/0001-47.
PRAZO DEFESA: 10 dias, a contar da data desta publicação.

T.C. 600259/2019 AUTUADO: José dos Santos

DESCRIÇÃO DO FATO: Correção do Nome/Razão Social: José dos Santos, CPF 31398871591, CNPJ

134383480001-07. Rua Irmã Dulce, 12. Bairro: Nordeste

PRAZO DEFESA: 10 dias, a contar da data desta publicação.

T.C. 600636/2019 AUTUADO: Edmar Damasceno Oliveira

DESCRIÇÃO DO FATO: Retificação do Nome/Razão Social: Edmar Damasceno Oliveira 97326798591

PRAZO DEFESA: 10 dias, a contar da data desta publicação.

T.C. 600670/2019 AUTUADO: R.J Comercial de Carnes Ltda

DESCRIÇÃO DO FATO: Correção do CNPJ: 207713490002-15

PRAZO DEFESA: 10 dias, a contar da data desta publicação.

T.C. 606167/2019 AUTUADO: Jussara Santos de Jesus

DESCRIÇÃO DO FATO: Correção do CNPJ: 24061050/0001-47.

PRAZO DEFESA: 10 dias, a contar da data desta publicação

T.C. 601303/2019 AUTUADO: Vencom Imovéis

DESCRIÇÃO DO FATO: As supressões ocorreram na Rua da Sapucaia - Lote 19, S/N - Horto Florestal,

onde será implantada a edificação Residencial Villa das Sapucaias.

PRAZO DEFESA: 20 dias, a contar da data desta publicação.

T.C. 601696/2019 AUTUADO: Geraldo Magela Negócios Imobiliários Ltda

DESCRIÇÃO DO FATO: Informo que no campo "descrição do fato". onde lê-se Recebido em 15/12/2019

o correto é Recebido em 15/12/2018.

PRAZO DEFESA: 20 dias, a contar da data desta publicação.

A.I. 600795/2019 AUTUADO: Rosemeire Machado da Silva

DESCRIÇÃO DO FATO: Autuado por não atendimento ao embargo lavrado em 09/05/2019 número

46570, continuidade da obra.

DISPOSITIVO INFRINGIDO: Art. 61° da Lei 9.281/2017.

PRAZO DEFESA: 15 dias, a contar da data desta publicação.

T.C. 600795/2019 AUTUADO: Rosemeire Machado da Silva

DESCRIÇÃO DO FATO: Retifica-se a descrição da lei, onde se vê Art. 61°, Inciso II da Lei n° 9.281/2017,

artigo 25°, anexo II, item V, se lê  $\,$  Art. 61°, Inciso III da Lei 9.281/2017.

PRAZO DEFESA: 10 dias, a contar da data desta publicação.

T.C. 600795/2019AUTUADO: Rosemeire Machado da Silva

DESCRIÇÃO DO FATO: Correção do Bairro para: Pernambués.

PRAZO DEFESA: 10 dias, a contar da data desta publicação.

T.C. 601315/2018 AUTUADO: EnildoJudson Benevides Montalvão

DESCRIÇÃO DO FATO: Retifica-se a descrição da lei, onde se lê lei 9187/2017, Art. 25, Inciso V, leia-se Lei nº 9.281/2017, artigo 25°, anexo II, item V. Retifica-se também o endereço fornecido pelo autuado, onde se lê Rua Praia de São Conrado, 18. Vilas do Atlântico, leia-se Alameda São Conrado,

18. Praia do Flamengo.

PRAZO DEFESA: 20 dias, a contar da data desta publicação.

GABINETE DO SECRETÁRIO. 23 de Julho de 2019.

SÉRGIO GUANABARA

Secretário

# DIVERSOS - PUBLICAÇÃO FEITA NOS TERMOS DA LEI Nº 3.675/86

### **EDITAL DE CONVOCAÇÃO**

O senhor presidente da comissão provisória da Federação das Associações de Bairros de Salvador FABS, com sede provisória à Rua Gregório de Matos, 51 - Pelourinho, em cumprimento ao disposto no artigo 52 do estatuto em vigor, nomeia os membros efetivos e suplentes da comissão eleitoral, composta por: Roque Gonçalves da Silva, Carlos José dos Anjos e Men Souza; Suplentes: Honorato Ferreira de Araújo, Washington Souza e José Carlos Souza Mota, sob a presidência do primeiro instituída para coordenar as eleições da Diretoria e do Conselho Fiscal da entidade para o triênio 2019/2022. Em conformidade com o artigo nº 21 do estatuto, em primeira convocação, ás 9h

com presença mínima de 2/3 das associadas e em segunda convocação, ás 9h30 com qualquer

imero. Ao mesmo tempo convocamos os delegados/as das entidades filiadas a participarem do

XVII Congresso a ser realizado no dia 3 de agosto de 2019, às 9 horas, na sede do Sindicato dos

Trabalhadores de Água e Esgoto - Sindae, Rua General Labatut, 65 - Barris, com a seguinte pauta: 1)

Abertura e 2) Eleição e posse da Diretoria plena e Conselho Fiscal da FABS.

Salvador, 23 de julho de 2019.

WALDEMAR OLIVEIRA

Presidente.





**Órgão responsável** Gabinete do Prefeito Rua Chile, n° 3 - Salvador - BA - Brasil CEP: 40.020-000 - Tel.: 3202-6261/6262 www.salvador.ba.gov.br

www.satvador.ba.gov.b

Prefeito de Salvador

Antonio Carlos Peixoto de Magalhães Neto

Chefe de Gabinete do Prefeit

Coordenador de Tecnologia

Gestor de Editoração